© Média 1000, 2009

ISBN : 978-2-74482-763-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’esparbec

Nous sommes au Sélect, boulevard du Montparnasse, à une table du fond de la terrasse que je choisis toujours quand j’ai rendez-vous avec une coquine. Cette table a la particularité de permettre à la donzelle qui est assise derrière, sur la banquette, à côté de vous, donc, de s’exhiber impunément aux consommateurs qui se trouvent dans la bissectrice de l’angle formé par ses cuisses quand ses genoux se séparent…

Bissectrice ? C’est quoi, ça, me direz-vous ! Ah vos souvenirs de maths sont loin, les amis. Une bissectrice est une demi-droite contenue dans un secteur angulaire et qui le partage en deux secteurs angulaires égaux (ou en deux angles égaux, si vous préférez). Qu’y a-t-il dans l’angle que forment deux cuisses qui s’écartent ? La foufoune, parfaitement. Eh bien, la bissectrice serait une demi-droite imaginaire qui partirait du centre de la foufoune (le clitoris ou le vagin, suivant la posture plus ou moins avachie de la dame) et qui viserait malicieusement l’œil écarquillé d’un quidam choisi délibérément à l’autre extrémité de la terrasse.

Naturellement, il faut que la dame d’où s’élance la flèche empoisonnée qui part du clitoris ne puisse en aucun cas, absorbée par la conversation qu’elle tient avec vous, se rendre compte de son impudeur. Par ailleurs, l’écartement de ses cuisses est calculé de façon que personne, en dehors de la victime choisie, ne peut se rendre compte de ce qui se passe. A supposer que la dame ait oublié de mettre sa culotte, et qu’elle soit intégralement épilée… vous imaginez aisément dans quel état est le zig à qui cette offrande est expédiée ! Cependant la dame se montre très câline avec vous, elle vous tient la main, elle vous donne de ces petits baisers chastes qu’on se permet en public, et elle parle, elle n’arrête pas de parler, et vous dévorant du regard, ignore ostensiblement le zigoto d’en face.

— Il regarde ? dit-elle, il regarde ?

Peste, s’il regarde, les yeux lui sortent même légèrement des orbites ; il essuie ses lunettes, les remet sur son nez, feint de se pencher sur son journal et laisse ses regards se planter dans la cible… Laquelle cible, à en croire ce que chuchote la dame, bâille de plus en plus et laisse pointer le museau rose du clitoris.

— Ecarte un peu plus les cuisses… il faudrait qu’il voie le trou du vagin…

— Mais le garçon va tout voir, lui aussi ?

— Mais non, il est occupé. Ecarte bien…

— Oh mon dieu, c’est fou… Tu es sûr que le garçon ne voit rien ?

— Et même s’il voit ? Tu auras deux admirateurs au lieu d’un… Ne t’occupe pas d’eux, tu ne te rends compte de rien, tu es prise par notre conversation… Et dis-moi, coquine, ça te fait de l’effet, au moins ?

— Tais-toi, je suis au bord de l’orgasme, et je mouille, tu ne peux pas savoir… Je suis rouge, non ? Je dois avoir une tête de folle ?

— Pas du tout, tu as l’air un peu énervée, mais ça peut être à cause de notre discussion. Je crois qu’il est temps de leur donner le coup de grâce. Tu n’as pas oublié ton gode, au moins ?

— Il est dans mon sac.

— Alors, envoie-leur l’estocade ! »

Mais non, amis lecteurs, nous ne sommes pas dans un roman porno, nous sommes dans la vie réelle. Dans un roman porno, la dame se serait fourré le gode dans le vagin, dans la vie réelle, elle prend appui de ses avant-bras sur la table pour se lever, et ce faisant, tout en continuant à me parler, elle écarte si largement les cuisses qu’on doit lui voir les trompes de Fallope. Mais ça ne dure qu’un instant : c’est ça le coup de grâce. Après quoi, la fête est finie, son sac sous le bras, le visage sévère, la dame remonte la terrasse et tourne à gauche pour descendre aux toilettes. Et c’est là qu’elle se servira du gode, pour se libérer de la tension accumulée. Quand elle revient, la chair en paix, il ne me reste plus qu’à régler les consommations et à quitter les lieux.

Il est temps pour moi de vous laisser en compagnie de Jean Viau, un homme qui avait vraiment l’esprit de famille.

Amusez-vous bien en sa compagnie, amies, amis.

Votre toujours dévoué,

E.

A Véronique.

Chapitre premier

A seize ans, je vivais déjà avec une femme. En écrivant cela, je constate que j’ai l’air de me vanter. Or, je ne voudrais pas laisser penser que je suis, rétrospectivement, fier d’avoir pu séduire cette personne. Je veux simplement souligner la chance qui était la mienne d’avoir pu trouver, sans vraiment l’avoir cherché, une femelle qui voulait bien de moi dans son lit et dans son corps. Elle n’était pas ma première partenaire, en vérité, mais jamais auparavant je n’avais eu l’occasion de coucher, tous les jours, tous les soirs, toutes les nuits, avec mes précédentes maîtresses. De plus, cette femme était ma sœur ou, devrais-je dire, ma demi-sœur, Alice, la fille que ma mère avait eue d’un précédent mariage. Je n’en éprouve aucune honte. Les tabous de cette sorte m’ont toujours laissé froid. Oui, j’avais des relations sexuelles avec ma sœur. C’était vraiment agréable et je suis très heureux d’avoir connu cette expérience. Je crois qu’Alice était heureuse avec moi. Son seul regret était de ne pouvoir me donner d’enfant. Hormis cela, nous nous sommes toujours donnés l’un à l’autre sans retenue. Peu d’amants se sont entendus aussi bien que nous dans l’étreinte comme dans la vie. Et, si nous ne vivons plus ensemble aujourd’hui, quinze ans environ après le début de notre liaison, nous copulons avec la même allégresse chaque fois que je lui rends visite.

Mon père, président et fondateur d’une chaîne de jardineries, avait voulu ou plutôt exigé que je fasse un stage dans une de ses succursales pendant l’été, en vue de le seconder plus tard dans ses activités. C‘est pourquoi je m’étais retrouvé, pour les grandes vacances, à Brannay en Champagne, dans un magasin dont la directrice n’était autre qu’Alice, sa belle-fille. Celle-ci partageait sa passion pour les plantes, les espaces verts. Papa lui avait confié dès l’ouverture la gestion de cette entreprise, qui marchait très bien. Je n’avais, pour ma part, aucune envie de me lancer dans cette voie professionnelle. La médecine me tentait. D’ailleurs, c’est aujourd’hui ma profession. Cependant, à l’époque, je n’osais pas parler de ma vocation à mes parents, qui auraient considéré cette déviance comme une trahison. Je m’en étais, en revanche, ouvert à Alice, à laquelle je ne cachais rien et qui promit de m’aider à convaincre la famille de me laisser vivre ma vie à ma façon. Il lui fallut du reste bien de la patience ainsi qu’une grande force de conviction pour y parvenir. Je lui en suis très reconnaissant, comme de tout le reste. En tout cas, cette première période d’essai à la jardinerie s’était si bien passée que mes parents avaient accepté de me laisser séjourner pour toute l’année scolaire chez Alice. Ils croyaient probablement que j’avais pris goût au métier qu’ils voulaient me voir adopter. C’est à autre chose que je m’étais habitué, mais ni Alice ni moi n’avions l’envie de leur expliquer les vraies raisons de ce séjour prolongé.

Alice n’était pas célibataire. En couchant avec moi, elle trompait son mari, mais elle et lui n’avaient plus de relations sexuelles depuis plusieurs années. Félix, ami d’enfance de mon père, nettement plus âgé que sa jeune épouse, était diminué par la maladie, celle qu’il ne faut pas nommer, à tel point qu’il approchait du stade dit terminal. La chambre conjugale avait été transformée en annexe d’hôpital. Le malheureux y dormait seul, dans la mesure où il pouvait dormir. De ce fait, Alice ne partageait plus sa couche, mais la mienne. Après lui avoir dit bonsoir, elle passait par la cuisine pour, disait-elle, se préparer une camomille, en fait pour laisser le temps aux antalgiques d’agir sur les douleurs du pauvre malade. Après avoir vérifié au passage que ses deux enfants de quatre et deux ans dormaient paisiblement, elle venait à l’étage supérieur me rejoindre. Après avoir fait l’amour, nous restions ensemble, plus mélangés que simplement enlacés, jusqu’au petit matin. Alice ne redescendait qu’après un nouvel accouplement, qui, disait-elle souvent, lui était aussi nécessaire qu’à moi.

Elle m’avait inscrit, dès la rentrée de septembre, au lycée de Brannay, dédié à l’illustre savant Evariste Gallois, qu’elle m’avait vanté pour un excellent bahut. La rentrée se déroula assez bien, à part les inévitables vannes que les indigènes ne pouvaient s’empêcher de réserver à un nouveau, surtout s’il s’agissait d’un « Parisien », mais les insultes déguisées s’éteignirent rapidement quand ils s’aperçurent que tout cela ne me faisait ni chaud ni froid. Je les tenais pour des bouseux, tandis qu’ils me regardaient comme une sorte d’extraterrestre. Cependant, j’agaçais passablement mes estimables condisciples, non pas parce que j’étais plus versé qu’eux dans les disciplines de base de notre section, mais parce que les filles, hélas rares dans nos classes, s’intéressaient à moi. Je n’avais rien d’un adonis, j’en atteste sans fausse modestie, mais j’avais l’attrait de l’inconnu, une sorte de charme « exotique » à leurs yeux. Pour ma part, je les trouvais assez quelconques, presque autant que leurs congénères masculins. J’avais Alice pour me combler et je n’étais pas en quête de nouvelles relations.

Elle me suffisait et c’était heureux parce que je n’avais qu’elle et elle n’avait que moi, nantie d’un pauvre apprenti inexpérimenté, pour tenir sa boutique.

L’année scolaire venait de commencer. Je ne pouvais l’assister que le soir, le mercredi et le week-end. Ma bonne volonté ne lui manqua jamais. C’étaient plutôt le temps et surtout les capacités professionnelles qui me faisaient défaut. J’appris néanmoins beaucoup durant cet automne, dans une discipline que je méprisais et que j’eus enfin l’occasion d’approfondir. Jusqu’alors, le jardinage m’avait toujours révulsé, pour la simple raison que c’était la raison d’être de mon père, la source de sa réussite et surtout parce qu’il voulait me l’imposer comme métier. J’avais plaisir à aider Alice, à être plus souvent avec elle, à la côtoyer. Pourtant, si je me souviens bien, nous n’avions pas beaucoup de temps pour baiser. Le soir, nous étions même si épuisés qu’il nous arrivait de nous endormir sans avoir copulé. Je me contentais de la caresser, de respirer l’odeur de sa peau, celle de ses cheveux et c’était déjà beaucoup.

Elle n’était pas très jolie, ma grande sœur. C’était même un vrai cageot, mais elle avait du charme. Maigre, dépourvue de rondeurs, elle avait un visage étrangement petit, étroit, des lignes désespérément fluides. On voyait ses côtes et une grande partie de ses os quand elle se dénudait. Au supermarché, elle s’achetait des vêtements au rayon jeunes filles, dans lesquels elle entrait aisément. Je ne me rappelle pas l’avoir vu porter un soutien-gorge, puisqu’elle n’avait pas de gorge à soutenir. Peu séduisante pour d’autres, elle me paraissait à moi bougrement attirante. Dès que je la voyais, je bandais. Ce sont des choses qui ne s’expliquent pas. Vive, fraîche, généreuse et compatissante, elle avait de très longs cheveux châtains, de très longs poils sous les bras et en bas du ventre. C’était évidemment ce que je préférais chez elle. J’aimais aussi sa peau, son odeur, sa façon de tout donner quand elle s’offrait à moi. Elle suçait adorablement. Sa chatte était particulièrement humide et accueillante. Que demander de plus à une femme, après tout ? J’ajouterais qu’elle était une excellente cuisinière et qu’elle tenait admirablement son intérieur. Moi qui avais souvent dû, chez mes parents, préparer moi-même mon dîner, repasser mes chemises et faire seul la lessive de toute la famille, j’appréciais de pouvoir m’en remettre à une maîtresse de maison accomplie.

Tout en m’aimant sincèrement, elle devait forcément réfléchir à son avenir. Elle n’avait pas encore trente ans. Son mari pouvait décéder à tout moment. Ce n’était pas avec moi, son frère, un gamin après tout, qu’elle allait refaire sa vie. Je n’étais qu’un bouche-trous, si j’ose dire et en mettant ce mot au pluriel car je la prenais presque aussi souvent par derrière que par devant. Je lui servais d’amant en attendant qu’elle retrouve le droit de se chercher un fiancé. D’autre part, elle jugeait malsain que je ne couche qu’avec elle. Même si nous n’évoquions jamais ouvertement la question, elle se disait qu’il était de son devoir de me fournir l’opportunité de rencontrer d’autres femmes.

Y songeait-elle lorsqu’au début du mois d’octobre elle me présenta à Danièle ? C’est possible. Elle était sa meilleure amie, bien qu’il y eût entre elles une certaine différence d’âge. Quadragénaire épanouie, de caractère aussi enjoué qu’Alice, cette avenante personne présentait avec elle d’autres traits communs. Elles avaient sympathisé depuis qu’Alice et Félix avaient emménagé à Brannay, notamment parce que toutes deux avaient épousé des hommes plus que mûrs, avec lesquels elles n’avaient plus que des relations affectueuses. Le mari de Danièle, retraité depuis peu, avait tenu pendant plusieurs décennies une librairie, qu’il avait dû fermer définitivement parce que leur fils Jacques, récemment diplômé de l’Ecole nationale des Ponts et Chaussées, n’avait pas souhaité prendre la suite. Depuis, il s’ennuyait beaucoup et buvait plus que de raison. Sa femme, qu’il n’honorait plus depuis des lustres, se consolait dans différentes activités annexes, auxquelles elle consacrait l’essentiel de ses loisirs. Membre d’un club de bridge, d’un club de « loisirs créatifs », elle faisait également partie d’une chorale, dont elle était assurément le plus bel ornement. Alice y chantait également, dans les chœurs, où sa voix, mélodieuse mais fluette, ne risquait pas de déparer à l’ensemble. Danièle, en revanche, donnait, en soliste, libre cours à son talent, car elle était dotée d’un remarquable organe de soprano. Il faut dire que la nature l’avait richement dotée, sa belle voix disposant avec son torse puissant d’une caisse de résonance à toute épreuve. Elle avait en effet une poitrine monumentale. C’était ce que l’on remarquait en premier chez elle, d’autant qu’elle était de petite taille, car la chose la précédait de loin dans ses déplacements. Plus tard, j’eus l’honneur et l’avantage d’en mesurer le tour, qui s’établissait à cent dix-huit centimètres, pas un de moins ! Ces seins prodigieux constituaient son charme principal. Elle avait par ailleurs des traits réguliers, mais quelconques, un nez aquilin, long et droit, de grands yeux vert d’eau, d’assez fines mais courtes jambes, des cheveux courts, plutôt fins, entre blond foncé et châtain clair selon les saisons.

Mon statut de jeune frère de sa meilleure amie me valut sa bienveillance dès qu’Alice m’emmena chez elle. Dès ma première visite, Danièle me demanda de chanter, car elle trouvait ma voix agréable et particulièrement grave pour un garçon de mon âge. Il est vrai que j’avais eu toutes les facilités nécessaires pour accomplir ma mue dans les meilleures conditions, grâce à toutes les femmes qui m’avaient déjà accordé leurs faveurs. Après quelques réticences, je m’exécutai. Mes auditrices, à ma grande surprise, se déclarèrent enchantées par ma prestation et je fus inscrit d’office à la chorale. La fréquentation des pontifiants barbons et des bourgeoises empesées qui formaient cette association ne m’enchantait pas. Cependant, il fallait que j’entre dans le club, que je domine ma répulsion, afin de me rapprocher de mon objectif, c’est-à-dire de me farcir la mère Danièle. Cette femelle-là, ces nichons-là, je les voulais. Si Alice m’avait mis en rapport avec cette bonne grosse, c’était bien qu’elle pensait que je pouvais arriver à la distraire, parce qu’elle n’avait plus de vie conjugale, comme elle-même avant que j’arrive à Brannay. Le problème, c’est que je n’étais pas un séducteur, encore moins un dragueur, malgré quelques liaisons, que je devais aux circonstances et autant de coups de chance. A priori, un adolescent de seize ans ne présente aucun intérêt pour une dame de quarante ans, une mère de famille, qui ne peut s’empêcher de le regarder comme le gamin qu’elle tenait dans ses bras ou grondait quelques années plus tôt. Bref, je ne savais pas comment m’y prendre.

La semaine suivante, alors que j’étais invité, autrement dit convoqué, chez Madame Danièle, pour une première répétition « en privé », Alice me prit à part et m’annonça une nouvelle évidemment mauvaise, mais qui n’était pas sans servir ma cause :

— Il est arrivé quelque chose à cette pauvre Danièle, m’annonça-t-elle, catastrophée.

— Quelque chose ? Quoi donc ?

— Deux voyous, des jeunes de la cité, l’ont forcée à... Enfin, tu vois ce que je veux dire.

Ce qu’elle voulait me dire, elle me le faisait tous les jours. Mais elle n’osait pas en parler et voyait cela d’un tout autre œil dès lors qu’il s’agissait d’une fellation forcée.

— Elle est très secouée, tu t’en doutes. Montre-toi très gentil avec elle.

Cette situation compromettait en principe mes chances de plaire à la bonne dame, que j’abordai avec toutes les précautions requises en arrivant chez elle. Dès qu’elle m’ouvrit la porte, je lui dis :

— Bonjour, Madame. Si vous ne souhaitez pas me recevoir, je comprendrais très bien...

— Bonjour, Jean. Ta sœur t’a raconté, alors ?

— Oui. Je suis désolé de ce qui vous arrive. Mais vous n’avez sûrement pas envie de parler avec un homme en ce moment. Si vous préférez, je reviendrai une autre fois.

— Mais non. Entre. Tu n’es pas comme ces salauds. Au contraire, ça me fera plaisir de parler à quelqu’un.

Elle devait s’effacer de manière significative pour que je puisse pénétrer dans le couloir d’entrée sans la bousculer, mais l’espace était réduit et je ne pus faire autrement que frôler du bras sa poitrine, dont je sentis au passage toute la masse et l’intense tiédeur. Danièle paraissait moins choquée que je le craignais. Elle arborait une impeccable coiffure, avait rejeté en arrière ses courts cheveux, très brillants, que j’imaginais très soyeux au toucher. Elle s’était parfumée, peut-être plus encore qu’à l’ordinaire. Enfin, elle portait une de ses robes favorites, blanche à parements bleus, qui la boudinait un peu et comprimait ses seins, lesquels menaçaient d’exploser à ma figure à tout instant. J’étais décidé à ne m’autoriser aucune initiative trop hardie. La vue des seins de Danièle, son parfum entêtant, sa voix douce et mélodieuse, me faisait pourtant douloureusement bander. Ce fut elle qui m’invita à prendre place près d’elle sur un canapé aux coussins particulièrement moelleux. Lorsque j’y posai prudemment le postérieur, elle s’approcha ostensiblement de moi, jusqu’à ce que sa robe touche mon pantalon. Par politesse, je m’enquis de la santé de son mari et elle m’apprit qu’il était chez sa sœur, dans la Mayenne. Mais je voyais bien qu’elle parlait sans vraiment se concentrer sur ce sujet, qu’elle abordait machinalement. Son esprit était entièrement absorbé par le souvenir de l’agression, mais elle semblait plus détendue, moins bouleversée que je ne l’aurais cru. Sans que j’aie demandé quoi que ce soit, elle commença, après un silence de quelques secondes, à me raconter ce qui s’était passé :

— Tu sais, j’ai encore du mal à réaliser ce qui m’est arrivé. Quand j’y pense, je vois ça comme un rêve. Ils m’ont agressé alors que je venais de franchir le portail, près de la haie. Ils m’ont poussée contre les thuyas, forcée à m’agenouiller. Ils ont baissé leur braguette, sorti leur bite. Ils ne s’étaient pas lavés depuis un moment, ces salauds. Elles puaient, leurs queues. J’ai dû leur tailler une pipe, tour à tour. Pendant que je suçais l’un, je masturbais l’autre. Ils bandaient fort. Ils m’injuriaient, ils me traitaient de salope, de putain, de grosse truie.

Elle s’interrompit quelques instants dans son récit. La scène lui revenait à l’esprit, précise, nette, dans tous ses détails. Ses yeux brillaient. Elle avait le souffle court, le rouge aux joues, avalait difficilement sa salive. Elle reprit après quelques instants, en essayant de modérer son débit :

— Ils caressaient mes cheveux et ils m’ont un peu tâté la poitrine, mais ils ne m’ont même pas déshabillée ni vraiment brutalisée. En y réfléchissant, je m’aperçois que je n’ai même pas essayé de me débattre. Ils étaient grands, bien baraqués. Ils auraient pu me faire très mal, je crois. Ils m’ont pelotée à la fin, parce qu’ils tenaient à cracher leur saleté sur ma poitrine. Ils m’ont demandé de la tenir, de l’approcher de leurs queues au moment où ils allaient jouir. Ils ont posé leurs deux glands entre mes seins et ils ont éjaculé en même temps, tout en continuant à m’insulter. Ils n’avaient pas dû se soulager depuis longtemps. Leurs couilles étaient bien pleines. Ils ont tout vidé sur mes seins, ma figure aussi. Bon sang, ça n’en finissait pas, ça giclait, ça giclait encore. J’en ai reçu dans les cheveux, dans les yeux, sur les tempes, même dans les oreilles. Mon Dieu, que ça sentait mauvais ! J’en ai avalé quelques gouttes, aussi. J’en avais partout, partout sur moi...

Après une nouvelle pause, elle reprit, exténuée :

— Ils sont repartis tout de suite après avoir remis leur sexe dans leur pantalon, en rigolant, sans demander leur reste. Le pire, vois-tu, le pire, c’est que j’ai joui. Oui, à toi je peux l’avouer. J’ai pris mon pied, même s’ils ne m’ont pas baisée. Tu te rends compte ? J’ai joui d’avoir sucé ces deux petits voyous, pendant qu’ils me souillaient de leur sperme ! 

C’est sans doute de cela qu’elle avait honte, mais la mémoire lui rendait intactes les sensations qu’elle avait alors ressenties, car elle ajouta :

— D’ailleurs, rien que d’y penser... Mais qu’est-ce qui m’arrive ?

Elle avait posé sa main gauche sur ma cuisse et, subrepticement, la remonta jusqu’à l’entrejambe. Sans, je pense, l’avoir fait exprès, elle s’aperçut que son récit ne me laissait pas de glace et remarqua :

— Oh ! Mais on dirait que ça t’excite, de m’avoir entendu raconter ces horreurs ? Tu aurais bien aimé être à leur place, hein ?

— Dans un sens, oui. J’aurais aimé que vous me fassiez ce que vous leur avez fait. Mais quand même, je n’aurais jamais essayé de vous violer.

— Non, bien sûr. Tu es un gentil garçon, toi. Ah, j’aurais préféré que ce soit toi, plutôt que ces sales moricauds ! C’est peut-être ma faute, après tout. Ils croyaient qu’ils pouvaient tout se permettre. Tu trouves que je porte des vêtements trop voyants, trop suggestifs ?

— Ce n’est pas une excuse. Mais c’est vrai que vous avez des seins superbes.

— Merci. Je les montre beaucoup. Trop, pour une femme de mon âge.

Je m’étais retourné pour lui faire face. Ma main gauche s’égara vers sa forte poitrine. La chair était douce, plus chaude que tiède. Ma main droite rejoignit ensuite la gauche. Danièle ne protesta que faiblement, pour le principe :

— Oh, Jean, qu’est-ce que tu fais ?

— Tu es excitée. Moi aussi. Je ne vais pas te violer. Si tu veux que j’arrête, j’arrêterai. Tu veux que j’arrête ?

— Non, continue. Oh, j’étouffe. Aide-moi, j’ai besoin d’air.

Elle avait effectivement chaud, mais c’était aussi une petite excuse qu’elle se donnait, un dernier scrupule avant de céder tout à fait. Elle se leva et me tourna le dos pour que je fasse glisser la fermeture de sa robe. Ce furent d’abord ses fesses, énormes, blanches, pleines de plis, de replis, qui me sautèrent au visage. Pendant qu’elle se tortillait afin de se débarrasser de sa culotte, qu’elle écarta ensuite du pied, j’en profitai pour dégrafer également son solide soutien-gorge, d’un blanc immaculé, dont les armatures pourtant renforcées avaient beaucoup de chair à contenir. Je touchai sa poitrine avant de la voir, pressé de la soupeser, de la pétrir entre mes doigts. Toutefois, elle se retourna assez vite et saisit ses deux seins pour me les mettre sous le nez, un peu comme elle l’avait fait avec ses agresseurs, en me disant :

— Vas-y, Chéri, régale-toi. Déguste-les.

Je me précipitai sur les deux globes de chair, qui palpitaient, s’irisaient de différents reflets et semblaient avoir leur vie propre. J’avais l’impression qu’ils fumaient, de même que le ventre de Danièle, massif, large, plein de graisse, de chaleur, de sang bien épais. Elle me caressait les cheveux pendant que je lapais le bout de ses mamelles, d’un brun violacé. Les tétons, durs, boursouflés et granuleux, avaient la taille de pis de vache. Elle avait du mal à respirer :

— Doucement, Bébé, on a le temps. Doucement. C’est bon.

Je continuai à lécher le pourtour de ses seins tout en me déshabillant. Elle m’aida à retirer mon slip et, s’agenouillant à mes pieds, découvrit ma verge, qu’elle empoigna avec avidité :

— Oh la belle bête ! Tu bandes bien. Je te fais de l’effet, on dirait.

Ce n’était pas peu dire. Reprenant la position qu’elle devait occuper quelques jours plus tôt avec mes prédécesseurs, elle commença sans plus attendre à me sucer goulûment en enduisant le gland d’une salive épaisse et mousseuse. En vue plongeante, dans la mesure où la masse de son buste me le permettait, j’apercevais de temps à autre sa motte, couverte de poils poisseux de mouille, plus drus, plus frisés et plus blonds que ses cheveux. Le bas-ventre était convexe, joliment bombé et je comprenais mieux en le voyant ce qu’était le « Mont-de-Vénus ». Après m’avoir ainsi sucé pendant deux minutes environ, elle se releva, s’étala en plein milieu du divan, releva les jambes en les écartant et me demanda :

— A ton tour, mon bébé. Viens me lécher la chatte. Je te préviens, je mouille déjà. Peut-être que ça va sentir assez fort.

Effectivement, son vagin émettait, en même temps qu’un filet continu de cyprine, une odeur chaude, acide, de femme mûre et bien en chair, qui ne m’incommodait pas, bien au contraire. Je m’agenouillai entre ses jambes et, en lui tenant les cuisses, glissai les lèvres puis la langue à l’intérieur de son vagin, particulièrement profond. Je léchai les lèvres épaisses et charnues pour atteindre, à l’intérieur du fourreau rose et brillant, le clitoris presque aussi gonflé que ses tétons. Le contact l’électrisa. Elle gémit :

— Oui ! C’est là. Vas-y. C’est bien là.

Elle s’agitait sur ses coussins, en pétrissant sa poitrine des deux mains, tandis que j’avais du mal à la tenir par les cuisses et les fesses. Curieux de mesurer son vagin, je parvins malgré les secousses à y enfoncer deux doigts, puis trois et même quatre, gardant le pouce à part pour lui titiller le bouton. Ce traitement semblait lui convenir. Tant que j’y étais, je glissai également l’index de l’autre main vers la corolle de l’anus, laquelle céda assez facilement. Le majeur entra également sans problème. Danièle ahanait de plus en plus fort et se mit à baver abondamment, autant de la bouche que de la chatte.

— Oui, oui, murmura-t-elle, le petit trou, c’est bon aussi.

Il était impossible qu’elle se retienne plus longtemps. Elle s’abandonna à l’orgasme, qui la secoua par longues vagues pendant une minute entière. Ses gros seins tremblaient, parcourus de tremblements qu’elle ne contrôlait plus. Ses deux longues mains étaient enfoncées dans mes cheveux. Jusqu’à ce qu’elle finisse de jouir, je gardai les miennes à l’intérieur de ses deux orifices.

Lorsqu’elle émergea, péniblement, de son trouble, elle s’aperçut, visiblement confuse, que je n’avais pas partagé son plaisir. Sans hésiter, sur le ton du commandement, elle m’ordonna :

— Mets-toi de la mouille sur la bite et viens m’enculer. Tu vas aimer ça.

C’était une façon de se faire pardonner, qui me convenait tout à fait. J’appliquai sa consigne, en allant chercher son jus à la source, dans sa vulve, avant de m’en tartiner généreusement le gland. Elle se laissa tomber sur le tapis entre le divan et la table, se posa sur les genoux et les coudes, releva au maximum son vaste postérieur. Ecartant ses deux fesses bien joufflues, elle s’apprêta à me recevoir, non sans une certaine appréhension :

— Vas-y doucement, quand même, Bébé. Ça fait bien dix ou douze ans que je ne me suis pas fait mettre de ce côté-là.

Pour ne pas lui faire trop mal, je risquai de nouveau un doigt à l’entrée du sphincter et l’enfonçai doucement pour enduire les parois encore sèches. Il me fallut prélever encore deux autres couches de mouille pour amollir l’anus, que je sentais progressivement s’assouplir, se relâcher. Sans prévenir, en souplesse, je remplaçai mes doigts par ma queue, qui entra, c’est le cas de le dire, comme dans du beurre. Surprise, Danièle sursauta :

— Oh, mais tu me mets. Je la sens bien, là, ta queue. Comme elle est dure !

Je me calai plus confortablement sur mes genoux pour la pistonner plus profondément. Au bout de quelques instants, ma verge atteignait sans forcer le fond de son cul. Je la bourrai de plus en plus vite. Je vis bientôt sa main qui s’égarait de nouveau vers sa chatte, qu’elle se mit à ramoner nerveusement. Les sensations revenaient vite. Maintenant, son anus était parfaitement dilaté, aussi large que sa moule, où elle enfonçait tous ses doigts en même temps. Sentant que j’allais bientôt lâcher la purée, elle se retira brusquement, fit volte-face et me présenta ses grosses miches en râlant :

— Jouis sur moi, Bébé. Arrose-moi de ton foutre.

La visite des deux voyous l’avait décidément marquée. De fait, elle jouit de nouveau dès que je commençai à éjaculer sur ses seins, son visage. Comme l’autre jour, elle reçut ma semence jusque dans ses cheveux, sur son front, forcément en moindre quantité puisque, cette fois, un seul partenaire jutait sur elle. Néanmoins, le plaisir n’en était pas moindre pour autant et elle rugit :

— Ah que c’est bon. Tu me fais bien jouir !

Par pure fantaisie, j’eus l’idée ensuite de m’essuyer la bite entre ses seins, aussitôt maculés de sperme et de ses propres excréments récoltés dans son rectum. Elle fit mine de s’indigner :

— Oh, mais c’est dégoûtant ce que tu fais ! Vilain polisson !

En fait, elle était ravie. Quand, dans la salle de bain, à l’autre bout du couloir, elle s’employa à me nettoyer le ventre avec un gant enduit d’eau tiède, elle me confia :

— Je crois que je ne vais pas me laver tout de suite, moi. Ton sperme sur ma poitrine et mon ventre, c’est trop bon. Je voudrais que l’odeur reste longtemps sur moi. Jusqu’à ta prochaine visite.

Chapitre II

En me raccompagnant jusqu’à sa porte, toujours à poil pour me laisser le meilleur souvenir possible, Danièle me chargea de saluer Alice de sa part, en l’assurant qu’elle irait à la jardinerie dès que possible pour lui donner un coup de main, en attendant qu’elle puisse trouver au moins un autre employé.

Ma sœur, épuisée, venait de fermer boutique au moment où je rentrais à la maison. Elle était si exténuée qu’elle résolut, contrainte et forcée, de prolonger la fermeture jusqu’à la semaine suivante. C’est ce qu’elle m’annonça quand je la retrouvai, occupée à se délasser dans un bain bien chaud. J’avais beau m’être vidé les couilles sur son amie un quart d’heure plus tôt, je bandais rien qu’à voir son corps léger bouger doucement dans l’eau fumante, flotter ses longs cheveux autour de sa tête et ses très longs poils autour de sa chatte, qu’elle m’exhibait avec une gracieuse impudeur. Elle était fort marrie de se retrouver au chômage technique, mais ajouta, pour se consoler :

— Ce sera bien de souffler un peu. On n’a même pas pu prendre de vacances cet été. J’en profiterai pour faire un peu de rangement dans la pépinière, qui en a grand besoin.

— Tu veux te reposer ou travailler ?

— L’un n’empêche pas l’autre. L’agence de placement m’a laissé entendre qu’ils pourraient peut-être m’envoyer quelqu’un à la fin de cette semaine ou au début de la prochaine. Et toi, ça s’est bien passé chez Danièle ?

— Très bien. On a fait l’amour.

Elle sursauta légèrement dans sa baignoire puis me sourit. Elle était heureuse, à la fois parce que j’avais baisé sa copine et parce que je n’hésitais pas à lui en faire la confidence. Elle me félicita :

— Bravo. Tu as su profiter des circonstances. Elle t’a raconté l’agression ? Ça l’a excitée d’y repenser ?

— Tout juste.

— Logique. Je voyais bien qu’elle était tout émoustillée quand elle en parlait. Alors, tu as pu admirer ses gros nichons ?

— Je les ai admirés, tâtés, embrassés, sucés, léchés.

— Veinard. Ce n’est pas que je sois jalouse, mais, rien qu’une fois, j’aimerais bien les voir, moi aussi. Mais maintenant tu dois être déçu de te retrouver devant mes pauvres miches de ratte malade ?

— Pas du tout. Je les aime bien, tes mini miches.

Je plongeai une main pour les atteindre et les caressai quelques instants, avant qu’elle m’invite :

— Allez, au lieu de mouiller ta chemise pour rien, déshabille-toi et viens me rejoindre. Les enfants dorment. Félix doit en faire autant. Ferme la porte à clef, quand même.

Je poussai fébrilement le verrou et me dessapai aussi vite que je pus. Néanmoins, au moment de rejoindre Alice, je dus lui faire une autre confidence, de moindre importance :

— Il faudrait que je pisse, d’abord.

— Eh bien, ce n’est pas grave. Je me suis déjà lavée. Tu n’auras qu’à pisser dans l’eau du bain. En plus, comme elle commence à refroidir, ça la réchauffera.

Je m’installai délicatement entre ses jambes, pour éviter de faire déborder la baignoire. Alice passa ses deux bras minces et pourtant vigoureux autour de mon cou et se laissa tout de suite embrasser sur la bouche, puis me souffla à l’oreille :

— Tu n’as pas pissé chez Danièle ?

— Ni chez elle ni sur elle. Dommage, d’ailleurs. J’ai joui sur sa poitrine et je me suis même essuyé la queue sur ses seins, qui doivent encore être pleins de sa merde à l’heure qu’il est. Elle a dit qu’elle voulait garder mon odeur jusqu’à notre prochaine rencontre. Après, elle a voulu que je l’asperge de foutre, comme ses agresseurs l’avaient fait avant moi.

— Je vois. Elle ne peut pas oublier son aventure. D’ailleurs, elle n’y tient pas et j’ai même l’impression que ce n’était pas si horrible que ça, après tout. Oh, c’est excitant. Prends-moi, Chéri. Tu n’as pas besoin que je te suce. Tu bandes déjà assez fort. Oui, vas-y.

J’avais guidé ma queue à l’entrée de son vagin, amolli par l’eau tiède et évasé par l’excitation. Je n’eus qu’à donner une légère poussée pour l’enfiler et commençai à m’agiter dans son ventre, produisant un clapotis de plus en plus bruyant. Je me tenais tant bien que mal au bord de la baignoire. Dans le mouvement, des mèches d’Alice s’étaient retrouvées sous ma main. D’autres s’entortillaient autour de son corps et de mon visage. Je plongeai la tête dans son cou. Glissante et brûlante, elle se collait à moi en enserrant très fort mon dos et mes épaules. Elle parvint, non sans effort, à enrouler ses jambes autour de mes hanches :

— Ah oui, murmura-t-elle, comme ça, je la sens mieux, ta bite. Vas-y, continue comme ça. Tu as enculé Danièle, tu as joui sur elle, mais moi je veux que tu jouisses dans ma chatte.

Alice accéléra bientôt les ondulations de son bassin sur mon pénis. Elle allait arriver à l’orgasme. Il était inutile que je me retienne. J’éjaculai tout au fond de sa fente. Elle me mordit l’épaule pour se retenir de hurler pendant qu’elle prenait son pied. Lorsqu’elle retrouva son souffle, elle me dit, tout en me gardant serré contre son torse :

— Excuse-moi si je t’ai fait mal.

— Ce n’est rien. Tu m’as fait plus de bien que de mal.

— Que c’était bon ! J’aurais crié si fort que même Danièle aurait pu m’entendre de chez elle.

Je tenais dans mes bras le corps léger, encore frémissant, d’Alice qui ne voulait pas non plus me lâcher jusqu’au « bouquet final », si j’ose dire. Quelques instants plus tard, en effet, nos urines mélangées s’évacuaient dans l’eau, irrémédiablement souillée, avec quelques filaments de sperme marbrés de mouille qui glissaient près de la surface comme de petits alevins. Alice eut la même pensée que moi, mais l’exprima à voix haute :

— Encore un petit bébé qui se perd dans la nature et que je n’aurai pas.

— Tu voudrais vraiment avoir d’autres enfants ?

— Au moins un. Peut-être deux. Mais ce n’est pas avec mon pauvre Félix que je pourrai les fabriquer. Ni avec toi, malheureusement. Maintenant que j’y pense, ce serait amusant que tu mettes Danièle enceinte. Elle aurait encore l’âge d’être mère de nouveau.

— Encore faudrait-il que je lâche ma semence dans le bon trou. Le sien est tellement large ! Deux bites de belle taille y tiendraient sans peine.

— Ah bon ? Encore une chose que j’aimerais bien découvrir chez elle.

— Bientôt, peut-être. Elle se propose pour t’aider à la jardinerie en attendant que tu engages du personnel.

— C’est gentil de sa part. Je préfère baiser avec un garçon, en principe, mais je donnerais cher pour la voir à poil, celle-là !

— Tu peux me croire, elle vaut le coup d’œil. Tu n’as qu’à l’appeler demain.

— On verra.

Elle n’hésitait qu’en apparence. Le projet l’intéressait tellement qu’elle téléphona dès le lendemain à son amie pour lui demander son aide. Elle le fit sur un ton humble, suppliant, qui aurait fait fondre n’importe quelle banquise, si bien que Danièle se pointa à peine vingt minutes plus tard. Quand elle se pencha vers Alice pour l’embrasser, j’aperçus, de profil, son téton gauche qui se dessinait nettement sous le léger coton. Elle me fit un petit sourire en coin quand elle m’embrassa à mon tour, non pas sur les joues mais juste au bord de ses lèvres, me laissant au passage frôler sa poitrine, tiède et moelleuse.

Ma sœur n’était pas plus dupe que moi. Elle se doutait que le jardinage n’était pas la principale raison pour laquelle son amie accourait à sa rescousse. En dépit de certaines prétentions de sa part, Danièle ne connaissait pas grand-chose aux plantes. Alice, qui était une jeune femme bien élevée, lui proposa d’abord de venir prendre le café à la cuisine. Il était inutile de réveiller Félix, qui s’était assoupi après une brève collation, de même que les enfants, qui jouaient dans leur petit coin et auxquels l’arrivante fit risette juste pour le principe, sans véritable conviction. La maternité n’était pas ce qu’elle avait préféré dans la vie. Elle me confia plus tard qu’elle était plutôt soulagée que son fils eût quitté sa maison dès qu’il avait obtenu le bac pour aller faire ses études à Paris, où il comptait d’ailleurs rester.

Quand Alice nous tourna le dos, Danièle, près de laquelle je m’étais bien sûr assis, vraiment tout près, me susurra à l’oreille :

— J’espère qu’on pourra se retrouver tous les deux quelque part dans la journée. J’ai vraiment envie que tu me baises.

C’était sans compter sur l’ouïe particulièrement fine d’Alice. En souriant, elle nous fit de nouveau face, s’approcha de son invitée et lui murmura à son tour :

— J’ai entendu ce que tu as dit, ma belle.

Je pouffai. Danièle parut légèrement embarrassée, mais son hôtesse la rassura :

— Ne t’en fais pas. Jeannot m’a raconté ce qui s’est passé entre vous. Vous n’aurez pas besoin de vous cacher de moi si vous voulez tirer un coup. J’aimerais bien voir ça de mes yeux.

Elle avait tout de même quelques tâches à nous confier pour une partie de la matinée, en complément du plan de « remise à jour », ainsi qu’elle l’appelait, qu’elle s’était assigné.

Il était midi environ lorsque la « patronne » siffla, très fort, dans ses doigts, pour imiter la sirène ou l’angélus, un autre de ses dons, assez peu féminin mais parfois utile. Elle avait prévu de nous faire camper dans la grande serre, comme si nous étions des manœuvres sur un chantier. Ses sandwiches étaient d’ailleurs savoureux. Pendant que nous restions seuls, Danièle et moi, Alice retourna à la maison pour prendre soin de ses enfants et de son mari.

L’occasion me parut bonne de me consacrer à notre invitée de manière plus intensive. J’avais vraiment envie d’elle. Elle avait beaucoup transpiré depuis son arrivée. Sa coiffure très sophistiquée du matin s’était passablement ébouriffée. La sueur collait les cheveux sur ses tempes, sa nuque et surtout le maillot sur tout son corps, particulièrement ses seins dont tous les détails étaient mis en valeur, presque mieux que si elle ne l’avait pas porté. Du reste, je mis en évidence l’inutilité de cette pièce de tissu, qui la gênait plutôt :

— Tu devrais retirer ça. J’aimerais bien voir tes nichons. Je les vois déjà pas mal avec. Ce serait encore mieux sans, tu ne crois pas ?

Curieusement, elle hésitait :

— Tu ne crois pas que quelqu’un risque de nous voir ?

— Qui donc ? Il n’y a personne. Le magasin est fermé.

— Oui, mais Félix ?

— Félix dort, le pauvre. Il ne serait pas capable de venir ici sur ses deux jambes.

— Et les enfants ?

— Alice leur donne à manger et après ils feront la sieste. Ils ne viennent jamais dans la jardinerie. Elle l’a interdit à Martin et Agathe est trop petite.

— Oui, mais Alice, justement... Tu crois qu’elle plaisantait quand elle a dit qu’elle voulait me voir toute nue ?

— Pas du tout. Elle a très envie de voir ta poitrine, que je lui ai vantée. Et ça lui plairait sûrement encore plus de nous voir baiser ensemble.

— Oh ! Ta sœur ? Qui voudrait te voir... ? Avec moi, en plus ? Mais c’est indécent.

Elle m’agaçait passablement en retrouvant tout à coup ses manières de bourgeoise faussement convenable. Je savais d’autre part qu’un zeste de brutalité pouvait lui échauffer les sangs. Il me paraissait nécessaire de lui dessiller les yeux, quitte à la provoquer. Sans douceur, je passai une main sous son maillot, empoignai un de ses gros seins et, après l’avoir embrassée sur la bouche, la grondai :

— Dis donc, ma grosse, je croyais que tu voulais te faire sauter, que tu étais venue pour ça. Maintenant, voilà que tu fais des manières ? Qu’est-ce que ça veut dire ?

— Mais, enfin, pourquoi tu me parles comme ça, Jeannot ?

— Parce que tu aimes ça, salope. Hein que ça te plaît ?

Elle ne répondit pas, mais me sourit et m’aida à retirer ses bottes. Encore un peu rétive, pourtant, elle remarqua :

— Tu ne crois pas qu’on devrait faire un brin de toilette, d’abord ?

— Oui, tu as raison. Attends, je vais arranger ça.

Elle ôta son maillot. Ses gros seins, luisants de sueur, reprirent en un instant leur volume, leur couleur légèrement rosée. Comme c’était à prévoir, elle n’avait pas exactement tenu parole. Les taches de la veille sur ses seins n’avaient pas pu s’estomper si vite. Elle les avait nettoyés avant de venir, espérant probablement que je souillerais son corps d’une autre façon. Les robinets et les chiffons ne manquent pas dans une jardinerie. J’en humectai un, assez grand et raisonnablement propre, d’une eau fraîche qui fit grand bien à Danièle lorsque je le passai, avec beaucoup de douceur et même de tendresse, sur sa poitrine :

— Oh, ça fait du bien, dit-elle avec gourmandise. Les tétons commençaient déjà à frémir et à gonfler. Je mouillai de nouveau la serpillière pour frotter le dos de Danièle, puis ses fesses lorsqu’elle daigna retirer sa jupe, sous laquelle elle ne portait rien.

— Alors, ma belle, on a oublié sa petite culotte ?

— Il ne m’a pas paru nécessaire d’en mettre une. C’est mieux comme ça, non ?

— Beaucoup mieux. Comme ça, pas besoin de la retirer et tu ne l’as pas salie, en plus, parce qu’il me semble bien que tu mouilles, non ?

— C’est bien possible.

C’était certain. Je l’embrassai sur la nuque et dans le cou. Chatouillée, elle eut un petit rire nerveux. La transpiration, mélangée à l’eau dont je l’enduisais, coulait en petits filets de ses larges épaules vers son buste, convergeant au mitan de ses nichons. Je caressai longuement ses reins, ses fesses avec le chiffon, dont elle finit par s’emparer en me disant :

— A ton tour, maintenant. Toi aussi, tu as besoin d’être rafraîchi.

En quelques instants, avec son aide, je me retrouvai nu devant elle, la bite à l’équerre. Elle la prit dans sa main gauche, la pelota adroitement et, d’une voix plus rauque, murmura :

— Tu as encore envie de moi, hein ?

— Comme tu vois.

Elle fit pendant quelques instants ce que je lui avais fait précédemment, mais, après avoir passé le chiffon sur mon torse, mes épaules, mes bras, elle renonça à poursuivre. Elle avait envie d’autre chose et dit :

— Oh, c’est trop long. Il faut qu’on passe aux choses sérieuses, tout de même.

Les choses sérieuses, pour elle, c’était mon pénis, qu’elle avait hâte non seulement de tâter à nouveau mais encore de mettre dans sa bouche en attendant mieux. Son offensive fut cependant retardée par l’arrivée d’Alice, qui s’était rapprochée de nous sur la pointe des pieds. Comme je faisais face à l’entrée de la serre, je l’avais vue d’assez loin, contrairement à Danièle, qui, absorbée par ma « toilette », en oubliait tout ce qui pouvait se passer dans le reste du monde. Ma sœur me souriait et se retenait de rire. La surprise serait complète, d’autant qu’elle parvint à retirer son maillot et son short sans attirer davantage l’attention de notre invitée, laquelle sursauta en sentant tout à coup la main d’Alice caresser ses fesses en lançant joyeusement :

— Alors, vous avez commencé à vous amuser sans moi ?

Elle ne semblait pas nous en tenir rigueur, certaine que nous ne l’attendrions pas pour « passer aux choses sérieuses ». Elle fit pivoter Danièle pour se trouver face aux deux monuments qu’elle rêvait de contempler. De toute évidence, elle n’était pas déçue et s’extasia sans fausse pudeur :

— Quelle merveille ! Ça, c’est de la poitrine.

Assez fière de ses appas, Danièle oubliait ses premières réticences et se laissait peloter avec un plaisir non dissimulé. Alice soupesa longuement ses seins avant de pincer les bouts, dont elle admirait le volume et la dureté. Puis, toujours ébahie, elle demanda :

— Je t’ai interrompue. Il me semble bien que tu allais tailler une pipe à Jeannot ? Vas-y. Suce-le, s’il te plaît. Je voudrais voir comment tu fais.

Danièle semblait comme sur un nuage. Un léger sourire flottait sur ses lèvres. Comme hypnotisée, elle obéit à son amie, s’accroupit devant moi et se mit effectivement à me sucer, d’abord tout doucement, en passant de longs coups de langue autour de mon gland. Elle avala ma verge très lentement, en l’enduisant de salive pour mieux la faire glisser à l’intérieur de ses joues. Alice apprécia sa technique :

— Oh oui, c’est bien comme ça. Tu dois te régaler, hein mon chéri ?

Elle se blottit contre moi et m’embrassa longuement sur la bouche, en fixant sa langue sur la mienne, tout en posant une main sur ma nuque et l’autre sur celle de Danièle, que ce baiser parut soudain choquer. Elle s’interrompit et, toute rouge, nous interrogea :

— Mais... Vous vous embrassez sur la bouche ?

— Oui, répondis-je, et alors ?

Son incrédulité courroucée commençait franchement à m’agacer. Alice ressentait la même chose. Sachant se montrer mutine à l’occasion, elle commença par défaire rapidement sa natte, étala ses longs cheveux sur ses épaules et son dos, et d’un seul bond, elle se planta sur moi en s’accrochant vigoureusement à mon cou et en arrimant ses cuisses à mes hanches. La salive de Danièle permettait à ma verge d’être suffisamment lubrifiée pour pénétrer sans effort son vagin, dans un bruit tonitruant de ventouse. Le corps fluet de ma sœur était bien léger. Je le soulevais sans effort pour mieux le ficher ensuite sur mon membre, jusqu’à la garde. Alice poussait de grands cris à chaque fois que je la défonçais. J’avais l’impression de creuser ses entrailles jusqu’à l’estomac. Ses longs cheveux dansaient sur ses épaules. Danièle, stupéfaite, ouvrait grand la bouche et les yeux. Elle s’approcha machinalement de nous pour caresser la longue crinière d’Alice, dont elle porta quelques mèches à ses narines pour mieux les flairer. Sans vraiment réaliser ce qu’elle faisait, elle s’était empressée de glisser deux doigts de son autre main à l’intérieur de sa vulve, épaisse, gluante de mouille. Elle commentait notre petit spectacle tout en nous encourageant :

— Oh là là... Alors c’est vrai, vous baisez ensemble, pour de bon ? Je ne l’aurais jamais cru. Mais quand même, vous êtes beaux, tous les deux. Il te met bien, ma belle. Tu la sens passer, pas vrai ?

— Oh oui, répondit, péniblement, Alice. Il me met bien. Mais attends un peu. Ton tour va venir.

Danièle en avait effectivement envie. Après un moment, elle se posa, par terre, prenant appui sur les coudes et sur les genoux, se mit à tortiller du popotin et m’aguicha :

— Moi aussi j’ai une chatte à remplir. Viens me niquer, Chéri. Regarde comme je m’offre à toi. Je suis prête à te recevoir.

Il m’était impossible de refuser une telle invitation. Cependant, une fois qu’elle fut retombée sur ses pieds, Alice tint à vérifier par elle-même la profondeur et la largeur de l’orifice où j’allais planter le membre qu’elle avait achevé de lubrifier. Elle écarta les fesses pour mieux observer l’épaisse touffe de poils frisés, au milieu de laquelle elle découvrit un vagin dégoulinant, d’un rose très appétissant, qui s’ouvrait tout seul et attendait l’intromission. Elle recueillit sur le bout des doigts quelques gouttes de cyprine qu’elle passa sur sa langue et goûta en connaisseuse, avec une petite moue :

— Oh, tu sens fort, Dany. C’est bien épais, tout ça. Tu peux y aller, mon Jeannot. Le four est chaud. Elle va te la cuire au bain-marie, ta bite.

Elle la prit dans sa main et la posa au bord du trou comme on conduit l’étalon à la jument en chaleur. Un simple coup de reins me suffit pour enfoncer le pénis jusqu’au fond de cette chatte extrêmement chaude et humide. Danièle avait la capacité de comprimer ou de dilater ses chairs pour qu’elles enserrent le sexe, bien qu’elle en eût sans doute absorbé de plus gros. Elle commença à secouer les hanches de gauche à droite et de haut en bas en gémissant :

— Oui, c’est bon, comme ça. Continue, Chéri, n’accélère pas trop vite.

Alice, vive et agile, se glissa sous elle pour empoigner ses gros seins, qu’elle ne cessa de malaxer et de sucer pendant plusieurs minutes. Ensuite, alors que je me retenais de plus en plus difficilement, elle rampa pour se retourner et offrir son ventre à Danièle, qui ne demandait pas mieux que de la satisfaire :

— Oh les beaux poils que tu as ! Je vais te branler. Tu vas jouir en même temps que nous, tu vas voir.

Elle agita d’abord plusieurs doigts à l’intérieur du vagin, puis parvint à se pencher suffisamment pour que sa langue, épaisse et baveuse, atteigne le clitoris d’Alice, qui s’était allongé de manière démesurée, comme il le faisait toujours quand elle était excitée. En fait, elle arriva à l’orgasme un peu avant nous, en poussant de longues plaintes suraiguës. Danièle jouit à son tour, le souffle coupé, au moment où je lâchai dans son con quatre ou cinq violentes giclées de sperme. Ensuite, épuisée, elle s’écroula. Alice monta sur elle pour continuer à l’embrasser et à sucer ses seins, qu’elle avait du mal à tenir dans ses doigts, tant ils étaient lourds et trempés.

Danièle, reprenant son souffle, la prit dans ses bras, caressa ses cheveux pleins de sueur et lui confia :

— Je n’avais pas fait ça avec une fille depuis bien longtemps.

— C’était quand, la dernière fois ?, demandai-je.

— Oh là... J’avais quinze ou seize ans, peut-être. C’était avec une copine de classe.

— Et tu avais déjà vu deux personnes faire l’amour devant toi ?

— Une seule fois. Mon mari, Gilbert et sa sœur Marie-Rose. Ils étaient amants depuis toujours.

— Alors, pourquoi ça te choquait que Jean et moi on en fasse autant ?

— J’étais surprise, voilà tout.

— Et tu as déjà vu des amants pisser l’un sur l’autre ? J’aimerais bien te voir pisser, maintenant.

— Comme ça ? Ici ? Par terre ?

— Oui. Par terre, sur toi, sur moi. Jean et moi aussi on va te pisser dessus. Tu commences ?

— Oh ! Eh bien vous deux alors...

Elle faisait encore semblant de s’offusquer et cela lui allait bien. Cependant, quand l’urine commença à jaillir, elle ne fit rien pour l’empêcher d’inonder ses cuisses en même temps que les mollets d’Alice, qui restait couchée contre elle. Alice commença à pisser à son tour. Le jet atteignit le vagin, les poils de Danièle, qui plissa les yeux et sourit, en proie à un délicieux petit retour d’orgasme. Il me restait à parachever la cascade. En agitant mon membre de long en large, j’arrosai les deux femmes, qui pouffèrent, toujours enlacées.

A quarante ans bien sonnés, presque cinquante, Danièle faisait de nouvelles découvertes en matière de sensualité. Durant les jours suivants, elle revint sans faute nous aider à la jardinerie et reçut à chaque fois le même salaire en nature, aussi bien dans le sexe d’Alice que par le mien. Elle me demanda en particulier, à plusieurs reprises, de les enculer l’une après l’autre, tandis qu’elle reprenait ses bonnes habitudes de jeunesse en broutant la touffe d’Alice avec une grande application. Malheureusement, un grand malheur survint à la fin de cette semaine, qui avait pourtant si bien commencé.

Chapitre III

Le jeudi soir, en effet, Marie-Rose téléphona à Danièle pour la prévenir que leur mari et frère avait été emmené d’urgence à l’hôpital de Laval. Selon l’expression qui commençait à être à la mode, « le pronostic vital était engagé ». Autrement dit, l’issue fatale ne faisait guère de doute. De fait, Danièle eut beau se presser autant qu’elle le pouvait, elle arriva trop tard et ne revit pas Gilbert vivant.

Je ne le savais pas encore, mais c’était le premier d’une série de décès qui allait m’affecter de plus en plus. Celui-là était hélas prévisible, quoique le pauvre Monsieur Lepage, âgé de soixante-deux ans, eût pu se prolonger encore quelques années. Sa veuve fut tout de même durement frappée par cette perte. Même si elle trompait son défunt mari, elle lui était sincèrement attachée. Sa nouvelle situation pouvait de plus lui faire franchir prématurément un seuil dans sa vie et la vieillir brutalement. L’épreuve, pour toutes sortes de raisons, était donc rude. Dès qu’elle apprit la mauvaise nouvelle, il lui parut évident d’appeler Alice, qui fut surprise de se voir inviter aux obsèques mais accepta et tint à ce que je l’accompagne.

Nous rejoignîmes le Maine et Danièle dans la matinée du samedi, l’enterrement devant avoir lieu dès l’après-midi. Je ne me rappelle plus, d’ailleurs, pourquoi il était à ce point précipité. La sœur du défunt était une petite femme maigre aux épais cheveux gris, très secouée par la disparition de son cadet, mort dans ses bras. Sans pourtant nous avoir jamais rencontrés, elle nous traitait comme si nous faisions partie de sa famille depuis toujours et nous accordait l’hospitalité pour la nuit dans sa propre maison. Elle habitait, à l’écart du centre-ville, une bâtisse carrée assez importante, aux dimensions exactes d’un cube car elle était aussi large que haute. Par chance, elle manquait de place, devant loger également sa belle-sœur et son neveu. Tout le second étage était occupé par ses invités. C’était déjà beaucoup, mais les circonstances l’obligeaient donc à nous attribuer à Alice et à moi, une chambre avec un seul grand lit. Elle en paraissait désolée. J’en étais ravi, au contraire, même si ma sœur et moi devions prendre une mine déconfite pour faire semblant d’accepter avec résignation ce petit inconvénient qui n’en était pas un. Nous arrivions juste à temps pour assister à la levée du corps à l’hôpital, mais nous eûmes tout de même le temps de nous changer avant de partir.

Comme elle n’avait absolument pas grossi depuis l’adolescence, Alice pouvait remettre la robe qu’elle portait lors des enterrements auxquels elle avait assisté jadis. Quant à moi, je devais me contenter d’un costume de Félix, assez neuf mais dans lequel je flottais un peu. Au moment de nous habiller, devant la glace de la grande armoire qui faisait face au lit, j’eus la trique en voyant Alice, qui était encore à ce moment-là en culotte noire et, pour une fois, avec un soutien-gorge et des bas, également noirs. Je n’avais pas non plus passé mon pantalon et elle ne manqua pas de remarquer dans quel état je me trouvais :

— Alors c’est donc vrai que les femmes en noir, ça excite les hommes ?

— Tu n’as pas besoin de ça pour m’exciter, mais j’avoue que ça te va très bien.

— A toi aussi, on dirait. Dois-je te rappeler que nous allons assister à des obsèques ?

— Parce que tu crois que ça y change quelque chose ? Ce n’est pas de ma faute si tu es bandante en noir.

— Oui, après tout, je ne peux pas te le reprocher. C’est même plutôt flatteur.

Elle s’approcha de moi, se blottit dans mes bras. Le contact de son ventre avec le mien confirma l’impression visuelle. Elle murmura :

— Oh là, tu es vraiment dur. On ne nous en voudra pas, je pense, si je prends le temps de...

Elle ne termina pas sa phrase, se pencha vers mon sexe et l’avala aussitôt pour me faire une petite pipe express. Or, à peine avait-elle commencé que la porte s’ouvrit et Danièle, arrivant de la chambre voisine, apparut en grand deuil, très élégante et, évidemment, tout à fait craquante elle aussi. Sa robe noire, très sobre, était raisonnablement échancrée au niveau de la poitrine, mais un décolleté raisonnable chez elle dévoilait plus de chair qu’un décolleté vertigineux chez d’autres femmes moins pourvues qu’elle. Alice, très gênée, tâcha de s’excuser :

— Excuse-moi, Dany. Je sais que ce n’est ni le lieu ni le moment, mais Jeannot avait une forte érection. Je voulais juste le soulager.

Pas du tout offusquée, la veuve répondit :

— Il n’y a pas de mal. La nature et la vie sont plus fortes que la mort. Continue, ne te dérange pas pour moi.

Alice lui obéit et recommença sans plus attendre à me sucer. Danièle s’approcha, me fit un petit sourire triste, que je tentai de lui rendre, tout en caressant la nuque de ma sœur, qui s’agitait de plus en plus vite sur mon membre. Alors que je commençais à avoir du mal à me retenir, l’intruse demanda :

— Tu permets que je le finisse ?

Alice lui céda la place et Danièle prit la suite. Elle me suça aussi bien qu’elle le faisait d’habitude. Il ne fallut qu’une minute à peu près pour que le sperme jaillisse et emplisse sa bouche. Elle mit un point d’honneur à tout avaler. Ces quelques instants avaient suffi à Alice pour se masturber en la regardant et parvenir à l’orgasme, juste après moi. Il était plus que temps de rejoindre les autres dans le salon. Nous nous habillâmes très vite. Danièle, qui nous attendait sur le seuil, remarqua :

— La vie continue. Ce soir ou dans la nuit, je tâcherai de vous rejoindre. Gardez un peu de forces pour moi. Il n’y a que ça qui puisse vraiment me consoler.

Pendant qu’elle nous accompagnait, je vis qu’elle continuait à passer la langue à l’intérieur de ses joues pour y recueillir les dernières gouttes de mon foutre qu’elle n’avait pas encore ingurgitées. Ce n’est que sur le perron qu’elle nous présenta à son fils, venu en hâte de Paris et qui, d’ailleurs, n’en arrivait pas seul.

Je ne connaissais pas encore Jacques, qu’Alice n’avait pour sa part rencontré que deux fois auparavant. Agé de vingt-deux ans, il était grand et bien bâti, assez beau me semble-t-il, dans la mesure où je suis apte à évaluer la beauté d’un autre homme. Il avait des cheveux courts et fins, d’un blond légèrement cendré comme ceux de sa mère, dont il avait également les yeux verts et le nez droit mais un peu fort. Plutôt sûr de lui, il me serra la main avec un brin de condescendance, attitude que j’ai souvent notée chez les hommes jeunes vis-à-vis de leurs congénères pas encore parvenus à l’âge adulte. Auparavant, il avait salué Alice avec un peu plus de chaleur, peut-être pas sensible à son charme, qui ne se révélait pas au premier contact mais à la chaleur humaine qui émanait de sa personne.

Il parut nettement plus embarrassé quand il lui fallut embrasser sa mère et, surtout, lui apprendre qui était cette petite personne qui l’accompagnait et se tenait humblement derrière lui. Il s’agissait d’une femme d’une trentaine d’années, à laquelle il attribua le titre de fiancée avec un regret évident. Danièle maîtrisa difficilement un agacement certain quand elle se força à toucher la main de l’inconnue, qui lui sourit pourtant avec une touchante spontanéité. Elle s’appelait Anita et parlait un français approximatif, mélangé à des mots en anglais ou en espagnol. Sa très petite taille, son teint légèrement bistre, son nez petit et aplati, ses cheveux bruns et surtout ses yeux noirs et bridés disaient assez qu’elle était asiatique. J’en conclus, d’après l’étrange sabir qu’elle parlait, qu’elle devait être originaire des Philippines, ce qui était d’ailleurs exact. Après sa réussite aux examens de l’Ecole centrale, Jacques avait cassé sa tirelire pour s’offrir des vacances en Asie, en Thaïlande plus précisément. Il rêvait depuis longtemps de connaître les bienfaits des massages pratiqués dans ce pays, mais se garda d’exposer à sa mère le détail des prestations dont il fut le bénéficiaire. Au lieu d’une Thaïlandaise, il avait été reçu par cette Philippine, installée à Bangkok depuis quelques années et qui avait perfectionné sur place ses connaissances dans un art où, du reste, son peuple s’illustrait aussi brillamment que ses voisins d’Extrême-Orient. Elle était tombée amoureuse de Jacques, qui n’avait, quant à lui, jamais eu jusqu’alors d’aventure sérieuse. Après quelques péripéties diplomatiques et administratives, il avait réussi à ramener Anita en France. Ils paraissaient très épris l’un de l’autre et formaient un couple que j’oserais qualifier d’harmonieux. Cependant, ce qui irritait Danièle n’était pas tellement que son fils fût allé chercher une compagne au bout du monde, mais qu’il fût tombé sur une femme qui paraissait sensiblement plus vieille que lui, de surcroît mère célibataire, car Anita avait évidemment obtenu de Jacques d’emmener sa petite fille de sept ans, prénommée Gloria, qu’ils avaient laissée à Paris, chez une voisine, en attendant de savoir comment sa nouvelle grand-mère réagirait face à tant de nouveautés.

Anita me plaisait beaucoup. Elle ne demanda la permission à personne pour embrasser comme du bon pain ma chère Alice, avec laquelle elle sympathisa d’autant plus rapidement qu’elles purent communiquer ensemble sans difficulté, en anglais autant qu’en espagnol. Je me débrouillais déjà correctement dans ces langues. Je saluai l’étrangère en employant quelques mots dans les deux. Du coup, ravie, elle me laissa l’embrasser à mon tour, deux fois sur chaque joue, ce qui me permit de frôler sa peau, tiède et particulièrement douce. Je remarquai au passage de jolis reflets cuivrés dans sa chevelure de jais mais surtout sa poitrine, plutôt forte pour une personne aussi menue, à peine décolletée mais nettement proéminente. Elle suivit discrètement la direction de mon regard. A ce qu’il me semblait, mon intérêt pour elle ne lui déplaisait pas. Jacques aimait les petites Asiatiques aux yeux de braise comme elle aimait les grands Européens blonds au regard clair.

Pour tout dire, je ne vis pas grand-chose de la cérémonie. A l’église, je me retrouvai sur le même banc que Danièle et Alice, à la droite de ma sœur mais aussi à la gauche d’Anita, qui se tenait bien plus près de moi que de son fiancé. Celui-ci, sur son autre flanc, n’avait pas remarqué ce détail, trop occupé à bien se tenir lors de la messe, qu’il détestait autant que moi, afin d’amadouer sa mère. Il n’y arrivait pas du tout, car elle le fusilla à plusieurs reprises du regard, certes chagrinée par la disparition de son mari, mais plus fâchée encore par la « surprise » que son fils lui causait avec cette liaison inattendue. Je me rappelle qu’Alice, concentrée, les mains jointes, priait avec ferveur pour le repos de l’âme du défunt. Ses mœurs ne provoquaient pas chez elle de crise de conscience. Dieu avait sans doute permis qu’elle couche avec son frère ou une amie, bien qu’elle fût mariée et mère de famille. Puisque cela était arrivé, c’était forcément la volonté du Très Haut et tout était pour le mieux dans le meilleur des mondes possibles. J’imagine toutefois que ses plus ardents vœux concernaient la santé de son pauvre Félix. La mort de Gilbert Lepage devait la toucher plus que toute autre personne dans l’assistance. Elle aussi avait épousé un homme plus que mûr, désormais malade, plus gravement encore que celui qui venait de décéder. Malheureusement ou heureusement, parce qu’au fond c’était une dure épreuve pour une aussi jeune femme, le tour de Félix allait venir bientôt et elle le savait.

Nous y pensions, elle, Danièle et moi. J’avoue néanmoins que je ne pensais pas seulement à cela. Pour la première fois de ma vie, je ne m’ennuyais pas trop à la messe. Comme d’habitude, la liturgie était désespérément répétitive, proprement assommante. Je n’y participai d’ailleurs aucunement, mais je sacrifiai en douce à mes petits rites familiers en profitant de l’occasion pour peloter en douce ma délicieuse voisine. Je ne prétends pas être un don juan. Je n’ai jamais séduit une femme, mais j’ai souvent été séduit. Là, sur ce banc, dans cette église pourtant froide et austère, je sentais qu’un contact s’établissait entre Anita et moi. Elle m’envoyait des ondes et recevait les miennes en retour. Son parfum était léger mais s’insinuait avec insistance dans mes narines car elle l’avait particulièrement bien choisi pour répercuter son odeur corporelle comme un écho transmet une voix. De côté, je voyais parfaitement l’échancrure de sa robe, qu’elle me laissait admirer en souriant, me lançant de temps à autre une œillade agrémentée d’un sourire, histoire de souligner un peu plus qu’elle n’avait pas, intentionnellement, refermé son manteau bleu nuit.

Après la messe, elle s’arrangea de nouveau – elle et non pas moi, je peux l’assurer – pour se trouver juste contre moi dans la bousculade à la sortie de l’église. Juste derrière moi, Alice, qui n’avait ni les yeux ni la langue dans sa poche, me souffla à l’oreille :

— Eh bien mon chéri, ou bien je n’y connais rien ou bien tu as un ticket.

Je haussai les épaules en lui souriant, ne pouvant évidemment la démentir. Le petit jeu du « pousse-moi que je te pousse » se poursuivit d’abord dans la voiture, celle de Danièle où, comme par hasard, Anita et moi nous retrouvâmes ensemble, derrière, tandis que mère et fils partageaient, dans un silence glacial, la banquette avant. Je ne fus pas complètement surpris quand, à l’occasion d’un virage un peu serré, la main gauche d’Anita s’égara du côté de ma braguette, tandis qu’une des miennes venait, par pure inadvertance, frôler sa belle poitrine, qui me sembla aussi douce que ferme. Quand la voiture reprit une ligne plus droite, la dernière avant l’arrivée au cimetière, nous dûmes changer de position, mais elle me sourit et garda ma main dans la sienne.

Devant le caveau, la malheureuse veuve oublia pour un temps sa contrariété maternelle et réalisa, brutalement, que le cercueil contenant la dépouille de son mari allait disparaître sous la terre, dans un trou où il allait rejoindre celles de ses parents, où elle serait également ensevelie un jour. De grosses larmes coulèrent sur ses joues. Elle eut plusieurs sanglots pendant que les employés des pompes funèbres descendaient le défunt au tombeau. Jacques lui tenait une main, Alice l’autre. Derrière, Anita, émue bien qu’elle n’eût jamais rencontré le défunt, ne lâchait pas non plus ma main, dans laquelle la sienne paraissait bien petite.

Après que la dalle eut été posée, avant d’être fixée pour quelques décennies, Marie-Rose, Danièle et Jacques s’alignèrent devant le portail pour recevoir les condoléances des parents et amis. Après avoir sacrifié à ce rite pompeux, Alice, Anita et moi allâmes les attendre sur le parking, près de la voiture. Après quelques banalités sur son acclimatation à la France et à ses mœurs, la jeune femme me regarda dans les yeux et me dit, dans son charabia trilingue :

— Quel âge as-tu ?

— Seize ans.

— Oh ? Tu es encore jeune. J’aurais cru que tu avais dix-huit ans, parce que tu es grand.

Comme si elle trouvait indécent de me poser directement une question trop personnelle, elle choisit ensuite de s’adresser à Alice, sans savoir qu’elle parlait à ma maîtresse plus qu’à ma sœur, et lui demanda si j’avais une petite amie. Alice, qui n’ignorait rien de mes liaisons, que je lui avais mille fois narrées en détail sur l’oreiller, ne savait trop comment lui répondre ou plutôt de quelle façon lui mentir pour couper court :

— Non, pas de petite amie. Enfin, je crois. Pas en ce moment. Mais je sais qu’il en a eu, avant.

— Il est très beau, ton frère.

— Je trouve aussi. Il te plaît ?

Anita hésita, rougit un peu. Elle sentait qu’elle n’aurait pas dû parler ainsi d’un garçon qui n’était pas son fiancé, mais elle finit par avouer :

— Oui, il me plaît. Beaucoup.

— Je crois que tu lui plais aussi.

Elle parut heureuse de s’entendre confirmer une impression qu’elle ressentait aussi intensément que moi. Certaine désormais de la complicité d’Alice, elle regarda brièvement derrière elle pour voir si Jacques n’arrivait pas dans son dos. Nous étions encore seuls sur l’esplanade. Personne ne nous regardait ni de près ni de loin. Rassurée, elle s’approcha de moi, se haussa sur la pointe des pieds et m’embrassa, d’abord sur la joue, puis sur les lèvres, en glissant une main vers mon bas-ventre. Après cette brève mais intense étreinte furtive, elle me glissa à l’oreille :

— Peut-être ce soir tu veux que je te fasse massage ?

— J’aimerais beaucoup. Mais ce ne sera peut-être pas possible. Tu dois rester avec Jacques.

— Oui. Mais je le masse aussi. Après, quand je l’ai massé, il dort. Alors je viendrai te masser, toi, dans ta chambre.

— Dans notre chambre, rectifia Alice.

Anita enregistra l’information et acquiesça. Rendez-vous était pris. C’est à ce moment que la veuve, l’orphelin et notre hôtesse réapparurent, défaits, les yeux rougis par les larmes qu’ils peinaient encore à retenir. Jacques, surtout, pleurait à chaudes larmes. Je le découvrais plus sensible qu’il n’y paraissait au premier abord. Durant le dîner, il insista pour rappeler en quelle affection il tenait son « vieux père », qui lui avait permis de choisir une autre carrière que la sienne et lui avait payé de belles études à Paris.

Ce repas, justement, fut logiquement sinistre, mais heureusement vite expédié. La « tante » Marie-Rose – car je devais désormais l’appeler « ma tante » – n’avait préparé qu’un modeste en-cas, qui d’ailleurs ne convenait guère à mon appétit d’adolescent. Cependant, cette collation express avait au moins pour avantage de déclencher plus tôt l’heure du couvre-feu. Alice, qui n’aimait pas conduire sur de longues distances, était épuisée, résignée d’avance à ne pas se mêler à d’éventuelles réjouissances charnelles. Elle s’endormit rapidement dans le lit que nous avions bien du mal à réchauffer, nue quand même, mais vraiment juste pour me faire plaisir. Avant de sombrer dans le sommeil, elle eut juste la force de me murmurer, en baillant :

— Ne compte pas trop sur moi pour l’instant, mon chéri. Plus tard, peut-être. Mais on ne sait jamais. Anita t’a promis un massage. Tu n’as qu’à attendre. Le Père Noël va sûrement arriver bientôt.

Le mieux, en l’occurrence, était sans doute de ne pas attendre que le Père Noël en question dégringole de la cheminée, d’autant qu’il n’y en avait pas. Notre chambre communiquait avec la voisine, par une petite porte située contre l’armoire vitrée. J’avais cru comprendre que c’était Danièle qui y logeait et qu’il fallait la traverser pour atteindre la suivante où Marie-Rose avait logé les fiancés, non sans réticence de sa part puisqu’ils n’étaient pas mariés devant Dieu et les hommes. En fait, je n’eus pas tant de chemin à faire pour rencontrer Anita. Comme moi, celle-ci avait émigré vers la pièce voisine, où elle se livrait à l’activité pour laquelle elle était ordinairement rétribuée et grâce à laquelle elle se trouvait dorénavant en France. Tout le monde était là ou presque : Danièle, couchée sur un drap étendu par-dessus le couvre-lit, entièrement nue, les fesses à l’air ; Anita, en culotte et soutien-gorge, agenouillée tout contre elle, occupée à la masser et Jacques, debout à côté du lit, en pyjama blanc à rayures bleues, qui la regardait faire et n’en perdait pas une miette. Le spectacle, il est vrai fascinant, de la nudité de sa mère, l’absorbait tant qu’il ne s’émut nullement de mon intrusion et me sourit machinalement en se retournant vers moi. Anita me fit également un beau sourire, en y mettant tout son cœur, avant de se concentrer à nouveau sur sa tâche. Elle avait enduit le corps de Danièle d’une grande quantité d’onguent crémeux et odorant. Il en fallait d’ailleurs beaucoup pour couvrir tant de peau distendue par tant de chair. Après avoir longuement malaxé les muscles de ses cuisses et de ses mollets, elle s’attaquait au dos, sous lequel on voyait une partie de ses seins, comprimés et en partie aplatis par la masse du torse. Danièle, souriante, détendue, m’accueillit en souriant. Pendant que je contemplais sa mère, Jacques avait retiré la veste de son pyjama, exposant des épaules larges et une véritable carrure d’athlète. Sans se rendre compte tout à fait de ce qu’il faisait, il sortit son sexe, long et épais, de la braguette et commença à se branler doucement. Anita eut un léger sursaut. Danièle, en penchant sa tête, aperçut le pénis de son fils et le gronda gentiment :

— Eh bien mon chéri, ça t’excite de voir ta mère à poil ?

— Oh oui, Maman. J’ai envie de toi.

Elle ne répondit rien, ni pour le morigéner ni pour l’encourager. Peut-être se serait-elle comportée différemment si je n’avais pas été là. Ma présence la stimulait. Elle voulait rester digne de tout ce que nous avions déjà fait ensemble. Surtout, elle était obnubilée par cette queue de plus en plus raide qui captivait toute son attention. Toutes les bites qui s’étaient tendues vers elle avaient toujours fini dans sa chatte ou dans son cul. Elle ne voyait pas son fils, mais un beau mâle qui était en train de bander et de se masturber pour elle. Le massage d’Anita, qui touchait désormais des points aussi sensibles que ses fesses, le bas de son dos, sa nuque, contribuait évidemment à l’exciter. Je vis bien qu’elle hésitait, mais qu’elle ne résisterait pas longtemps à ce que ses tripes lui commandaient. Néanmoins, elle tenta une sorte de diversion en demandant à sa presque bru :

— Toi aussi, tu as de beaux nénés, ma fille. Tu ne veux pas nous les montrer ? Ça ferait sûrement plaisir à Jeannot.

Anita se déshabilla et je pense en effet que c’était surtout pour moi qu’elle le faisait. Pour le même prix, elle ôta les deux pièces de sous-vêtements, dévoilant une poitrine ronde, massive, très ferme, aux aréoles très larges, d’un rose violacé, ainsi qu’un bas-ventre couvert d’une épaisse toison, beaucoup plus frisée que ses cheveux.

Elle s’était levée et approchée de moi pour me donner son petit linge, me mettant sa culotte directement sous le nez afin que je hume l’odeur poivrée, chaude, un peu acide, de sa chatte. Comme c’était à prévoir, Danièle ne tenait pas à se faire masser jusqu’au bout. Elle se releva afin de s’asseoir au bord du lit. Jacques, sans réfléchir, s’approcha d’elle et avança son membre vers sa poitrine. Elle comprit son intention et l’enserra entre ses deux gros seins, au milieu desquels le pénis disparut entièrement, en disant :

— Tu vas voir. Moi aussi je sais me servir de tout mon corps pour faire des massages.

L’idée parut judicieuse à Anita, laquelle me prit par la main et s’assit à son tour, de l’autre côté du lit afin de masser ma bite, en souplesse, entre ses mamelles, presque aussi massives que celles de sa future belle-mère. Le traitement était savoureux. Ces dames faisaient rouler leurs seins autour des deux sexes avec beaucoup de dextérité mais aussi de grâce. Cependant, Jacques, puisqu’il avait commencé à bousculer presque tous les tabous avec Danièle, voulait aller encore plus loin et lui demanda :

— Oh, Maman, s’il te plaît, dans la bouche, maintenant. Prends ma queue dans ta bouche.

Maman ne se fit pas prier deux fois. Elle saisit délicatement les couilles de son fils dans sa main gauche, le membre entre deux doigts de sa main droite et commença aussitôt à le sucer avec d’épais bruits de succion. Anita ne pouvait pas faire moins et commença à son tour une fellation moins appuyée, plus délicate mais tout aussi efficace.

Jacques ne semblait nullement gêné que sa fiancée taille une pipe à un autre homme que lui. Il n’avait d’yeux que pour Danièle, dont il essayait maladroitement de caresser tout à la fois la nuque, les cheveux et les épaules pendant qu’elle lui pompait le dard. Au bout d’un moment, n’y tenant plus, il la renversa sur le lit, se coucha aussitôt sur elle et, d’un grand coup de reins, la pénétra. Danièle poussa un grand cri, difficilement contenu :

— Ah bon sang, tu es bien dur mon chéri. Vas-y, baise-moi fort.

Il n’avait pas besoin de finasser. Il ne tenait pas à accomplir une prouesse sexuelle sophistiquée, mais à arriver au résultat que tous les garçons rêvent d’obtenir à partir du premier jour où ils bandent et s’aperçoivent que leur mère est aussi une femme. Il bourrait la sienne vigoureusement, avec de longs mouvements souples des hanches, du cul et du ventre. Elle aimait cela. Chaque pénétration semblait fouailler plus profondément ses entrailles. A chaque fois que Jacques extrayait sa bite de la chatte, on apercevait une plus grande quantité de mouille visqueuse, jaunâtre, qui la couvrait du gland aux burnes.

De son côté, ma partenaire procédait de manière beaucoup plus douce avec moi. Elle m’avait pris par la main pour que je me couche sur le drap, déjà froissé et un peu souillé. Elle entendait me faire parvenir à l’orgasme à sa façon, en bonne professionnelle de l’attouchement. A cheval sur mes jambes, elle laissa ses mains onduler en douceur sur mon ventre, surtout en bas, sur mes cuisses, mon pubis, mais les cercles savants qu’elles décrivaient se rapprochaient insensiblement de mon sexe, qu’elle ne quittait pas des yeux. Anita était rouge, transpirait de plus en plus. De fait, son manège m’excitait et faisait monter ma sève presque aussi sûrement que si nous faisions vraiment l’amour. Toutefois, à côté d’un couple qui était en train de copuler pour de bon, nous ressentions une certaine frustration. Avec les précautions qui s’imposaient, je suggérai à la masseuse :

— Tu ne voudrais pas venir sur moi ? Je voudrais partager mon plaisir avec toi.

Ainsi formulée, l’invitation avait le mérite de surmonter ses scrupules. Car, si Jacques n’hésitait pas à tringler sa mère à quelques centimètres de sa fiancée, celle-ci ne se résignait pas aussi facilement à franchir le pas. Néanmoins, elle finit par se poser, toujours aussi subtilement, sur le membre qu’elle avait si bien raidi. Sa chatte, d’une jolie couleur vermillon, était abondamment lubrifiée et la pénétration se fit sans effort. Aussitôt la verge se mit à coulisser aisément à l’intérieur du fourreau. Anita, haletante, poussa des gémissements d’abord ténus, puis de plus en plus stridents. Elle appuyait les deux mains sur ma poitrine, puis bascula imperceptiblement vers l’avant et finit par se coucher tout du long sur moi. Quand j’éjaculai en elle, j’avais le nez et la bouche pleins de ses cheveux mousseux et odorants. Tout contre nous, Jacques tirait également sa crampe en grognant, veillant à lâcher tout son foutre bien au fond du ventre de sa mère, tétanisée par le plaisir qui l’envahissait.

Chapitre IV

Après ces délicieuses galipettes, je regagnai la chambre, le lit, ainsi que la peau, les cheveux et les odeurs d’Alice, dans les bras de laquelle je dormis du sommeil du juste. Je fus cependant réveillé au petit matin par un concert de boyaux vides, les miens, qui me rappelaient bruyamment que le dîner de la veille avait été vraiment trop léger.

En sous-vêtements et en chaussettes je descendis à pas de loup à la cuisine. Je me sustentai rapidement, résolu à remonter, dès que les forces me seraient revenues, pour faire sa fête à l’une ou l’autre de nos voisines, voire à Alice si aucune des deux autres n’était disponible.

Les circonstances en décidèrent autrement. Alors que j’allais entamer une deuxième portion de camembert, une intruse, que je n’avais même pas entendu venir, s’assit à mes côtés. Elle avait pris moins de précautions que moi, car elle était intégralement nue, couverte seulement d’une pilosité exceptionnellement abondante, sur une grande partie de son joli petit corps. Elle me regarda, me sourit et me demanda :

— Tu m’en laisses un peu ? Moi aussi j’ai les crocs.

Sabine logeait pour la nuit, elle aussi, dans la maison de Marie-Rose, sa grand-mère. Elle m’avait d’abord paru quelconque, la veille, et je ne lui avais accordé qu’une attention distraite lors des obsèques et du dîner. A poils – et le mot prenait tout son sens en ce qui la concernait – elle était nettement plus séduisante. Fine, élancée, elle avait néanmoins des courbes harmonieuses, en particulier une poitrine ronde, haut placée et ferme, que je détaillais pendant qu’elle mangeait, avec des poses gracieuses de chatte qui m’émurent autant que tout ce que j’étais en train d’admirer. Elle ne semblait absolument pas gênée de se montrer ainsi devant moi en costume d’Eve. Je me pris à penser qu’elle ne serait pas restée dans la cuisine si elle y avait croisé quelqu’un d’autre que moi. Ses cheveux, très courts, presque ras, se prolongeaient sur la nuque et le dos par une ligne de poils qui serpentaient jusqu’aux omoplates. Elle ne se souciait apparemment pas de les raser, pas plus qu’elle ne voulait épiler ses sourcils, si épais qu’ils se rejoignaient en une seule ligne courbe au-dessus de ses beaux yeux. Je me hasardai à frôler ces poils courts et soyeux, tandis qu’elle se penchait vers sa pitance. Elle murmura :

— Oh, tu as la main douce. Tu dois être gentil avec les filles, toi.

Ensuite, nous parlâmes, à voix basse. Sa voix était grave, légèrement rauque, avec un timbre harmonieux. Elle m’apprit qu’elle étudiait la médecine, à Reims, où elle habitait avec une copine. Mais elle avait été virée depuis une semaine, quand son amie s’était installée avec son copain.

— Ta copine t’a vraiment foutue à la porte ?

— Et sans ménagement, encore. Pourtant, Agnès était plus qu’une copine, si tu vois ce que je veux dire. On faisait l’amour ensemble, elle et moi, depuis qu’on avait treize ans. Mais l’autre est arrivé et ça a tout gâché. J’aurais fait n’importe quoi pour qu’ils me gardent, mais ça n’a pas marché. Il aimait bien avoir deux filles dans son lit, mais Agnès voulait le garder pour elle toute seule. Elle est assez possessive, dans son genre. En fait, ça l’embêtait tout autant que je me fasse tirer par un garçon, surtout lui et en particulier quand elle se trouvait dans le même lit. Enfin, voilà, il faut que je déménage, dans les plus brefs délais. C’est dommage, je me plaisais bien à Reims. La fac est bien, la ville est plutôt chouette.

— On pourrait demander à Alice de te loger chez nous.

Elle me regarda intensément puis passa ses bras autour de mon cou et m’embrassa, pas seulement sur les lèvres mais à l’intérieur de la bouche. Je pelotai ses petits seins durs, mais doux à caresser. Les pointes se mettaient à gonfler et à durcir. Après m’avoir mordu le lobe de l’oreille droite, elle me demanda :

— Laquelle tu as baisée, là-haut ?

— Anita.

— Et qui est-ce qui faisait gémir Tata Danièle comme ça ? Tu te l’es faite aussi ?

— Non. Pas cette fois. Je l’ai déjà baisée, mais là, c’était Jacques.

— Ah bon ? Il saute sa mère ? Remarque, ça ne me dérange pas. C’est lui qui m’a dépucelée, dans le temps. J’avais quatorze ans. Ce n’est pas le meilleur souvenir de ma vie. Depuis que je suis née, tout le monde tenait absolument à nous fiancer, lui et moi. Je suis soulagée qu’il ait trouvé quelqu’un d’autre. Je ne l’aime pas beaucoup. On a couché quelquefois ensemble, mais il aurait voulu que je me rase. Mes poils le dérangeaient. Il trouvait ça dégoûtant.

— Il a tort.

— Elle te plaît bien, ma fourrure, hein ?

Elle venait de glisser une main à l’intérieur de mon slip et pouvait ainsi vérifier que je bandais. Son repas était visiblement achevé. Elle pouvait se consacrer à une autre tâche. Toujours mutine et souriante, elle me demanda de l’accompagner aux toilettes. Dès que j’eus refermé la porte à clef derrière moi, nous commençâmes à nous coller et à nous mélanger. Il était impossible d’agir autrement, car il n’y avait pas tout à fait la place pour deux personnes dans ce local, pas plus grand qu’un placard. Sabine s’assit sur la lunette en écartant bien les jambes, afin de me dévoiler son pubis et sa chatte, dont une ampoule blafarde soulignait les ombres sur sa peau mate. Les poils étaient courts, mais drus, couvrant tout le bas-ventre, le haut des cuisses et une partie des fesses. Une longue mèche en corolle s’étalait jusqu’au nombril. Je m’agenouillai devant cette merveille pour la contempler. Dans cette position, j’apercevais aussi deux taches tout aussi épaisses, à peine moins larges, qui noircissaient ses aisselles, presque jusqu’à la naissance des seins. Elle suivait mon regard et parut rassurée :

— C’est vrai, tu aimes bien les filles velues ?

— Oui, vraiment. Quelle belle toison ! J’ai connu des femmes et des filles qui avaient de jolies touffes, mais comme toi...

Tout à fait rassérénée, elle exerça une légère poussée interne sur sa vessie et se mit à pisser. Un puissant flot d’urine jaillit de son vagin. Le besoin était vraiment pressant. Afin d’aider à la manœuvre, je massai doucement son ventre, ce qui me permettait aussi de caresser sa fourrure. Elle n’avait pas tout à fait fini de lâcher les dernières gouttes que j’étais en train de glisser un doigt puis deux à l’intérieur de sa vulve très charnue. Il n’y avait pas que de l’urine à l’intérieur. Elle avait déjà commencé à mouiller. Mon index atteignit le clitoris, qui était déjà enflé et moite. Se pinçant les lèvres et fermant les yeux, Sabine saisit mon autre main et la posa sur sa poitrine en me murmurant de lui caresser les seins. Ils étaient très sensibles. Sous mes doigts, les tétons avaient plus que doublé de volume. J’approchai les lèvres pour les sucer l’un après l’autre, gobant au passage autant de chair que mes joues pouvaient en contenir, autour des aréoles, d’un brun rougeâtre. Elle attira ma tête contre sa poitrine et gémit :

— Oui, comme ça, c’est bon. Et branle-moi en même temps.

Je lui obéis en enfonçant plus profondément mes doigts, trempés de sa mouille, à l’intérieur de sa chatte soudain évasée et ramollie. Après quelques instants, je baissai la tête vers son ventre, que je couvris de baisers, puis descendis encore vers sa touffe. En faisant pivoter ses cuisses au moyen de mes avant-bras et en me tortillant, je pus glisser la bouche et surtout la langue à l’intérieur de son sexe. Sabine se mit à pousser de petits gémissements suraigus, à peine audibles, en se mordant les lèvres. Je recevais sur ma figure un épais filet de cyprine. Il me semblait qu’elle n’allait pas tarder à prendre son pied. Je ne croyais pas possible de la niquer dans ce cabinet et lui proposai :

— Tu ne veux pas qu’on aille dans un lit ? Alice nous ferait bien une petite place. Ça ne la gênerait pas qu’on fasse l’amour à côté d’elle, tu sais ?

— Non, baise-moi ici. Tout de suite.

Puisqu’elle le désirait si ardemment, je n’avais plus qu’à m’exécuter. Tant bien que mal, je me relevai. En soulevant Sabine par les fesses, je m’installai sur la lunette et posai son corps directement sur le mien. Elle était menue mais sa chatte était spacieuse. Je pus y enfoncer sans problème ma queue. Sa toison me grattait le ventre et les cuisses pendant que je la tronchais en souplesse, sans trop me presser, car elle approchait de l’orgasme. Quand le plaisir l’envahit, elle s’accrocha encore plus fort à mes épaules, serra très fort ses petits seins contre mon torse et enfouit sa tête dans mon cou pour ne pas crier. Ses cheveux, trempés de sueur, sentaient très fort. En la bourrant plus fort et plus vite, je la suivis de peu et larguai d’épais jets de foutre dans ses entrailles, prolongeant du même coup son propre plaisir.

Il nous fallut du temps pour retrouver notre souffle. Sabine gardait les jambes écartées pour me permettre, une fois que ma bite eut quitté sa chatte, de pisser tout à mon aise. Je sentis, presque en même temps, son urine, alourdie par le sperme et la mouille, s’écouler sur mon ventre et mes couilles.

— Où est-ce que tu dors, au fait ?

— Demande-moi plutôt où je ne dormais pas. Je partage le lit de Mamy. Elle ronfle. Je n’ai pas pu fermer l’œil de la nuit. En plus, j’avais faim. Mais, maintenant que j’ai mangé et baisé, je vais forcément avoir très sommeil.

— Bon, alors viens, je t’emmène dans notre chambre.

— D’accord. Tu ne voudrais pas me porter ?

La montée des deux étages ne fut pas des plus faciles, mais je parvins à la poser en douceur sur le lit, sous l’épaisse couette blanche, contre le corps tiède d’Alice, tout aussi nue qu’elle. Réveillée par cette chair fraîche qui refroidissait la sienne, ma sœur se retourna, ouvrit péniblement les yeux, au moment où je me glissais à mon tour dans le lit. Intriguée, mais amusée, elle sourit et dit :

— Tiens, une visiteuse. Bonsoir, Sabine.

On ne voyait goutte dans cette pièce sans fenêtre. C’est avec les mains qu’Alice, sans complexe, explora les formes de son « invitée » et découvrit les différents massifs pileux qui parsemaient son corps. Epatée, elle s’écria :

— Oh, mais tu as un beau tablier de sapeur, dis-moi ! Et tu en as même plusieurs. Ça a dû plaire à mon Jeannot, tout ça : d’ailleurs, vous sentez l’amour à plein nez. Maintenant, dodo, je crois que vous en avez besoin et moi aussi. Tout à l’heure, on reprend la route.

Je pris au bond la balle qu’elle me tendait :

— Justement, je voulais te demander si Sabine ne pourrait pas rentrer en Champagne avec nous.

— En Champagne ? C’est là-bas que tu habites ?

Il me suffit de trois ou quatre phrases pour résumer la situation et l’embarras dans lequel se trouvait Sabine. Comme je l’espérais, Alice trouva tout aussi naturel de l’inviter à la maison que dans son lit ou sur ma queue. Après nous être mutuellement embrassés, nous nous blottîmes les uns contre les autres. Les deux femelles tenaient particulièrement à ce que je change de position pour me retrouver au mitan du lit et c’est là, bien au chaud, que je piquai du nez dès que j’eus posé la tête sur un oreiller fortement imprégné de l’odeur des cheveux d’Alice.

Le lendemain matin, nous nous efforçâmes de garder l’expression attristée qui convenait aux circonstances. Anita, Danièle et Jacques, qui avaient fini la nuit comme ils l’avaient commencée, avaient autant de peine que nous à ne pas sourire de toutes leurs dents. Nous aurions bien aimé rester ensemble, mais les deux trios étaient constitués et ne pouvaient se séparer. La veuve avait obtenu un congé et comptait passer toute la semaine en compagnie des fiancés. Quant à nous, le trajet du Maine à la Champagne demanderait une bonne partie de la journée. Nous partîmes donc de bonne heure, avec le même entrain que si nous entamions un voyage de noces. En chemin, je ne me privai pas de peloter Sabine, qui se laissa faire sans rechigner. Le solide petit déjeuner pris chez sa grand-mère nous avait tout à fait ragaillardis. Elle portait un jean, faute de pouvoir montrer des jambes ravissantes mais extrêmement velues. Pour la même raison, elle cachait ses bras sous une marinière qui soulignait agréablement ses hanches et ses beaux petits seins. Par chance, elle ne portait pas de soutien-gorge et je pus, autant qu’elle le désirait, les peloter. En quelques secondes, alors que nous n’avions même pas atteint l’autoroute, les bouts de ses seins étaient tendus au maximum. Très excitée, elle me souffla à l’oreille :

— J’y pense, tu m’as léché la chatte, cette nuit, mais je ne t’ai pas encore sucé. C’est impardonnable.

Durant les minutes suivantes, elle fit tout ce qu’il fallait pour se faire pardonner. Si je n’avais pas eu d’autres raisons de m’attacher à elle, je l’aurais appréciée rien que pour sa technique dans l’art de la fellation, simplement éblouissante. Elle aimait sucer, cela se voyait. Elle le faisait aussi bien avec la langue qu’avec l’intérieur des joues et le palais. J’aimais aussi sa manière de flatter mes couilles, de les lécher, de tenir délicatement la base de mon sexe entre le pouce et l’index. A la fin, sentant que j’allais jouir, elle cessa de bouger la tête et se tint immobile, ma verge entièrement enfoncée dans sa bouche, jusqu’à ce que j’aie fini de cracher ma semence, qu’elle avala jusqu’à l’ultime goutte.

Alice évitait de se retourner trop souvent pour nous regarder, mais avait du mal à garder sa voiture bien droite sur la route.

Alice fit halte sur une aire aménagée au milieu d’un bois de bouleaux. Nous descendîmes tous les trois pour nous diriger vers les toilettes. La fellation avait eu, naturellement, pour effet de déclencher chez moi une forte envie d’uriner. Arrivée la première dans la partie réservée aux dames, Sabine en ressortit aussitôt et, en se bouchant le nez, nous mit en garde :

— L’odeur est immonde. Il ne faut pas aller là-dedans. Ça doit être encore pire chez les hommes.

Dans le même mouvement, nous regardâmes autour de nous. Les bosquets étaient assez épais, l’endroit désert. En cette saison, les gens préféraient s’arrêter dans des stations service pour se restaurer au chaud. Malgré la fraîcheur, je devais me soulager dans les plus brefs délais. Je le dis à mes deux compagnes :

— Tant pis. Moi, il faut que je pisse. Je vais là-bas.

Spontanément, elles me firent toutes deux escorte en souriant. Je choisis un arbre assez éloigné du parking, à l’abri de tout regard indiscret. Sans que je lui aie rien demandé, Alice se chargea de défaire ma braguette, comme elle l’aurait fait avec son petit garçon, sortit ma verge du slip et la dirigea sur le tronc en riant :

— Vas-y, Chéri. Tu peux ouvrir les vannes.

Sabine appuya son menton sur mon épaule pour me regarder arroser le bois et les herbes environnantes, non sans ajouter son petit grain de sel :

— Tu rends bien à la nature ce qu’elle t’a donné. Il y a encore un peu de sperme dans ta pisse. Je croyais pourtant t’avoir vidé les couilles, tout à l’heure.

Alice remarqua :

— Il ne faut pas longtemps pour refaire le plein. Il est prêt à recommencer tout de suite, le petit bougre.

— Toi aussi, à ce qu’on dirait répondit Sabine.

Elle ne se trompait pas. Alice avait les yeux brillants, les joues rouges, signe évident d’une intense excitation. Elle tenta de la masquer sous un prétexte hygiénique peu convaincant :

— Il faut que je te nettoie, mon chéri.

Elle se mit à genoux, quitte à salir son pantalon de velours noir et se mit à me sucer, en tenant ma bite d’une main. De l’autre, elle ôta son chandail gris, sous lequel, cette fois, elle ne portait plus rien, ayant repris ses bonnes vieilles habitudes. Sabine l’aida à le passer par-dessus sa tête et lui pelota les seins pendant qu’elle se remettait à me pomper la queue. Elle en profita pour se déshabiller à son tour, entre deux bécots qu’elle déposait sur son cou et ses cheveux, dont la longueur et le fumet l’attiraient tout particulièrement. Bientôt, Alice se releva pour ôter rapidement son pantalon puis, en s’accroupissant sur un tapis de feuilles assez douillet, me présenta ses fesses et m’ordonna :

— Prends-moi, Chéri. Je veux sentir ta bite dans ma chatte.

Elle avait réussi, comme toujours, à me faire bander autant que nécessaire. Je m’agenouillai derrière elle. Mon pénis bien droit, luisant de salive, entra sans difficulté dans son vagin humide. Après l’avoir pistonnée pendant plus d’une minute, je vis que mon sexe était souillé non seulement par sa mouille, mais par d’autres traces rougeâtres. Alice s’en rendait compte aussi bien que moi et me dit :

— Ce sont mes règles qui commencent. Il faut que tu changes de trou, Chéri.

Avant de glisser ma queue dans son anus, j’y risquai un doigt, puis deux, trempés d’abord dans son vagin, afin de bien écarter les parois. Les chairs se relâchèrent presque immédiatement lorsque je poussai le gland à l’entrée du sphincter. Je le pénétrai d’abord partiellement, puis de plus en plus profondément. Sabine, elle aussi totalement dénudée, n’éprouva aucun dégoût en introduisant plusieurs doigts de sa main droite dans la chatte d’Alice pour la masturber. Elle murmura :

— Ah, ça y est, j’ai trouvé ton bouton. Je vais bien te l’astiquer.

Elle agita sa main de plus en plus vite dans sa fente en triturant le clitoris entre le pouce et l’index. Eperdue, haletante, Alice, ployant sous mes coups de reins dans ses entrailles, gémissait et bavait, les yeux fermés. Elle ne tarda pas à jouir, comme cela lui arrivait souvent quand elle se masturbait ou quand on la masturbait. Dès qu’elle se fut affalée, en nage, sur les mousses près de l’arbre, Sabine prit aussitôt sa place et la même position qu’elle en me disant, dans un souffle :

— Encule-moi.

Ma verge était encore assez imprégnée de différentes sécrétions pour que l’intromission ne fût pas trop douloureuse. L’entrée de son cul était toute plissée et semblait s’écarter toute seule. Ce n’était pas la première fois qu’elle se faisait prendre par-derrière. Son anus était passablement plus large que celui d’Alice, qui nous regardait en reprenant haleine. Pendant que je pénétrais le cul de Sabine de plus en plus fort et profondément, ma sœur s’accroupit et se mit à déféquer avec un sourire béat, les yeux clos :

— Oh, ça fait du bien, ça aussi.

Pendant que la merde tombait de son cul, du sang et de la mouille s’écoulaient à petit bouillon de sa chatte. Il lui fallut plusieurs mouchoirs pour s’essuyer. Elle conserva le dernier à l’intérieur de son sexe, faute de serviette pour ses règles. Je me retins autant que je pouvais, histoire de jouir en même temps que Sabine, qui se masturbait frénétiquement pendant que je la sodomisais. Elle eut son orgasme au moment où je finissais d’éjaculer au fond de ses entrailles. A peine avais-je extrait mon membre, sali par sa fiente, de son trou qu’elle s’accroupit pour se vider les intestins, tout contre Alice. De longs étrons fumants s’alignèrent bientôt sur les feuilles beiges et grises. On aurait dit un long boudin. Sabine, soulagée, nous avoua alors :

— Ça faisait deux jours que je n’arrivais pas à chier correctement. Rien de tel qu’une bonne enculade pour guérir de la constipation !

Alice, qui était en train de m’essuyer la bite avec ses deux derniers mouchoirs, rit et l’embrassa sur les lèvres. Heureusement, Sabine avait elle aussi un paquet de mouchoirs en papier, dont elle usa l’essentiel pour s’essuyer la chatte, le cul et sa vaste toison pubienne maculée de souillures diverses.

Lorsque nous retournâmes à la voiture, Alice confia les clefs à Sabine, qui, avant de s’installer au volant, se blottit dans mes bras et, après m’avoir embrassé, me dit :

— Ça fait à peine un jour qu’on se connaît et tu as déjà joui dans mes trois trous. C’est plutôt un bon début, non ?

Chapitre V

Sans qu’elle eût besoin d’en parler, il était évident que, pendant tout le temps de ce périple, Alice s’inquiétait pour ses bébés et pour son mari. Pendant deux jours, elle n’avait pas pu s’occuper d’eux, qui avaient constamment, à différents titres, besoin de son assistance. Le retour à Brannay lui confirma la pertinence de ses craintes. Félix adorait ses enfants, mais était littéralement épuisé d’avoir dû, seul, veiller sur eux. Nous le retrouvâmes à la cuisine, habillé en survêtement, au bord de la syncope, haletant et livide. Il fallut aussitôt appeler le médecin de garde, qui recommanda une hospitalisation, au moins pour quelques jours.

Alice accompagna évidemment son époux dans l’ambulance, me laissant le soin de préparer le repas des gamins et de les mettre au lit. Ce fut assez facile, tant pour la petite Agathe que pour Martin. Le petit bonhomme voulait même m’aider à faire la vaisselle, mais s’endormit à la première histoire que je lui lus, tandis que sa petite sœur gazouillait dans son lit, signe certain qu’elle ne tarderait pas à imiter son frère. Je me débrouillais assez bien avec eux et connaissais tous leurs petits rituels. Ce n’était pas le cas pour Sabine, qui faisait un peu la tête depuis notre arrivée. C’est peu dire qu’elle déchantait. La traversée de Brannay l’avait déçue. Authentique citadine, elle prévoyait sans peine qu’elle risquait de s’ennuyer à mourir parmi nous. De plus, fait assez étonnant chez une étudiante en médecine, qui en verrait beaucoup dans sa carrière, les malades semblaient lui inspirer un dégoût encore plus manifeste. Quand les bambins furent endormis, je lui proposai de lui montrer la jardinerie. Elle fit la moue et répondit :

— Non, merci, la verdure, très peu pour moi. Ça t’arrive d’y travailler, toi, à la jardinerie ?

— Oui, souvent. Surtout en ce moment. Alice n’a personne d’autre pour l’aider. Elle devrait bientôt engager quelqu’un d’autre, mais en attendant, j’essaie de lui donner un coup de main.

— Ah oui ? Eh bien qu’elle ne compte pas sur moi. Si elle s’imagine que je vais payer mon loyer en m’usant le tempérament dans les plates-bandes, en jouant la baby-sitter plus la garde-malade, elle se fait des illusions !

— Alice ne te demandera rien de tout ça, rassure-toi. Si tu ne veux pas nous aider de ton plein gré, tu pourras te consacrer pleinement à tes études. 

— C’est dommage. Elle me plaît bien, Alice. J’aime ses cheveux, sa peau. J’adore les poils de sa chatte. Toi aussi, tu me plais. Mais je ne crois pas que je ferai des vieux os dans ce trou. Ce n’est pas pour moi.

J’avais du mal à rester calme et courtois à son égard. Une seule journée me suffisait, non seulement pour éjaculer dans ses trois orifices, mais encore pour découvrir ses travers. Elle m’avait tellement agacé que je refusai de la rejoindre dans la chambre qu’Alice lui allouait, une agréable mansarde qu’elle trouvait peu à son goût. Elle s’endormit, seule et dépitée. Je préférai pour ma part attendre le retour d’Alice.

Le lendemain, au retour du lycée, m’attendaient deux surprises, une grande et une petite. La petite était le départ de Sabine, qui était partie pour Reims et avait appelé pour prévenir qu’elle ne rentrerait pas tout de suite : le garçon qu’elles se disputaient, un certain Damien, s’était évanoui dans la nature sans laisser d’adresse. La place était de nouveau libre.

L’autre surprise, qui n’aurait pas dû me surprendre, pourtant, car je l’attendais depuis plusieurs semaines, était que la nouvelle employée était enfin arrivée et aidait déjà Alice depuis le matin à la jardinerie. Elle m’emmena aussitôt la découvrir, dans la serre où elle achevait de balayer des mauvaises herbes. C’était une jeune femme, âgée de vingt-cinq ans, assez grande. Son regard, sombre et fiévreux, prenait toute la place au milieu d’un visage émacié, anguleux. Bien que fluette en apparence, elle avait des os épais, notamment ceux de la mâchoire, lourde et disgracieuse. Son nez était épaté, légèrement tordu. Elle avait des membres longs et musculeux, une poitrine basse mais ronde et admirablement galbée, qui tendait son maillot de tous les côtés. Son jean, qui enserrait au plus près les courbures appuyées de son fessier, semblait prêt à craquer dès qu’elle se pencherait. Alice me la présenta en faisant d’emblée son éloge. Sylvie se fendit d’un sourire et se colla contre moi et m’embrassa sur les deux joues en me serrant dans ses bras. Elle était en nage et sentait fort, mais, comme je n’avais pas tenu de femme dans mes bras depuis le matin, je la gardais contre moi pendant un long moment, ce qui parut l’étonner, sans lui causer un trop vif déplaisir. Ses longs cheveux bruns, quoique raidis par la transpiration, caressaient délicieusement mes joues et mon cou. Je sentais s’écraser contre mon torse ses seins massifs et moites. Quand elle se dégagea de mon étreinte, Sylvie avait les joues encore plus rouges qu’avant. Il y avait sans doute un bon moment qu’un homme ne l’avait pas enlacée. Troublée, elle se retourna vers Alice et lui dit :

— Il est beau, ton frère. S’il avait eu même trois ou quatre ans de plus, je te l’aurais bien demandé en mariage.

— Oui, pour se marier, il est encore trop jeune. Mais il a déjà rendu plusieurs femmes heureuses, tu sais, sans avoir eu besoin de passer devant monsieur le Maire.

— Ah bon ? Il n’est plus puceau ? C’est dommage. Je me serais bien chargée de son inauguration, si j’étais arrivée plus tôt.

Sa franchise était déconcertante autant qu’attendrissante. Alice l’aimait déjà beaucoup, surtout parce qu’elle s’était mise de bon cœur au travail et abattait à elle seule le boulot de plusieurs des fainéants et fainéantes qui l’avaient précédée à la jardinerie. C’est d’ailleurs ce qu’elle me confia en retournant avec moi à l’entrée du magasin :

— Je crois que, cette fois, on est enfin tombés sur un bon numéro. Elle comprend les choses, d’instinct. Et puis elle aime se dépenser physiquement. En plus, on a touché un vrai canon. Son visage n’est pas très beau, mais elle a un corps à damner un saint. Tu lui as tapé dans l’œil, c’est évident. Elle pourrait te servir autant qu’à moi...

Quelques minutes plus tard, après avoir fait manger les enfants, comme la veille, je vis arriver Sylvie, fatiguée mais, comme l’avait remarqué Alice, heureuse de s’être rendue utile. Comme nous étions momentanément seuls dans la cuisine, elle me prit spontanément pour confident :

— Tu crois qu’elle va me garder, la patronne ?

— Pourquoi elle ne te garderait pas ? Je crois qu’elle t’apprécie. Du moment que tu continues à travailler comme tu l’as fait aujourd’hui...

— Tu peux y compter. Je peux même faire mieux que ça. Ça me botte, comme boulot. Je n’y connais rien pour l’instant, mais je ne demande qu’à apprendre.

— J’ai vu ça. Qu’est-ce que tu faisais, avant ?

— Oh, un peu de tout et rien de bien intéressant. Je livrais des prospectus dans les boîtes aux lettres. J’ai été serveuse dans des cafés, mais je me faisais sauter par le patron, qui me vendait à certains de ses clients, des gros porcs de routiers. Je me suis cassée, mais, comme j’étais dans la mouise, j’ai piqué du fric dans la caisse avant de me barrer. J’ai fait de la taule. Mon frère aussi. Il y est encore, d’ailleurs, le pauvre. Il sort dans cinq semaines.

— Il a volé, lui aussi ?

— Non, il a tabassé un type qui me brutalisait. Il n’a rien fait de mal. Il ne faisait que me défendre, mais l’autre type était quelqu’un d’important, un directeur de banque et conseiller municipal, en plus. C’est pour ça qu’il a morflé. Tu en aurais fait autant si un salaud avait attaqué ta sœur, non ?

— J’espère que j’en aurais le courage.

— Sûrement. Tu es un bon gars, toi. Yann aussi, c’est un type bien. Il m’aime et je l’aime. Je n’ai pas honte de le dire, à toi. Mon frère et moi, on baise ensemble, depuis toujours. Ce n’est pas seulement mon frère, c’est mon mec, tu comprends ? Il y a qu’avec lui que je prends vraiment mon pied. Il me manque. J’ai hâte de le retrouver et qu’il me mette sa grosse queue dans la chatte. Tu vois, je ne te cache rien. Tu la sautes, ta sœur ?

— Nous faisons souvent l’amour ensemble, en effet.

— Tant mieux. Frère et sœur, c’est normal de coucher ensemble, quand on s’aime. J’aimerais bien vous voir baiser, tous les deux, ça doit être beau à voir. Bon, maintenant, il faut que j’aille prendre ma douche, moi.

Elle se dirigea vers le second étage, où elle avait déjà emménagé dans la mansarde désertée par Sabine, qu’elle trouvait pour sa part tout à fait à sa convenance. Je la vis bientôt redescendre, avec dans les bras du linge pour se changer. Je n’osais pas le lui demander, mais elle me proposa, en me faisant un grand sourire de prendre une douche avec elle. Il était inutile de lui répondre. Je me contentai de la suivre. Nous croisâmes dans le couloir Alice. Elle revenait de la chambre des loupiots, qui venaient de s’endormir et, l’air faussement innocent, nous demanda :

— Où allez-vous, tous les deux ?

— Prendre une douche, répondit Sylvie. J’en ai bien besoin. De ça et d’autre chose, encore.

Alice me sourit et m’embrassa au passage sur les lèvres, en nous recommandant :

— Surtout, lavez-vous bien derrière les oreilles. Je vérifierai.

Munis de ces vibrantes recommandations, Sylvie et moi entrâmes dans la salle de bain. Elle me tourna le dos en me soumettant une requête :

— J’aime bien me faire dorloter. La plupart des mecs sont de sales brutes. J’espère que toi tu vas me traiter gentiment.

C’était bien mon intention. Comme sa position m’y incitait, je commençai par la déshabiller. Il suffisait, pour caresser ses seins, d’ôter son maillot, souillé par la sueur, sous lequel elle n’avait évidemment pas pris la peine de passer un soutien-gorge. Sa poitrine pouvait bien tenir toute seule. Elle était encore plus douce à caresser que je m’y attendais, très ferme et pourtant élastique, lourde dans mes mains. Je caressai au passage son cul, luisant et massif. Elle se retourna en me souriant. Je découvris ses mamelles, dont la rotondité et la masse étaient impressionnantes. Les aréoles, d’un rose pâle, étaient si larges qu’une seule de mes mains n’aurait pas pu les recouvrir. Les tétons se gonflaient à vue d’œil et la peau tout autour était parsemée de petites boursouflures blanchâtres. J’avais déjà vu des beaux seins, mais ceux de Sylvie étaient vraiment magnifiques. Ils débordaient de chaque côté de son torse, comme ses fesses explosaient à partir de sa taille très fine. Elle était fière de son corps et me provoqua, en malaxant ses nichons et en les agitant sous mon nez. Je ne savais en fait où porter mes mains, tant il y avait de belles rondeurs à tâter sur elle. Je me concentrai un temps sur ses nibards, que je triturais doucement, avant de les lécher longuement et de sucer les bouts. Sylvie, de plus en plus excitée, me prit la tête et la serra contre sa poitrine. Je risquai alors une main vers le bas de son ventre où, avant mes yeux, mes doigts découvrirent une toison ébouriffée, que je n’aurais pas crue si vaste et épaisse. Les lèvres de son sexe, très charnues, étaient humides et ce n’était pas de sueur, mais d’une mouille bien chaude et gluante.

Sylvie me repoussa un instant, mais c’était pour m’aider à me dessaper à mon tour :

— Tu as de la veine. Il y a trop longtemps que je n’ai pas goûté à un mec. Montre-moi ta bite.

Elle fit preuve d’une adresse et d’une rapidité confondantes pour ôter en un tournemain tout ce que je portais moi et qu’elle rangea soigneusement sur la chaise près du lavabo. Ensuite, me laissant debout, elle s’accroupit juste devant moi, empoigna délicatement ma verge et l’engloutit aussitôt en poussant un petit grognement de satisfaction. Elle voulait juste vérifier que je pouvais bander correctement. Comme elle suçait admirablement, elle obtint en moins d’une minute le résultat qu’elle désirait et m’estima bon pour le service :

— Tu as une belle queue. Elle fera tout à fait mon affaire. Mais avant, il faut vraiment que je me décrasse. D’ailleurs c’est toi qui vas me laver.

Nous grimpâmes ensemble dans la baignoire. Je pris le pommeau et fis couler l’eau, jusqu’à ce qu’elle atteigne une température agréable. Pendant que je commençais à l’asperger, elle sourit et me demanda :

— Ça te dérange si je pisse dans la baignoire ?

— Au contraire, j’aimerais bien voir ça.

Elle avait un besoin pressant de soulager sa vessie, mais tint à soigner la qualité du spectacle qu’elle allait m’offrir. Avec deux doigts de chaque main, en prenant une pose plus que suggestive, elle écarta les poils nombreux qui masquaient l’entrée de son sexe, puis les grandes lèvres, afin que je découvre la fente rose et brillante, dont commença bientôt à jaillir une urine d’un jaune foncé. Elle ferma les yeux, entrouvrit la bouche et murmura :

— Oh, ça vient. C’est presque aussi bon que la baise, ça. Tu veux y mettre les doigts ? Viens voir comme c’est chaud.

L’idée me parut bonne. Je glissai l’index et le majeur de la main droite à l’intérieur de son vagin et, tandis qu’elle finissait de pisser sur ma main, ainsi que sur mes pieds, je commençai à la branler en douceur. Les liquides qui sourdaient de sa chatte étaient de plus en plus brûlants et poisseux. Après une minute, elle m’arrêta et dit :

— Non, arrête. Je ne veux pas jouir tout de suite. Pas comme ça. Nettoie-moi, dans tous les coins et les recoins.

Je pris un gant, que j’enduisis largement de gel lavant et entrepris de défaire son corps de l’épaisse pellicule de sueur crasseuse qui le recouvrait. Dans le même temps elle s’empara d’un flacon de shampooing et se lava elle-même la tête, ce qui me permit de découvrir au passage qu’elle avait également sous les bras des poils aussi longs que frisés. Elle vit que je l’avais remarqué et que cela me plaisait. Je passai consciencieusement le gant sur toute la surface de son corps, qui devint lisse et luisant, d’un admirable blanc rosé. Quand elle eut fini de se rincer les cheveux, rendus plus soyeux et souples par cette toilette, elle me dit :

— A ton tour, maintenant. Au fait, tu n’as pas envie de pisser, toi aussi ?

— Mais tu es toute propre, maintenant. Je ne veux pas te salir.

— Ne t’en fais pas. Tu me rinceras, voilà tout. Et puis c’est la règle, entre bons amis. Tu dois pisser sur moi avant de juter en moi.

Je lui obéis aussitôt. Surprise par le premier jet, elle le reçut sur le nombril, avant que j’arrose son ventre et ses cuisses. Elle aimait cela. Je tendis au maximum les muscles de mon ventre pour prolonger cette miction autant qu’il était possible, avant qu’elle se douche à nouveau le ventre à l’eau chaude, pour évacuer la pisse qui coulait encore des poils de sa chatte. Ensuite, elle procéda à ma toilette, aussi minutieusement que je l’avais fait pour elle. Alice, à pas feutrés, entra justement dans la salle de bain alors que Sylvie commençait à savonner mon sexe après l’avoir décalotté. Je l’accueillis en lui disant :

— Tu vois, on fait comme tu as dit. Elle me lave bien derrière les oreilles.

— Je vois ça. Continuez. Faites comme si je n’étais pas là.

Sylvie ne pouvait pas se contenter de la garder là comme simple spectatrice et protesta :

— Viens plutôt nous rejoindre. 

— Oh, j’aurais honte de montrer mon corps à côté du tien. Tu es vraiment bien faite.

— Alice, s’il te plaît... Tu ne vas pas refuser de te déshabiller devant moi, quand même. Ce serait la première fois, protestai-je.

Une telle éventualité lui paraissait impensable et elle se laissa fléchir. Quelques secondes plus tard, elle se retrouva juste entre Sylvie et moi, au milieu de la baignoire. Nous fîmes sa toilette, de fond en comble, en évitant toutefois de nous approcher de son sexe encore souillé de ses menstruations. Sylvie lui dit et ce n’était pas seulement pour lui faire plaisir :

— Tu n’es pas si mal que ça. Tu as une jolie silhouette et des cheveux superbes. C’est vachement beau, les cheveux longs comme ça. Et tu as une jolie touffe, en plus. Moi aussi, si j’étais ton frère, j’aurais tout le temps envie de te tirer.

Pour Alice, un tel cri du cœur, venant d’une nature aussi franche, avait valeur de compliment. Elle sentait d’un côté l’épaisse toison de Sylvie contre son cul, de l’autre ma bite dressée à l’équerre sur son ventre, pendant que nous la pelotions des deux côtés. Excitée malgré tout, elle soupira :

— Tu bandes bien, mon chéri. C’est vraiment dommage que je ne puisse pas me faire enfiler. Mais je vais te sucer. Comme ça, tu pourras bien mettre Sylvie, après.

Elle s’agenouilla tout contre mes jambes et se mit à me pomper la bite comme elle savait si bien le faire. Mes deux mains ne me suffisaient pas pour caresser en même temps ses cheveux trempés et les seins de Sylvie, qu’elle faisait ballotter en se dandinant d’une jambe sur l’autre. Au bout de quelques instants, elle sentit que j’étais prêt, se releva et changea de place avec l’autre. Sylvie se retourna, cambra au maximum son joli pétard. Alice écarta les fesses pour bien dégager le passage jusqu’au vagin, largement offert et où je plantai mon membre sans effort. En la saisissant fermement par le popotin, je me mis à la tringler, pendant qu’elle tendait la bouche pour atteindre les petits seins d’Alice, qu’elle suça avec beaucoup de délicatesse. Je donnais des coups de reins de plus en plus longs et profonds pour plonger la queue bien au fond de sa chatte. Sylvie ahanait, poussant de petits gémissements suraigus à mesure que le plaisir, qu’elle n’avait pas connu depuis longtemps, l’envahissait. Je n’eus pas à me retenir particulièrement pour l’attendre. Elle s’accrocha aux hanches maigres d’Alice pendant que je finissais de la baratter, avant de laisser mon foutre gicler dans son orifice.

Je restai longtemps en elle pendant que mon pénis ramollissait lentement. Quand je me séparai enfin de son fondement, se produisit un curieux bruit de ventouse, qui nous fit rire en chœur.

Il fallut de nouveau nous laver, avant de sortir, à regret, de la baignoire, pour nous sécher et nous aider mutuellement à nous rhabiller.

Plus tard, le soir, pendant le dîner, je remarquai que, contrairement à Sabine, Sylvie avait un très bon contact avec les enfants. Elle plut beaucoup au petit Martin, avec lequel elle eut une vraie conversation. Naturellement, Alice apprécia beaucoup cette attitude de sa part. Lorsque nous gagnâmes sa chambre sous les toits, elle nous apprît qu’elle avait un fils de deux ans, Robert, qu’elle espérait pouvoir récupérer rapidement : il était chez une tante, à Créteil.

— Bien sûr, lança Alice en entourant ses épaules de son bras. Tu le feras venir ici. Il sera bien avec nous. Tu as un frère aussi, Yann, c’est ça ?

— Oui. Il faut que je te dise... J’en ai déjà parlé à Jean. J’ai les mêmes relations avec mon frère que toi avec le tien, tu comprends ?

— Je vois. Tu sais que ça ne me dérange pas. Si tu n’as trouvé personne d’autre que lui pour te rendre heureuse, je comprends.

— Maintenant, j’ai Jean, comme toi. Mais Yann sort de taule le mois prochain. Est-ce que tu crois que tu pourrais l’héberger ici quelque temps ? Il est grand, costaud et encore plus travailleur que moi. Il pourrait te rendre service au magasin.

— C’est vrai qu’un homme serait le bienvenu. Toute seule, je ne m’en sors pas. Même toi tu ne suffis pas. C’est une idée à creuser. Tu as une photo de ton frère ? Juste pour que je me fasse une idée...

D’un petit sac qu’elle avait rangé dans le tiroir de la table de chevet, elle tira plusieurs clichés polaroïd, de qualité médiocre, mais qui permettaient effectivement de se « faire une idée » sur Yann, car il y figurait en majesté, en quelque sorte, complètement nu, avec la queue dressée, dont sa sœur avait même pris une photo en gros plan. L’animal, grand et svelte, brun comme sa sœur, à laquelle il ressemblait beaucoup, pour les traits du moins, avait un mandrin d’une longueur et d’un diamètre tout à fait inusités. Très fière, elle précisa :

— Je l’avais bien sucé avant de le cadrer, pour qu’il soit au meilleur de sa forme. Comme ça, j’ai un souvenir de lui pendant qu’il est au trou. Il est bien monté, mon Yann, non ?

Songeuse, Alice répondit :

— C’est le moins qu’on puisse dire. Eh bien c’est d’accord, Sylvie. Je vais le prendre à l’essai, ton étalon.

Chapitre VI

L’arrivée de Sylvie permit à la maisonnée de retrouver non seulement une plus saine organisation mais encore une vie plus ardente et charnelle, dont nous avions tous besoin. Dès que ses règles furent terminées, Alice revint dormir avec nous. Quand je dis nous, je parle évidemment de Sylvie et de moi, car je passais toutes les nuits dans sa chambre à visiter l’un ou l’autre de ses accueillants orifices. Elle en mettait quatre à ma disposition, si je compte l’espace profond et moelleux situé au milieu de ses beaux seins, entre lesquels elle me branlait souvent, tout en me suçant et avant que je la saute ou que je l’encule. De plus, comme nous l’avions escompté, elle se dévouait comme nounou auprès des deux petits avec infiniment de patience et de tendresse. Notre vie aurait été tout à fait heureuse si nous n’avions pas eu le souci permanent de l’avenir du pauvre Félix. Sylvie commençait à aménager sa chambre à son goût, ainsi que la pièce voisine, qu’elle destinait dans ses rêves à son cher frère Yann. Pour ce faire, elle avait rangé les affaires de Sabine dans plusieurs sacs, que je fus chargé ensuite de remettre à leur propriétaire. Alice avait pris rendez-vous pour moi à cet effet, mais les colis étaient nombreux, plutôt lourds. Je ne me voyais pas prendre le bus tout seul et me coltiner cette masse de vêtements, d’accessoires divers avec seulement deux bras. Ma sœur convint que l’opération devait être réalisée autrement. Justement, Danièle était rentrée de ses vacances de veuve joyeuse. Elle nous appela pour nous faire comprendre qu’elle souhaitait nous revoir au plus tôt, moi en particulier et se déclara volontaire pour me conduire à Reims avec les paquets. En avance sur l’héritage de son défunt mari, elle avait revendu sa vieille Renault et s’en était acheté une neuve, plus petite mais assez grande encore pour nous contenir tous, les bagages, elle, ses seins et moi.

Le samedi suivant, je me réveillai de bonne heure pour accomplir ma mission. Tout guilleret, après un bon petit déjeuner, d’autant plus roboratif que Sylvie m’avait taillé une pipe pendant que je finissais mon café au lait, je quittai la maison avec deux valises. Je n’avais pas prévenu Danièle de mon arrivée, cependant, elle me fit ma fête quand je me présentai chez elle. Je la trouvai rajeunie, amincie sauf là où elle devait rester replète, souriante, en pleine forme et surtout en pleines formes. Pour m’ouvrir sa porte, elle n’avait pas daigné se vêtir complètement et me reçut en robe de chambre. Dès que j’entrai, après avoir laissé les valises dans l’entrée, je la pris dans mes bras et défis la ceinture, qu’elle n’avait pas vraiment nouée, pour m’emparer de ses gros nichons, les palper puis les embrasser, comme on embrasse deux amis que l’on retrouve après une longue séparation. Mon empressement ne lui déplaisait pas. Elle interrompit néanmoins ces effusions pour me conduire au salon, où nous nous enlaçâmes sur le divan. Tout en me laissant encore la peloter, elle me dit :

— Anita m’a dit, en insistant beaucoup, de t’embrasser et, si possible, de te sucer de sa part, en espérant te revoir très bientôt. Tu lui manques.

Tout en parlant, Danièle, dont je soupesais en douceur la forte poitrine, avait habilement abaissé la fermeture éclair de mon jean. Désireuse de s’acquitter de sa commission, elle se pencha vers moi et engloutit ma bite dans sa bouche. Tout en me léchant le gland, puis les burnes, elle glissa son index à l’intérieur de mon anus. Dans le même temps, elle continuait par intermittence la conversation, pendant que je caressais ses cheveux, la tête renversée en arrière, de moins en moins assis et de plus en plus couché sur le divan :

— Oh que c’est bon de la retrouver, ta jolie queue. A moi aussi tu m’as manqué.

— Et moi donc !

— Tu as pourtant quelqu’un d’autre à mettre. Alice m’a dit au téléphone qu’elle avait une nouvelle employée et que vous en étiez très contents tous les deux. Ne t’en fais pas, Trésor, je ne suis pas jalouse. C’est normal que tu baises des filles plus jeunes. Tu ne peux pas te contenter de mémères comme moi.

— Tu n’es pas une mémère, Dany. Tu es très belle, très bandante.

Il était nécessaire de la rassurer. Elle l’était suffisamment. Après s’être relevée, elle ôta le peignoir qui la couvrait si peu et m’aida à me déshabiller. En se collant contre moi, fichant ses tétons durcis contre mon torse, elle me dit :

— Couche-toi. Je vais te chevaucher. Comme ça, tu profiteras bien de tes deux copains.

— Tu ne désires pas que je te fasse une petite gâterie, d’abord, pour te mettre en train ?

— Oh, je suis déjà toute trempée, tu sais. Ça me fait de l’effet, de t’avoir là, tout contre moi et de te sucer. Mais si tu me prends par les sentiments...

Elle tenait néanmoins à se placer au-dessus de moi et me montra le canapé pour que je m’y étende de tout mon long, après quoi elle m’enjamba, au niveau de la tête et abaissa lentement son centre de gravité pour approcher sa chatte de ma bouche. Au-dessus, là-haut, très loin, je distinguais en contre-plongée ses deux seins qui se dandinaient harmonieusement sur son ventre rebondi pendant qu’elle ajustait ses cuisses de part et d’autre de mon cou, s’efforçant de ne pas trop peser sur moi. Je me tins à ses hanches et glissai la pointe de ma langue à l’intérieur de sa chatte, couleur vermillon, les narines chatouillées par l’épaisse toison frisée qui surmontait sa vulve, épaisse et charnue. L’odeur aigre de sa mouille, qui couronnait les grandes lèvres et coulait un peu sur ses poils, m’excita encore plus. Danièle hasarda une main, puis les deux, derrière son dos, trouva ma verge dressée et, à tâtons, la branla délicatement. Elle gémissait de plus en plus fort pendant que ma langue s’enfonçait dans son vagin, titillant son clitoris très gonflé. Déjà elle n’y tenait plus. Elle avait toujours du mal à se retenir et ne voulait pas jouir de cette façon, sans moi. En déplaçant son buste vers mon ventre, elle grogna :

— Ta queue, maintenant. Je vais me planter sur ta queue.

Elle s’assit sans peine sur la verge. L’intromission produisit un bruit de clapotis aussi dégoûtant que réjouissant. Avec une souplesse surprenante pour une femme de son gabarit, elle s’agita de plus en plus vite sur mon pénis, qui rentrait de plus en plus aisément dans son antre. Moins d’une heure plus tôt, j’avais éjaculé dans la bouche de Sylvie. Aussi n’avais-je pas à faire d’effort particulier pour éviter de jouir trop tôt. Je tenais fermement Danièle par les seins, en les malaxant vigoureusement jusqu’à faire rougir la chair et en pinçant les tétons durcis entre le pouce et l’index de chaque main. Elle secouait de plus en plus violemment les fesses sur ma bite, l’écume aux lèvres, en nage. Elle vivait désormais seule dans sa maison et n’avait plus besoin de retenir ses cris :

— Oh oui, je la sens bien. Bourre-moi bien, Chéri.

En fait, je ne faisais pas grand-chose, me contentant de suivre sa manœuvre et d’accompagner la pénétration chaque fois qu’elle enfonçait sa moule sur mon membre, si fort que ses poils chatouillaient mon ventre et mes cuisses. J’étais encore loin de la rupture quand elle eut son orgasme, soudain tétanisée de la tête au bout des orteils. Constatant que je ne l’avais pas suivie, elle se releva, péniblement, s’agenouilla entre mes jambes, plaça ma bite entre ses deux gros seins et commença une branlette à l’espagnole. C’était très agréable, mais ma pine pleine de ses sécrétions avait tendance à glisser sur sa chair brûlante. Elle parvint néanmoins à coincer le vit entre ses seins et sa bouche. Bientôt j’aspergeai sa poitrine, son cou et son visage de mon foutre, en fermant les yeux et en ouvrant largement la bouche. Je me gardai bien, évidemment, de lui confier que sa bouche était la deuxième, dans la même matinée, à recevoir ma semence.

Il était plus que nécessaire de passer par la salle de bain avant de nous habiller. Elle nettoya mon bas-ventre avec toute la douceur qui s’imposait.

Danièle était assez fière de me montrer sa Clio, couleur jaune poussin et tint à préciser que j’en étais le premier passager. En chemin, elle parut soudain plus sombre et me lança :

— Je suis contente de te rendre service, mais quand même, te conduire chez cette petite salope de Sabine...

— Salope ? Tu ne crois pas que tu es un peu dure, là ?

— Une femme qui se fait payer pour coucher avec un homme, tu appelles ça comment ? Elle ne fait pas ça toute seule, d’ailleurs. C’est sa copine, Agnès, qui l’a entraînée là-dedans. Il faut dire qu’elles n’ont pas d’autre moyen de payer leur appartement. Il est bien trop beau et trop grand pour elles.

La nouvelle me désolait. Je restai prostré durant tout le reste du trajet. Danièle, qui comprenait ma déception, respecta un temps mon silence, puis, décidée à me dérider, me proposa :

— Moi, je serai toujours là pour toi. A défaut de me sauter, tu peux toujours me peloter un peu.

C’était en effet la moindre des politesses à lui faire. Le dépit me faisait manquer à mes devoirs. Pour me rattraper, je caressai doucement sa poitrine. Elle avait encore choisi une tenue sombre, à cause de son deuil, mais néanmoins assez décolletée. Il y avait beaucoup de chair à tâter au niveau de ses seins. La circulation en ville était assez dense. Des automobilistes nous regardaient, goguenards quand il s’agissait d’hommes, presque toujours avec une expression indignée quand c’étaient des femmes. Afin de lui donner un meilleur souvenir encore de sa première virée en ville avec sa voiture, je décidai de glisser un doigt, puis deux et même trois sous le ventre de Danièle. Heureusement, cette vicieuse n’avait pas mis de culotte, mais, même écartées, ses cuisses étaient proches l’une de l’autre. La place me manquait pour glisser ma main sous les replis de son ventre. Crispée sur son volant, elle était déjà toute rouge et commençait à transpirer. Je trouvai le clitoris, gonflé et moite, au milieu de cette soupe qui remplissait son vagin et le titillai, d’abord en douceur, puis de plus en plus vite. Nerveuse, Danièle appréciait visiblement ce traitement et me complimenta :

— Ah, vraiment tu sais y faire pour masturber une femme, toi. Continue, c’est bon. Je sens que ça va venir.

Elle entra dans un lotissement, roula pendant quelques mètres entre plusieurs tours assez élevées, puis finit par s’arrêter au coin d’une rue, sous un grand arbre. Le coin était désert et je pus cette fois la tripoter à mon aise. J’ôtai ma ceinture de sécurité pour me pencher vers sa poitrine, que je malaxai d’une main pendant que l’autre s’agitait dans sa chatte, de plus en plus vite. Elle m’imita, mais je dus l’aider à repousser la sangle, car elle commençait à perdre haleine et presque conscience. Elle ne tarda pas à jouir en serrant très fort mon bras, en poussant plusieurs longs gémissements rauques :

— Oh putain je jouis ! Quel pied ! Ah je jouis !

Je caressai ses cheveux et embrassai ses seins pendant qu’elle reprenait ses esprits. Une tache s’élargissait sous chacune de ses aisselles. Une autre donnait tout à coup une teinte plus foncée à la toile beige de son siège et ce n’était pas de la sueur. Le fumet, lourd, puissant, atteignit rapidement nos narines et emplit l’habitacle. En riant, Danièle remarqua :

— En rentrant, il faudra que je nettoie tout ça et que je mette du déodorant. Oh, remarque, pour quoi faire ? Moi, ça me plaît bien, comme odeur. Toi, par contre, il faudrait que tu te laves les mains avant de monter chez Sabine.

Je m’apercevais seulement que nous étions arrivés et, surtout, que Danièle connaissait l’adresse, puisque je ne la lui avais même pas indiquée avant de partir. Elle ajouta :

— C’est le bâtiment B, là, au troisième étage. Excuse-moi si je ne t’accompagne pas. Tu seras plus à ton aise avec les filles si je ne viens pas avec toi. Je vous laisse entre jeunes. Pardonne-moi aussi si je ne te rends pas la monnaie de ta pièce. Tu auras peut-être l’occasion de sauter Sabine.

Je roulai un patin bien mérité à Danièle, qui m’aida quand même à tirer les valises du coffre avant de retourner à Brannay. J’avais « inauguré » en beauté sa voiture, qui lui rappelait à bien des égards sa jeunesse. Lorsque j’approchai du bâtiment B, je levai les yeux et aperçus Sabine, accoudée tranquillement à son balcon, apparemment peu préoccupée par le fait que son peignoir rose pâle était largement échancré. De là où j’étais et sans doute de toutes les fenêtres d’en face on pouvait apercevoir aussi bien une partie de ses seins que le haut de ses cuisses. Elle croisa mon regard, me sourit et me fit signe qu’elle allait m’ouvrir.

Sabine m’attendait sur le seuil de son logis, de toute évidence ravie de me revoir. J’avoue que j’étais ému de la retrouver, surtout dans une tenue aussi suggestive. Je l’enlaçai avec une certaine fougue, qui la surprit, plutôt agréablement. En riant, elle me lança :

— Oh là ! Tu es content de me revoir, on dirait. Pourtant, je ne suis pas la première à t’embrasser aujourd’hui.

— Comment tu le sais ?

— Tata Danièle t’a laissé son rouge à lèvres sur les tiennes.

Un peu gêné, je saisis un mouchoir en papier dans ma poche pour m’essuyer le visage. Sabine, qui disposait d’un excellent odorat, prit ensuite ma main, l’approcha de son nez, renifla l’odeur que Danièle y avait laissée puis remarqua :

— Eh bien dis-moi, vous vous êtes bien amusés dans la voiture. Tu l’as baisée après lui avoir astiqué la chatte ?

— Non. Elle pensait que je devais me ménager, en prévision de ma visite chez toi.

— C’est bien bon de sa part. Elle sent vraiment fort, cette grosse truie.

L’estime entre la « tante » et la « nièce » était donc réciproque et s’exprimait dans des termes aussi fleuris. Je ne me permis aucun commentaire. Sabine me fit entrer dans le salon. Comme Danièle m’en avait prévenu, je découvris un appartement assez coquet, avec une cuisine équipée d’appareils modernes, une grande pièce de séjour garnie de jolis meubles presque tous neufs. De toute évidence, ce logement était d’un niveau de confort, donc de prix, largement supérieur à ce que deux étudiantes normales pouvaient s’offrir. Je m’extasiai, tout en ayant en tête des arrière-pensées que Sabine put évaluer assez vite :

— C’est beau, chez toi.

— Trop beau pour moi ? C’est ça que tu veux dire ?

— Ecoute, Sabine, autant crever l’abcès. Danièle vient de me dire que tu n’avais pu te payer cet appartement qu’en te prostituant.

— Tu l’ignorais avant ? Oui, Agnès et moi, il nous arrive de recevoir des hommes, ici et de leur demander de l’argent pour qu’ils nous baisent. Remarque, sans vouloir jouer les hypocrites, c’est plutôt elle qu’ils viennent voir. Elle est beaucoup plus jolie et désirable que moi. Mais de temps en temps, je joue les extras, en supplément au programme, si tu vois ce que je veux dire. Ça te choque ?

— Non, pas tant que ça, en fait. J’aurais simplement aimé l’apprendre d’une autre façon.

— Oui, j’aurais dû t’en parler moi-même. Tu me prends pour une pute ?

— Non. Où est-elle, Agnès ?

— Ici, derrière toi.

C’était Agnès elle-même qui m’avait répondu, étant sortie subrepticement de sa chambre. Je ne m’attendais pas à la voir arriver ainsi. La découverte représenta un choc, dont je me souviens encore aujourd’hui avec une vive émotion. Elle avait bien ménagé son entrée. Plus petite que Sabine, elle était aussi fine d’attaches, plus foncée de peau mais avec des cheveux pourtant plus clairs et nettement plus longs. Métisse, fille d’une Marocaine juive et d’un Ivoirien, comme je l’appris ensuite, elle avait un visage passablement ingrat, un nez épaté, une dentition inégale, mais de grands yeux noirs ainsi qu’une silhouette superbe, déliée, féline dans ses déplacements. Elle mesurait parfaitement la séduction qu’elle exerçait sur n’importe quel mâle et en jouait avec une sensualité provocante. Elle portait exactement le même peignoir que sa colocataire, entre blanc cassé et rose, avec des motifs floraux joliment torsadés, en soie, signe supplémentaire d’une certaine aisance matérielle. Elle se mit à tourner autour de moi tout en m’interrogeant, pour m’évaluer sur tous les plans, avec une insolence volontairement aguichante :

— Alors, voilà donc le fameux Jean dont tu m’as tant rebattu les oreilles. Mais c’est un gamin, à peine un homme. Quel âge as-tu, mon mignon ?

— Seize ans. Et toi ?

— Je ne te permets pas de me poser des questions. Réponds aux miennes, d’abord. Donne-moi tes mains.

Comme Sabine quelques instants plus tôt, elle flaira, longuement, l’odeur de la chatte de Danièle et en tira une conclusion similaire :

— La puanteur d’une grosse cochonne blanche, sûrement blonde. Qu’est-ce que tu lui as fait, à cette vieille salope, pour qu’elle pue autant ?

— Ce que j’aimerais bien te faire à toi, entre autres choses.

— Tu peux toujours rêver, petit con. Je ne m’abaisse pas à m’offrir à des pisseux dans ton genre. Ma chérie, je n’arrive pas à croire que tu te sois laissé mettre dans les trois trous par ce minus.

Comme moi, Sabine avait la nette impression que son amie en rajoutait, mais elle se prit au jeu, tout en tâchant de me défendre :

— Moi, il me plaît bien. Il est doux, gentil. Je le trouve beau. En plus, je sais que je lui plais. Pour ne rien te cacher, il me manquait. Tiens, pour fêter nos retrouvailles, je vais me le faire et pas plus tard que maintenant ! Et pas question de le faire payer.

D’un geste théâtral, elle ouvrit son peignoir et le jeta en boule à l’autre bout de la pièce, me dévoilant sa nudité et son opulente pilosité. S’approchant de moi, elle déposa un léger bécot sur mes lèvres puis entreprit de me déshabiller le plus rapidement possible. En agissant ainsi, elle savait qu’elle se heurtait de front à Agnès, qui, fronçant le sourcil, protesta :

— Ah non, Sabine. Pas ça. Tu connais nos conventions. Les hommes qui entrent ici ne nous touchent que s’ils ont payé d’abord. On ne veut plus de petit ami ou d’amant entre nous. Tu veux qu’on se fâche encore ?

— Fâche-toi toute seule, si tu veux. Je fais une exception pour lui. Je n’en ferai pour personne d’autre. Regarde-nous ou va-t’en, je n’en ai rien à faire.

Au moment où elle terminait cette phrase, j’avais déjà retiré, avec son aide, mon blouson, ma chemise, mon pantalon. Elle en était à ôter mon slip, qu’elle déposa à terre après s’être agenouillée devant mon sexe, qu’elle prit délicatement en main et commença aussitôt de sucer, en flattant doucement mes couilles. De son autre main, elle pétrit mes fesses, puis immisça habilement un doigt à l’intérieur de mon anus. Je ne tardai pas à bander très dur, en pensant que Danièle, qu’elle détestait pourtant intensément, avait procédé exactement de la même manière une heure plus tôt. De son côté, Agnès admettait mal une situation qui lui échappait et ne décolérait pas :

— Espèce de salope. Tu me trompes, avec un homme ? Et juste sous mes yeux ? C’est dégueulasse, ce que tu fais !

Cependant, elle ne faisait rien pour nous arrêter. Elle ne s’éloignait pas non plus, en dépit de son apparente indignation. Au contraire, elle s’était approchée de nous et, me faisant face, dénoua dans un geste de colère la ceinture de son peignoir, qui s’ouvrit largement sous mes yeux et commença, sans que personne sache pourquoi, à glisser le long de ses épaules. Elle me dévoilait une toison pubienne rase mais fournie, qui formait un triangle quasiment parfait et de jolis petits seins en poire aux aréoles brunes, foncées, où l’on pouvait distinguer de vagues reflets mauves. Les bouts, longs, légèrement tordus, semblaient gonfler à vue d’œil.

En fait, je la sentais plus émue que vraiment courroucée. Le spectacle de sa compagne occupée à me sucer la fascinait. Elle dansait d’un pied sur l’autre, partagée entre le dépit et l’excitation. Entre ses cuisses, luisantes, admirablement galbées, je distinguais les plis de son sexe, vers lequel elle ne put bientôt s’empêcher de porter un puis deux de ses longs doigts aux ongles vernis en violet très foncé. Elle s’exposait devant moi sans pudeur et laissa finalement tomber la nuisette à ses pieds, avant d’avouer, dans un souffle :

— Ah, salauds, ça m’excite de vous voir comme ça.

Elle se branlait maintenant avec deux doigts et, en bombant son ventre plat, m’apostropha :

— Ça te plaît de voir ma chatte, hein, petit fumier ? Elle te suce bien, ma copine ? Tu aimes ça, te faire pomper le jonc, hein ?

Ses longs cheveux bouclés, bruns à la racine, presque blonds au bout des mèches, dansaient autour de sa tête, s’étalant sur ses épaules et recouvrant en partie sa poitrine, ferme et haut placée. Sabine, justement, sans daigner se retourner vers elle, me fit pivoter sur sa droite et me poussa sur un long et moelleux divan couleur crème. Estimant m’avoir suffisamment mis en condition, elle m’enjamba et vint, sans peine, s’empaler sur ma bite qu’elle avait bien humectée et fait durcir. En s’appuyant sur mes épaules, elle commença un rapide lent mouvement de va-et-vient. Je la tenais tantôt par les hanches, tantôt par les seins, en pinçant légèrement ses tétons. Sa fourrure grattait agréablement mon bas-ventre. Je sentais quelques gouttes de sa mouille couler le long de la verge, puis sur mes couilles. Elle ne voulait pas se retenir. Sans que je puisse la calmer, elle accéléra l’allure jusqu’à me chevaucher au grand galop et ne tarda pas à atteindre l’orgasme, qui la fit s’écrouler sur moi, en sueur et comme en transe. J’étais étonné qu’elle ait voulu jouir si vite, sans m’attendre, mais je compris vite à quoi elle voulait en venir. Pendant que nous copulions, Agnès, lassée de se poigner toute seule, s’était placée à califourchon au-dessus de ma bouche et m’avait offert sa chatte à lécher. Je reçus directement au creux de ma langue sa mouille crémeuse, jaunâtre, très odorante et, pour lui prouver que je n’étais pas aussi inapte qu’elle le pensait, lui fit un cunnilingus qui parut l’amadouer :

— Ouh.., grogna-t-elle. Mais c’est qu’il est plutôt gentil, ce petit blanc-là. Continue, Chéri, tu t’y prends bien.

Elle ne voulait pas s’abandonner complètement et tenta, en vain, de me cacher qu’elle était en train de jouir. Cependant Sabine, qui la connaissait bien, ne manqua pas de le remarquer et la dénonça :

— Oh, la vilaine menteuse. Tu vois que tu aimes bien les garçons. Tu prends ton pied, ma belle. Tu vas bien jouir.

Agnès, bouche et narines largement ouvertes, eut plusieurs spasmes successifs, poussant de curieux petits hoquets. Pour ma part, je n’avais toujours pas tiré ma crampe et ma queue commençait à me faire souffrir à force de bander. Il me sembla juste de punir la grossièreté dont la métisse avait fait preuve à mon égard. Sans douceur, je l’attirai sur le canapé. Devinant mon intention, Sabine s’écarta. Je couchai Agnès devant moi, sur le flanc, dans la même position que moi, soulevai sa jambe droite, ajustai mon gland, couvert de mouille, sur son sphincter. Elle se rebiffa, mais trop faiblement pour se dégager :

— Non ! Salaud, qu’est-ce que tu veux faire ?

Elle le savait très bien. Elle gémit pendant plusieurs secondes, tandis que je faisais entrer, péniblement, ma verge dans son anus, en la tenant par les fesses pour mieux écarter l’orifice. Petit à petit les chairs se relâchèrent. Je pénétrai de plus en plus profondément son cul, jusqu’à y glisser entièrement mon pénis. Elle recommença à se toucher frénétiquement la chatte. Accroupie devant elle, Sabine caressait ses seins et l’embrassait sur les lèvres, dans le cou. La chevelure d’Agnès, alourdie par la transpiration qui la rendait encore plus brillante, couvrait une partie de mon corps, du cou aux couilles. C’est en la respirant que je finis enfin par éjaculer au fond de son petit trou. Elle poussa une longue plainte rauque, puis de nouveau les mêmes petits cris suraigus, indiquant qu’elle jouissait de nouveau, cette fois en même temps que moi.

Dès qu’elle se fut séparée de mon membre, Agnès se précipita, pliée en deux et en se tenant le ventre aux toilettes qui se trouvaient derrière la cuisine. Nous la rejoignîmes au moment où, affalée plus qu’assise sur la lunette, elle se vidait d’un long étron plus noir que marron, marbré de taches blanches. Elle me regarda avec une expression bizarre, à la fois dédaigneuse et reconnaissante, en se plaignant que je lui aie, moi, pauvre adolescent blanc, donné tant de plaisir :

— Salaud. Tu m’as enculée. Jamais personne ne m’avait enculée sans ma permission, avant. Tu m’as fait mal.

En guise de réponse, j’approchai ma bite de son visage. Sans me soucier des conséquences, j’arrosai son visage, ses cheveux, son torse de mon urine. C’était le clou du spectacle, la dernière punition. Sabine se retenait si mal de rire que, s’asseyant sur le bidet tout proche, elle se mit à pisser à son tour, en se cachant la tête dans les mains. Agnès, s’essuyant avec du papier, accepta dignement l’épreuve et se décida enfin à reconnaître :

— D’accord. Tu m’as humiliée jusqu’au bout. Je le méritais, après tout. Je ne t’ai pas respecté, moi non plus. Je t’ai même insulté. J’espère que tu me pardonnes.

— A toi plutôt de me pardonner, si cela est possible. Nous serons amis, désormais ?

— Amis et amants, aussi longtemps que tu le voudras.

Chapitre VII

Au début de novembre, un mercredi si je me souviens bien, Félix mourut à l’hôpital de Reims. Le samedi suivant, je me retrouvai, une fois de plus, engoncé dans le complet noir du disparu et, cette fois, pour assister à ses propres funérailles.

Comme précédemment, je ne gardai aucun souvenir religieux de la cérémonie. En revanche, à l’église, où nous arrivâmes les derniers, escortant le corbillard, je remarquai dans l’assistance une jeune fille bien en chair, élégamment vêtue d’une robe et d’un manteau noirs qui lui allaient bien mais la vieillissaient de dix ans, une fille de mon âge que j’étais presque sûr d’avoir déjà aperçue auparavant et pas qu’une seule fois. Mais où ? En quelle occasion ? Il me fallut une bonne partie de l’office funèbre pour me le rappeler. C’était tout simplement au lycée que je l’avais croisée, sans savoir son nom de famille, seulement son prénom. Ses copines et copains l’appelaient Alex, car elle devait sûrement se prénommer Alexandra. Elle était plutôt forte, pour parler poliment, c’est-à-dire quasiment obèse, avec des fesses énormes, un ventre massif, des nibards qu’on aurait cru gonflés à l’hélium tant ils étaient proéminents sur son torse. Cependant, elle avait aussi un beau visage, en particulier un joli nez en trompette, de grands yeux gris vert, entouré par des cheveux très bruns, bouclés, mi-longs, séparés par une simple raie médiane. On la remarquait non seulement par son volume, mais aussi par sa personnalité affirmée, sa verve tonitruante et son esprit particulièrement acerbe. Elle était comme moi en section scientifique, mais dans une autre classe que la mienne.

Elle aussi m’avait remarqué et se retournait fréquemment vers moi en me souriant discrètement, alors qu’à « Gallois » nous ne nous étions jamais adressés directement ni parole ni regard. Alice, qui se tenait près de moi, me murmura :

— Vous vous entendez bien, Alex et toi, à l’école ?

— Je l’ai déjà vue mais je ne lui ai jamais parlé. Qui est-ce ?

— Ta cousine. Tu ne savais pas ?

— Comment ça, ma cousine ?

— Par alliance. J’aurais dû t’en parler, c’est vrai. Tu vois, le monsieur à côté d’elle ? C’est Roger, le frère cadet de Félix. Alors, tu ne lui as jamais parlé à Alex ? Elle n’est pas vilaine, dans son genre. Tu ne trouves pas ?

C’était un fait qu’habillée ainsi, elle me plaisait bien, mais je me contentai d’une mimique un peu vague. A la sortie de l’église, Alice se trouva aux côtés de Roger, qui, un peu penaud et très pataud, prit l’initiative de lui tendre la main, qu’elle prit en souriant et lui dit :

— Je suis désolé, belle-sœur. Désolé surtout de faire ta connaissance... maintenant.

— Mieux vaut tard que jamais. J’ai toujours regretté que Félix ne t’ait pas invité à notre mariage. Tu ne connais même pas ton neveu et ta nièce.

— Ni toi les tiens. Voilà ma fille Alexandra.

Alice embrassa Alex, qui à son tour embrassa gentiment Martin et Agathe, ces pauvres gamins, encore si petits, qui ne comprenaient pas tout à fait ce qui était arrivé à leur papa. Ensuite, Alex arriva vers moi. Je crois que c’est sans gêne ni contrainte qu’elle prit l’initiative de m’embrasser à mon tour et de me dire :

— Salut, cousin. Heureuse de faire enfin ta connaissance.

— Moi aussi, cousine. Je viens seulement d’apprendre... notre lien de parenté.

J’aurais voulu lui parler plus longuement, mais un grand escogriffe, que je n’avais pas encore repéré tant j’étais fasciné par Alex, s’avança vers moi, l’air maussade. Avec une négligence savamment dosée, il me tint un instant la main, mais sans vraiment la serrer, car cela aurait pu le fatiguer, ce qu’il semblait redouter par-dessus tout. Lui non plus ne m’était pas tout à fait inconnu. C’était Sébastien, le frère aîné d’Alex, élève en Terminale technologique dans notre bahut, où il ne se distinguait que par sa flemme et sa grossièreté à l’égard des filles. La corpulence mise à part, il ressemblait beaucoup à sa sœur. Grand, brun, lourdaud quoique plutôt fluet, mal rasé, c’est-à-dire pas rasé du tout, il traînait comme une âme en peine en se demandant ce qu’il faisait à cet enterrement. Il va de soi que le décès de son oncle, qu’il connaissait à peine, ne l’affectait guère. Du reste, il parvint à s’échapper de la corvée qui lui était imposée en se tenant à l’écart du groupe pour griller une cigarette. Je savais par ailleurs qu’il ne fumait pas que du tabac. Sa fuite me laissait en tout cas l’opportunité de me rapprocher de sa sœur. Autant que je m’en souvienne, c’est Alex qui fit quelques pas pour se trouver face à moi, pendant que le cercueil était transporté vers le corbillard. Elle voulait d’abord excuser son frère :

— Il ne faut pas lui en vouloir. C’est une tache, mon frangin. Il redouble, mais pas d’efforts, comme un prof l’a écrit sur son bulletin. De toute façon, il s’en fiche, il travaillera avec papa, après, dans la plomberie et l’électricité.

— Et toi, tu travailleras avec ton père, plus tard ? 

— Ça ne va pas, non ? Je me suis battue pour aller en S. Je ne suis pas un cador comme toi, mais j’y arrive. Je veux devenir médecin.

Les assistants montaient déjà en voiture pour prendre leur place dans le cortège. Alice me fit signe de la rejoindre dans sa voiture. J’allai embrasser Danièle, que je n’avais pas pu encore saluer, avant de prendre place près de la pauvre veuve, tandis que Sylvie, à l’arrière, dorlotait les enfants, perturbés par tous ces gens tristes qui bourdonnaient autour d’eux. Je remarquai, en me retournant, que le petit Martin palpait, non sans plaisir, la poitrine de sa nounou, ce qui avait au moins le mérite de distraire Alice de son chagrin. Elle parvint même à sourire et dit :

— Il prend de drôles d’habitudes avec toi, mon petit bonhomme.

— Si tu n’y vois pas d’inconvénient, je veux bien qu’il me pelote autant que ça le chante, ce petit trésor. Il m’a déjà vue à poil, pour ne rien te cacher. Si je reste assez longtemps chez toi, je pourrai me charger de lui apprendre les bonnes manières.

— Ce serait le meilleur service à lui rendre. J’aimerais autant qu’il soit initié assez tôt, par une vraie femme, plutôt qu’il se gâche la santé et l’esprit à se masturber dans les coins. En échange, je pourrais en faire autant avec ton petit Robert, si tu veux.

— Bonne idée. Mais je ne te cache pas que je compte bien être la première femme qu’il sautera.

Curieuse de mieux me connaître, Sylvie en profita pour me demander :

— Et toi, Jeannot, tu t’es masturbé longtemps avant de baiser pour de vrai ?

— Par chance, j’ai connu une vraie femme avant d’avoir commencé à me tripoter tout seul, ce que je n’ai jamais fait. Il n’y a que mes maîtresses qui m’ont branlé et jamais jusqu’au bout.

— C’est bien mieux comme ça. A mon avis, il y en a une autre qui pourrait te le secouer avant longtemps, ton braquemart. Et elle pourrait aussi te le fourrer entre les seins. Bon sang, je ne suis pas à plaindre de ce côté-là, mais les siens sont énormes, surtout pour une gamine si jeune ! Ils sont tellement gros qu’elle pourrait y cacher complètement ta bite et les couilles avec.

Son admiration pour la poitrine d’Alexandra était sincère. Venant d’elle, un tel éloge ne manquait ni de sel ni de valeur. Pour ma part, je ne pensais vraiment pas que je pouvais séduire Alex. Je m’efforçai de ne plus y penser pendant la suite de la cérémonie. Pourtant, au moment où nous quittâmes le cimetière, où la dalle avait été refermée sur le caveau où Félix reposait désormais aux côtés de ses parents, ma « cousine » se rappela à mon bon souvenir en m’accostant à nouveau et me souffla subrepticement à l’oreille :

— Viens me voir demain après-midi. J’aimerais bien que tu me fasses réviser le français. Il y a bientôt un bac blanc et je n’y comprends rien.

Elle s’éloigna ensuite, non sans m’avoir souri et embrassé de nouveau, sur la joue. Elle avait un peu de duvet sur la sienne, mais une peau tiède et très douce. Elle était légèrement parfumée, une fragrance légère, subtile, qui lui allait bien, mais qui m’étonnait de sa part. Au lycée, elle se montrait en général nettement moins féminine. Pour tout dire, elle me plaisait beaucoup plus en jeune fille qu’en lycéenne.

Pour le trajet du retour, Alice, épuisée par sa peine, laissa le volant à Sylvie, qui conduisait bien, quoique un peu trop vite à mon goût. Somnolant sur le siège arrière, elle tenait Agathe dans les bras, tandis que Martin dormait à côté d’elle. Mine de rien, comme si cela n’avait qu’une importance mineure, je lui demandai où habitait l’oncle Roger. Alice n’était pas née de la dernière pluie. Fine mouche, même en deuil, elle me retourna la question :

— Tu ne chercherais pas plutôt à savoir où habite Alexandra ? Elle t’a invité ?

— Pour demain.

— Eh bien dis donc, ça urge.

Je haussai les épaules. Je ne pouvais même pas répondre qu’Alex m’avait demandé de l’aider pour ses leçons de littérature. Les deux femmes m’auraient ri au nez. Néanmoins, elles prenaient ce rendez-vous aussi sérieusement que moi, sinon plus. La nuit, elles me laissèrent dormir en paix, soucieuses de ménager ma santé. Le lendemain matin, j’eus droit à un petit déjeuner digne d’un champion cycliste. Sylvie et Alice veillèrent avec minutie à ma toilette quand, au début de l’après-midi, je me préparai à sortir. Alice, m’embrassant sur le pas de la porte, me dit avec gravité :

— Ce n’est pas souvent que tu fréquentes des jeunes filles de ton âge. Profite de l’occasion pour t’instruire. C’est un bon entraînement pour ton futur mariage.

Plus réaliste, peut-être, Sylvie ajouta :

— Si cette Alexandra est une jeune fille, moi je suis une rosière. Tu ne seras pas le premier homme dans sa vie ni le seul.

Muni de ces fortes paroles, je me dirigeai, un peu ému malgré tout, vers le centre-ville. Arrivé devant la maison, je sonnai. Presque aussitôt, Alex vint m’ouvrir, me fit entrer en souriant. Non seulement elle m’embrassa mais encore elle se blottit dans mes bras. Ses formes, plus que généreuses, remplissaient mes mains, mes bras et débordaient de partout sur mon torse. Elle s’était couverte plus que vêtue d’une djellaba à rayures blanches et noires, qui voilait en partie ses rondeurs, mais semblait tout de même tendue au niveau de sa forte poitrine. Elle ne pouvait manquer de voir que je la détaillais et demanda :

— Je suis grosse, hein ?

— Non, tu es ronde. Bien faite. Au moins tu n’es pas comme ces mannequins qui n’ont pas plus de formes que des planches à pain.

— Tiens, c’est exactement ce que me dit Papa. Entre, j’ai fait du café.

Elle me fit asseoir, non pas au petit salon qui jouxtait le couloir d’entrée, mais à la cuisine, qui se trouvait dans le prolongement. Apparemment, elle n’avait pas préparé ses cahiers ni ses manuels. Il ne serait pas question, pas immédiatement en tout cas, de révisions ou de devoirs. Je ne voyais pas non plus son père ni son frère dans les parages. Comme si elle avait deviné mes pensées, elle tint à me rassurer et m’assura qu’elle était seule à la maison. L’opération était préméditée, même si j’ignorais ce qu’elle pouvait avoir en tête. Elle servit le café dans deux tasses de porcelaine blanche, comme une véritable maîtresse de maison. Comme la veille, je la découvrais radicalement différente de l’image qu’elle donnait d’elle-même au lycée, particulièrement dans la cour de récréation. J’avais envie de le lui dire, mais je n’osais pas. J’admirais encore ses formes, plus que généreuses. Elle me sourit. Nous bûmes le café sans rien dire. Apparemment aussi gênée que moi, elle ne se décida qu’ensuite à briser ce silence qui devenait pesant :

— Tu as déjà une idée de ce que tu choisirais, comme spécialité ?

— Non, pas vraiment. Il faudrait déjà que je passe le bac et que j’entre à la fac.

— Pour le bac, ça devrait aller, non ? Moi, la médecine, c’est encore un rêve. Les maths, ça ne va pas aussi bien pour moi que pour toi. La bio, ça marche bien. La physique, à peu près, mais les maths... Je ne pensais pas que ce serait si dur, la Première.

— Oui. Tout sera dur, maintenant. De plus en plus, chaque année.

— Arrête, tu me fous les boules !

Je l’avais alarmée, sans songer qu’elle se montrerait si inquiète pour son avenir. Là encore, elle était beaucoup moins légère et insouciante qu’elle ne le paraissait au lycée. Un autre sujet, moins préoccupant, sembla ensuite l’absorber. Retrouvant ce sourire narquois qui lui était habituel et qui lui allait bien, elle me demanda :

— Tu n’as pas de copine, au bahut. Tu en as une, en dehors ?

— Une petite amie, pas exactement. Mais je vois quelqu’un, oui.

— Les copains, dans ma classe, ils se demandent si tu es puceau.

— Qu’ils le croient ou non m’indiffère totalement.

— Mais à moi, tu peux le dire. Entre cousins ?

— Pour que tu vendes la mèche à tes petits camarades ? Merci bien. Je supporte de me faire chambrer, mais il y a des limites, quand même.

— Moi, je peux te le dire : je ne suis plus vierge et j’ai un copain.

L’information n’était pas vraiment un scoop. Le contraire, de sa part, m’aurait étonné bien davantage. Comme Sylvie, comme Alice sans doute, je ne pouvais pas croire, rien qu’en regardant Alex pendant quelques secondes, qu’elle était encore pucelle. Comprenant que je n’étais pas naïf à ce point et que sa ruse faisait long feu, elle approcha sa chaise de la mienne, bomba le torse, mit en valeur ses charmes, qui n’avaient même pas besoin d’une telle surexposition et me proposa, par défi :

— Ils te plaisent, mes airbags, hein ? Tu aimerais bien me sauter ?

— Evidemment, j’aimerais bien. Tu m’as invité pour me narguer ?

— Non. Je ne suis pas salope à ce point-là. Suis-moi.

Derrière la cuisine, un étroit réduit ouvrait sur un escalier en colimaçon, où je m’engageai à la suite d’Alex, qui grimpa les marches à grande vitesse. Au bout d’un couloir assez sombre, nous nous retrouvâmes dans sa chambre, claire et spacieuse. J’ai tendance à penser que tous les cordonniers ne doivent pas être si mal chaussés que le proverbe le prétend. L’oncle Roger, plombier de son état, n’avait pas si mal fait les choses en tout cas sous son toit en ce qui concernait les sanitaires. Chaque habitant en ce logis avait son espace privé, muni d’une salle d’eau attenant à la chambre. C’est là, dans des commodités dignes d’un hôtel trois étoiles, qu’Alexandra me reçut. Elle avait soigneusement préparé sa mise en scène. D’un mouvement ample, un peu trop spectaculaire, elle fit passer sa robe d’intérieur au-dessus de ses seins, de ses épaules, de sa tête, me dévoilant au fur et à mesure tout ce que j’étais venu découvrir, sans réel espoir d’y parvenir. Franchement, Alexandra était une belle plante. Je ne m’étais pas encore rendu compte à quel point sa peau était blanche et veloutée. Ses seins, libérés de toute entrave, se répandaient majestueusement sur son ventre. Leurs larges aréoles, d’un brun légèrement rosé, entouraient des tétons orangés, qui étaient déjà gonflés et tendus vers l’avant. Il y avait des bourrelets partout sur son corps, mais elle était magnifique et elle le savait. En plus, elle avait en bas du ventre une épaisse toison frisée, qui cachait entièrement sa peau et qui, malgré les plis qui la dissimulaient en partie, s’épanouissait en corolle jusqu’aux abords du nombril. Elle se laissa admirer avec une fierté légitime, puis s’approcha de moi en murmurant, après m’avoir embrassé sur la bouche :

— A toi, maintenant, dit-elle gaiement, je vais te déshabiller.

A ce que je pus voir, ce n’était pas la première fois qu’elle retirait les vêtements d’un garçon. Tout restait à faire, car je n’avais même pas ôté mon blouson. Elle le laissa tomber sous le lavabo, où le rejoignirent peu après ma chemise, mon pantalon, mon maillot blanc et mon slip, heureusement impeccables. Ce n’était pas non plus la première fois qu’elle prenait un sexe masculin dans les mains et dans la bouche. Elle possédait une technique très élaborée pour une fille qui, après tout, avait le même âge que moi. Comme je l’espérais et comme Sylvie l’avait prédit, elle interrompit sa turlute au bout de quelques instants pour fourrer ma pine entre ses deux gros seins moelleux, extraordinairement tièdes. Elle malaxait si bien mon membre entre ses nichons que je craignis un moment de ne pouvoir me retenir. Toutefois, un imprévu mit provisoirement un terme à cette savoureuse gâterie.

En même temps qu’Alexandra, j’entendis des bruits qui venaient du rez-de-chaussée, sans doute une clef actionnant une serrure, puis des pas dans la cuisine.

— Merde, s’écria mon hôtesse, pourvu que ce ne soit pas Papa.

Avec tous ses appas, elle avait l’air encore plus nue que d’autres filles déshabillées. Pourtant, sans se soucier de ce détail, elle quitta la salle de bain après m’avoir de m’y cacher.

Elle prit la précaution de fermer la porte et d’emporter la clef avant de me laisser. Cependant, elle n’eut pas le temps de descendre. On montait à sa rencontre. La cavalcade dans l’escalier me parut trop bruyante pour qu’elle provînt d’une seule paire de chaussures. Je ne me trompais pas. Surprise, Alex salua l’entrée de son frère, qui n’arrivait pas seul :

— Séb’ ? Mais qu’est-ce que tu fous ? Pourquoi tu as amené Clément ?

Sébastien ne lui répondit pas, mais s’adressa à son invité :

— Qu’est-ce que je t’avais dit ? Tu as déjà vu des nichons pareils ?

L’autre, d’une voix grave, que l’émotion rendait rauque, s’écria :

— Oh putain les seins qu’elle a ! C’est vrai, tu m’avais pas menti. J’en ai jamais vu de si beaux.

Du fait qu’Alex avait retiré la clef de la serrure, je pouvais glisser un œil par le trou. J’étais aux premières loges d’un spectacle qui s’annonçait réjouissant. Comme s’il avait su qu’un spectateur se tenait derrière lui et qu’il devait se pousser pour le laisser contempler sa sœur, Sébastien se tenait d’un côté du lit, où il avait poussé Alexandra. De l’autre, un garçon blond aux traits anguleux, aussi grand mais plus costaud que lui, avait également défait la braguette de son jean et, se tenant à genoux près d’elle sur le lit, exposait en la tenant dans une main une verge de belle taille en train de se dresser. Machinalement, Alex y porta la main droite, tandis que l’autre allait vers le membre de son frère, qui était encore mieux pourvu par la nature. Néanmoins, juste pour la forme, elle gronda les garçons :

— Eh, les mecs, vous auriez pu vous laver, au moins, avant de me les montrer. Vous êtes dégueulasses. Elles puent, vos bites !

— Alors lave-les, salope ! Allez, suce !

C’était encore Clément qui s’était exprimé aussi grossièrement. Alex lui obéit et, sans dégoût, commença à lui tailler une pipe, tout en flattant de l’autre main les bourses poilues et grêlées de Sébastien, qui vanta ses mérites :

— Là, tu vas te régaler, gros père. Elle suce comme une championne.

Clément, de fait, avait l’air d’apprécier le talent de la fille, qui s’appliquait à lui pomper la queue avec une lenteur savamment calculée. A bien y réfléchir, je crois bien que j’avais aperçu ce type à plusieurs reprises au lycée. Il était élève en classe littéraire et, d’après ce qu’on disait, plutôt bon élève, notamment en français et en langues. Mais, pour cette fois, c’était la langue d’Alex qui était particulièrement bonne quand elle la promenait, comme une ventouse, autour de son gland. Sa bite se dressait toute droite, longue et épaisse, devant son ventre plat. Elle était devenue si grosse qu’Alex arrivait péniblement à l’avaler tout entière. L’intrus posa alors à Sébastien la question que j’aurais justement posée à sa place :

— Tu te fais souvent bouffer la queue par ta sœur ?

— Tous les jours. Et je la queute aussi, presque toutes les nuits.

— Vous baisez ensemble ? Frère et sœur ?

— Ben ouais. Si tu avais une sœur comme elle, tu aurais pas envie de te la faire ?

— Ouais, remarque, à ta place j’en ferais autant. Putain, elle est bonne, cette grosse truie !

Il lui arrivait ce qui avait failli m’arriver quelques minutes plus tôt. Il ne pouvait plus se retenir et déchargea sur Alex plusieurs jets de sperme épais et jaunâtres. Elle les reçut en fermant les yeux, mais sembla contrariée qu’il n’ait pas giclé dans son vagin :

— Salaud. Tu aurais pu attendre un peu. J’aurais préféré que tu me sautes.

— Désolé, Alex. Ça faisait trop longtemps que j’avais pas joui. Et puis c’est de ta faute, aussi. Tu suces trop bien. Bon, finis-la, Seb’. Je t’attends en bas.

Il sortit de la chambre et dévala les escaliers aussi bruyamment qu’à la montée. Quand il se fut éloigné, tout en continuant à le branler en douceur, Alex demanda à son frère, d’un air plus étonné que sévère :

— Pourquoi tu l’as amené ici ? Je suis pas une pute, quand même. Tu te prends pour un mac ou quoi ?

— Je croyais qu’il te plaisait, Clément ?

— Ouais, mais c’est pas comme ça que ça devait se passer.

— Excuse-moi. Je lui ai acheté du shit et je savais pas comment le payer. J’ai pas un rond, en ce moment.

— Tu es toujours fauché. C’est bien ce que je dis, tu me prostitues.

— Ah, fais pas chier, Alex. Suce-moi, s’il te plaît, je sens que ça va venir.

En soupirant, elle se soumit au désir de son frère et lécha un peu son gland avant de l’ingurgiter avec précaution. En fait, elle n’eut pas à continuer la fellation et se contenta de fixer hermétiquement ses lèvres autour de la bite en attendant qu’il éjacule. Pendant qu’il se soulageait en grognant, tout en caressant distraitement ses cheveux bouclés, souillés du sperme de Clément, je vis la tête la tête d’Alex amorcer un mouvement de recul au moment où la semence envahissait sa bouche. Puis, à mesure que d’autres jets arrivaient, elle déglutissait patiemment pour avaler le jus bien chaud, dont il ne resta aucune goutte à la fin, ni sur ses lèvres ni sur sa langue.

Comme son compère, Sébastien ne demanda même pas à passer par la salle de bain pour faire un brin de toilette. Heureusement pour moi, au fond. Alex attendit d’avoir entendu la porte se refermer sur ses violeurs du dimanche pour se lever, récupérer la clef qu’elle avait déposée sur la table de chevet et venir me rejoindre dans la salle de bain. Alex se dirigea vers le lavabo, sans un regard pour moi. Comprenant le dépit qu’elle pouvait éprouver, je la laissai débarrasser sa poitrine, son visage du sperme de Clément, puis rincer sa bouche où demeurait un arrière-goût de la queue fétide de Sébastien. Enfin, m’accordant de nouveau une attention plus méfiante, elle me demanda, sur le ton du défi :

— Alors, toi aussi tu veux jouir dans ma bouche et repartir sans rien me donner ?

— Bien sûr que non. Laisse-moi une chance de te câliner.

— Ouais, franchement, je préférerais.

Nettoyée, fraîche et rose, comme si rien ne s’était passé, elle retourna vers le lit, où elle s’allongea sur le dos, en écartant les jambes au maximum et en tenant son énorme postérieur juste au bord du matelas pour que je puisse m’accroupir au niveau de sa chatte. Je ne pus m’empêcher dans un premier temps de farfouiller avec plusieurs doigts dans sa luxuriante toison pubienne, qui entourait joliment sa chatte ainsi que l’autre trou, noirâtre et tout plissé. Assurément, elle ne devait pas être vierge non plus de ce côté-là. Je glissai ensuite le majeur et l’index de la main droite entre les lèvres, épaisses, molles, pour les écarter et atteindre l’entrée de son vagin, plus rouge que rose, luisant de mouille. En pinçant son clitoris, dur, très gonflé, je lui demandai :

— Il t’éclate aussi le fion, de temps en temps, ton frère ?

— Non, pas souvent. Ça lui plaît pas trop, en fait. C’est mon père qui m’encule. Il préfère me prendre par derrière, parce qu’il a peur que je tombe enceinte.

Occupé désormais à lécher sa chatte, dont le goût aigre me plaisait beaucoup, je ne lui faisais aucun reproche. Cependant, un peu gênée d’avouer l’inceste à son « cousin », elle tint à se justifier :

— Il paraît que je ressemble beaucoup à Maman. Depuis qu’elle est morte, en fait, je l’ai remplacée, à la cuisine et aussi dans son lit. Mais il ne m’a jamais violée. J’ai toujours été consentante. Il me donne beaucoup de plaisir. Toi aussi d’ailleurs. Ah oui, c’est bon !...

Elle se tut pour pousser un premier gémissement, qui en précéda beaucoup d’autres. Tout en se tortillant dans tous les sens, elle tendit une main, la gauche, vers ma tête et enfonça ses doigts dans mes cheveux pendant que continuait le cunnilingus. Sa mouille, de plus en plus abondante, giclait à petits bouillons sur ma langue et à l’intérieur de mes joues. Je tâchais de la tenir par les fesses pour garder la bonne position, mais mes mains y glissaient sans cesse tant elle transpirait du cul.

— Viens me prendre, maintenant, cria-t-elle. Baise-moi.

Je n’eus qu’à me relever brièvement pour me coucher sur son gros ventre et la pénétrer sans même avoir à chercher mon chemin. Sa chatte, brûlante et trempée, absorba mon sexe, que je pus enfoncer complètement dès la première intromission. Il était inutile de temporiser ou de finasser. Elle avait placé ses deux jambes autour de mes hanches pour bien assurer la jonction. Je la bourrai en donnant de grands coups de reins, de plus en plus profonds et rapides. Ses gros seins, brillants de sueur, se dandinaient en cadence de haut en bas et de gauche à droite, pendant que mes cuisses claquaient ses fesses à chaque mouvement de va-et-vient. Elle avait déjà commencé à jouir lorsque j’éjaculai abondamment dans son orifice bien lubrifié. Haletante, elle m’attira tout contre elle et me garda longtemps dans son ventre. Lentement ma bite débanda et émergea de sa fente, pendant que, la tête enfouie dans son cou, je me gavais de l’odeur lourde de ses cheveux.

Poisseuse de la tête aux pieds, elle se leva ensuite et m’invita à la suivre, une fois encore, dans la salle de bain où nous prîmes ensemble une bonne douche. Elle ne vit aucun inconvénient à ce que je pisse sur son ventre et me rendit la politesse en urinant sur mes cuisses. Lorsque je la quittai, de nouveau revêtue de sa chemise de nuit, elle se conduisait de manière beaucoup plus affectueuse qu’au lycée. Néanmoins, sur le seuil, elle me mit en garde :

— J’espère que tu ne m’en voudras pas, mais je voudrais pas qu’on se montre ensemble au bahut.

— Tu passerais pour une cloche si tu t’affichais avec moi. Je comprends très bien.

— Mais quand même, j’espère te revoir souvent ici. Et je ferai un effort pour ne pas trop te chambrer devant les copains.

— Trop aimable.

Chapitre VIII

Comme elle me l’avait proposé, plus que promis, Alexandra m’invita assez régulièrement dans sa chambre, le plus souvent le dimanche après-midi. Nos relations intimes étaient de plus en plus agréables et charnelles, d’autant qu’elle m’autorisait à la sodomiser, notamment quand elle avait ses règles. Cependant, comme elle m’en avait prévenu, elle se montrait toujours aussi insolente, voire grossière avec moi au lycée, peut-être plus encore qu’avant le début de notre liaison. Elle s’affichait ouvertement avec Clément, avec lequel elle faisait l’amour plus souvent qu’avec moi. J’en étais ravi pour elle, tout en comprenant qu’elle devrait bientôt me quitter pour lui accorder l’exclusivité de ses rondeurs. Elle le considérait comme son fiancé et moi comme un ami, dont elle ne tarderait pas à se débarrasser.

Tant que ça durait, ça durait et j’en étais heureux, car, à la maison, je faisais ceinture plus souvent qu’à mon tour. Quelques semaines après ma rencontre avec Alex, en effet, le fameux Yann était sorti de prison et avait emménagé chez nous, au grand bonheur de mes deux compagnes, mais pas au mien, car il bénéficiait désormais de la quasi-intégralité de leurs débordements, diurnes autant que nocturnes. J’avais déjà été mis à l’écart dès le jour de sa libération. Alice et Sylvie, en effet, étaient partis sans moi le chercher à la centrale, dans une ville dont j’ai oublié le nom, située à une cinquantaine de kilomètres de la nôtre. Je comprenais mieux au passage pourquoi Sylvie avait tenu à s’installer dans notre coin, assez proche de celui où son frère chéri finissait sa peine. Parties dès l’aube, les deux femmes n’étaient revenues qu’au soir couchant, visiblement exténuées mais absolument enchantées, de même que Yann, qui avait demandé plusieurs fois à s’arrêter dans la forêt, sur le chemin du retour, pour les baiser l’une après l’autre à couilles rabattues. Il avait naguère promis à sa sœur de ne pas se masturber en attendant de la retrouver. Le malheureux, selon toute vraisemblance, avait tenu parole. Les retrouvailles avec Sylvie avaient donc été plus qu’émouvantes, de même que la rencontre avec Alice. Mieux que moi, sans doute, il correspondait exactement à son type d’homme : grand, mince et néanmoins musculeux, Yann était doté, je dois le reconnaître, d’un appareil génital de dimensions exceptionnelles. Toute fluette qu’elle était, ma sœur absorbait très bien les grosses queues, pour lesquelles sa chatte se révélait, à l’usage, très accueillante. L’intromission d’un tel missile dans son anus, en revanche, posait quelques problèmes, que toutes les crèmes et les vaselines du monde ne pouvaient résoudre qu’en partie. La plupart du temps, donc, il prenait sa sœur et sa fiancée par devant, les pistonnant à une fréquence et avec une endurance tout aussi remarquables que la taille de son pénis. Son défaut était ma chance. Sylvie et Alice daignaient quelquefois me laisser les enculer, puisque Yann ne pouvait pas le faire. Entre elles et Alex, il m’arrivait plus souvent en ce temps-là de jouir dans des anus que dans des vagins.

J’ai désigné Yann comme fiancé d’Alice. Il fut en effet question de fiançailles et de mariage dès le premier soir, pour toutes les raisons possibles. La première était, tout simplement, qu’ils se plaisaient et avaient beaucoup de plaisir non seulement à baiser ensemble, mais à vivre ensemble. Yann était et est encore un homme très sympathique, qui ne réservait sa brutalité qu’à ceux qui molestaient et maltraitaient sa sœur. Elevé en partie loin d’elle, il avait eu plus de chance avec ses tuteurs ou familles d’accueil. Mieux éduqué, plus cultivé, moins fruste que Sylvie, il avait des manières correctes, bien que simples, parlait avec aisance et même une certaine éloquence. Son humour, indéniable, plaisait beaucoup à Alice, qui aimait rire et n’avait pas eu beaucoup d’occasions de se réjouir durant la longue agonie du pauvre Félix. Il avait juste quelques mois de plus qu’elle, c’est-à-dire, à l’époque, vingt-neuf ans. Il était poli, délicat, très gentil avec nos pauvres petits orphelins, Agathe et Martin, qui s’habituèrent très vite à sa voix grave, à son interminable carcasse et à ses grandes paluches, qu’il ne leva d’ailleurs jamais sur eux. Dès le début, il déclara qu’il aimerait bien en avoir d’autres avec Alice, si elle le souhaitait. Ça tombait bien : non seulement elle désirait être de nouveau mère, mais encore elle tomba enceinte quelques semaines après l’arrivée de Yann. Cette heureuse perspective eut pour premier effet d’accélérer l’organisation du mariage, qui devait avoir lieu dès la fin de l’hiver, mais aussi de provoquer chez Sylvie un regain d’intérêt pour moi, dans la mesure où, ayant, à la Noël, récupéré son « petit loupiot », elle manifesta l’intention d’avoir un autre enfant. Or, par la force des choses, j’étais heureusement le plus disponible des pères potentiels, juste à portée de sa chatte, de sa bouche et de ses gros seins, qu’elle voulait donc assigner de nouveau à l’allaitement de nourrissons. Noble tâche pour ces rutilants réservoirs. Il y a eu probablement sur terre bien des têtards qui n’ont pas eu d’aussi beaux seins à consommer. Les nôtres ont eu bien de la chance !

Même si j’ai pu regretter qu’Alice ne se consacre plus à moi autant qu’elle le faisait auparavant, je dois admettre qu’elle était bien tombée. Fort, courageux et en bonne santé, Yann était et demeure un homme de valeur. Alice et lui étaient beaux à voir travailler ensemble. Ils étaient encore plus beaux à voir baiser ensemble. Ils ne gênaient pas en effet pour se déshabiller devant moi et copuler sous mes yeux, chaque fois que l’envie leur en prenait. Cela pouvait arriver jusqu’à six ou sept fois dans la journée. Quelques semaines, puis des mois passèrent et il semblait encore que Yann eût à rattraper tout le temps qu’il avait perdu derrière les barreaux. Il ne voyait pas d’inconvénient à ce qu’Alice me suce, par exemple pendant qu’il la prenait en levrette. J’admirais sa puissance et sa souplesse dans l’étreinte. Il avait rêvé pendant deux ans des convexités accusées de Sylvie, mais les lignes plus douces, la finesse et la légèreté du corps de sa fiancée le ravissaient tout autant. Ayant longtemps fréquenté la bouche et le vagin de sa sœur, il ne rechignait pas trop à ce que j’occupe ceux de la mienne. Cependant, il était si assidu auprès d’elle qu’elle manquait de place comme de temps à me consacrer.

La consolation me vint de là où je ne l’attendais pas, du lycée où je ne cherchais vraiment pas à lutiner les donzelles. Hormis Alexandra, toutes les filles du lycée me paraissaient plutôt quelconques, nettement moins désirables que Sylvie ou Danièle, qui se proposait de temps à autre pour me distraire, mais dont je commençais un peu à me lasser. Certaines de mes condisciples étaient jolies, mais fades, d’autres laides mais gentilles. Mon statut d’étranger encore mal intégré, venu rafler les lauriers auxquels les indigènes se croyaient promis, interdisait à la plupart d’entre elles de m’approcher. Je n’étais pas plus populaire parmi les professeurs, d’ailleurs toutes vieilles et moches pour celles qui prétendaient faire partie du « beau sexe ». En revanche, les « dames de service », ainsi qu’on nommait pudiquement les cantinières et femmes de ménage, m’avaient à la bonne. Je devais leur sympathie à l’une d’entre elles, qui dominait ses collègues par le caractère et une sorte d’autorité naturelle qui lui venait de sa forte personnalité. Elle s’appelait Monique et se montrait amicale avec moi parce qu’elle était une amie d’Alice, pour laquelle elle gardait, à titre personnel, une profonde reconnaissance. Arrivée dans notre ville quatre ans plus tôt avec sa fille, après avoir été plaquée par un mari volage, un de plus, elle avait connu le surendettement en plus du chômage. Comme elle l’avait fait pour d’autres personnes démunies et réduites quasiment à la mendicité, Alice l’avait accueillie, hébergée et secourue pendant plusieurs mois, finissant par lui trouver ce poste au lycée ainsi qu’un logement décent dans un immeuble convenable, à la périphérie de Reims.

Monique avait su très vite de qui j’étais le frère. Pour moi, cela signifiait que je pouvais compter sur elle pour de menus services, notamment des parts plus conséquentes à la cantine lorsque c’était elle qui m’y servait. Je n’attendais rien de plus de sa part, même si je la trouvais plutôt désirable et même bandante dans son genre. Elle approchait alors de la quarantaine. Plutôt replète, de taille moyenne, elle avait un corps assez massif, une poitrine pas très grosse mais lourde, un fessier plantureux, plus de volume que de lignes en fait dans ses formes mais aussi un assez beau visage à l’ovale harmonieux, ainsi qu’un joli nez long, fin et droit. Ses cheveux, très bruns, étaient partagés par une simple raie au milieu, courts mais très épais.

Presque tous les jours, elle me demandait comment allait Alice. Elle ne parlait pas ainsi à la légère, car elle se préoccupait sincèrement de la santé de ma sœur. La sombre fin de Félix, pour lequel elle avait beaucoup d’affection, l’avait apparemment secouée. Depuis quelques semaines, j’avais des nouvelles nettement meilleures à lui donner d’Alice, dont le bonheur la réjouissait et qui m’avait d’ailleurs chargé de l’inviter à son prochain mariage. Nous parlions ensemble de plus en plus souvent et longtemps, de tout et de rien. Bonne, douce et accommodante, elle me trouvait « joli garçon », mais je pensais qu’elle disait par politesse, plus que par intérêt véritable. Je n’ai jamais été vraiment beau et je me suis vacciné assez tôt contre la flatterie. Cependant, j’appréciais la gentillesse de Monique, sa simplicité. Avait-elle deviné qu’elle me plaisait ? Alice lui avait-elle fait quelques confidences sur nos relations intimes ? Je n’en savais alors rien. Je la côtoyais avec plaisir, sans véritablement la convoiter. Elle me paraissait définitivement hors de portée, pour tout dire.

Un matin, un samedi matin pour être précis, apprenant que la prof de maths était, exceptionnellement, absente, je me rendis en permanence pour bûcher, quand même, mes dernières leçons. A ma grande surprise, une fille s’approcha de ma table quelques minutes après mon arrivée dans la salle, alors déserte. Elle me demanda si elle pouvait s’asseoir près de moi. La place ne manquait pas aux tables voisines, mais elle avait un beau sourire et je n’allais tout de même pas refuser la compagnie d’une jeune fille. Je la connaissais seulement de vue et savais peu de choses d’elle, seulement qu’elle se prénommait Clotilde et redoublait sa Seconde, dans le but de passer en classe scientifique. Grande, assez charnue, elle avait un visage rond, lunaire, un nez quasiment plat, des joues un peu flasques, des courbes conséquentes mais pas très gracieuses. Néanmoins, tout cela était largement compensé par ses grands yeux noisette et d’étincelants cheveux d’un blond très clair, couleur de blé mûr. Alors que d’habitude elle les gardait noués dans des tresses ou des chignons souvent très élaborés, ce matin-là elle les portait défaits. C’était une longue vague dorée, ondulante, aux reflets chatoyants, qui se déversait sur ses épaules et toute la longueur de son dos, jusqu’aux hanches et même au-delà.

Clotilde avait un gros souci, je ne me rappelle plus exactement lequel, peut-être les intégrales ou les exponentielles. Franchement, ce n’est pas vraiment de cela dont je me souviens à propos de cette journée et, au fond, peu importe. Je lui expliquai, à voix très basse, les théories qui semblaient lui avoir échappé en classe. Je mis un point d’honneur à détailler toutes les formules possibles, exemples et exercices à l’appui. Sur le moment, je ne me préoccupai absolument pas, je le jure sur ce qui me reste d’honneur, de draguer Clotilde. Ma priorité était de l’aider. Elle m’écoutait avec attention, calme, concentrée, immobile. Son doux regard, son expression réservée, son léger sourire, m’incitaient à exposer les choses avec encore plus de précision. A la fin de l’heure, alors qu’elle devait aller en salle de physique et moi en cours d’histoire, elle déposa brusquement un petit baiser sur ma joue. Pendant toute la fin de la séance, elle s’était tenue tout contre moi. C’est seulement à ce moment que je m’en aperçus et que je ressentis d’un coup la tiédeur de son corps. Alors, oui, je l’avoue, mais alors seulement, ma sensualité reprit le dessus. J’aurais pu me contenter de son petit bécot, qui me payait au centuple de mes efforts. Toutefois, avant de la quitter, j’osai lui soumettre, humblement, une modeste requête :

— Excuse-moi. Je voudrais te demander quelque chose. Est-ce que je peux toucher tes cheveux ?

— Oh... Oui, d’accord. Je te dois bien ça. Caresse-les autant que tu veux.

Il n’est pas besoin de préciser à quel point le contact avec ses mèches, si soyeuses, me fut agréable. J’avais beau ne plus être un pauvre petit puceau, je n’en étais pas encore à bouder ce genre de sensations, furtives, légères, mais qui me procuraient un bonheur d’une rare intensité. Je rougissais autant qu’elle en sortant de la permanence. Le souvenir de ce bref attouchement m’absorba pendant tout le reste de la matinée. Je reçus, si je me rappelle bien, plusieurs bonnes notes à l’oral, en géologie, ainsi qu’en histoire. Pour différentes raisons, j’étais assez content de moi, au moment où retentit la sonnerie de la fin des cours, qui nous libérait pour le week-end.

J’aurais voulu, je ne sais pourquoi, rester un peu sur place. Je cherchai, à tout hasard, Alex pendant quelques instants, avant de l’apercevoir près de la grille d’entrée, tendrement enlacée par Clément. De toute évidence, ils étaient seuls au monde et il ne pouvait être question de troubler leur tendre entretien. Me tenant près de la vitre panoramique du premier étage, là où se tenait souvent un surveillant, voire le proviseur, pour cibler les retardataires ou les « sécheurs », je me demandai un instant où Alex et son jules allaient se rendre pour faire l’amour et dans quelle position. Alors que je les observais, vaguement envieux bien que complice d’une certaine manière, Monique, que je n’avais pas entendu approcher, m’apostropha aimablement :

— C’est beau, l’amour, hein ? dit-elle en me montrant les deux tourtereaux. Je lui souris, sans rien lui répondre. Nous continuâmes à les regarder en silence pendant plus d’une minute. Les autres élèves sortaient par grappes du bâtiment. Petit à petit, les couloirs se vidaient ainsi que le hall central. Au bout d’une minute, je sentis que Monique s’éloignait. J’en étais peiné, tout en supposant que sa journée à elle n’était peut-être pas terminée. Je me retournai pour lui dire au revoir, mais elle s’était arrêtée à l’entrée du couloir qui conduisait aux salles de classe. De la tête, avec aux lèvres un étrange petit sourire, elle me fit signe de la suivre. Intrigué, je lui emboîtai le pas, de près. Elle était vêtue de son éternel chandail blanc à grosses mailles et d’une longue jupe écossaise à volants, qui laissait voir en partie des jambes plutôt courtes et épaisses, paresseusement épilées. Je me demandai, naturellement, ce qu’elle portait en dessous. Elle se dirigea vers les toilettes au milieu du couloir, celles des filles, s’arrêta un instant, examina les alentours pour vérifier que personne ne nous avait repérés, puis me prit par la main et me conduisit directement à la cabine la plus éloignée de la porte, qu’elle referma au verrou derrière nous dès que nous fûmes à l’intérieur. Aussitôt, elle leva les bras afin d’ôter son pull. J’obtins alors le renseignement que je souhaitais : elle ne portait absolument rien en dessous ni d’ailleurs sous sa jupe, qu’elle laissa glisser à ses pieds. Elle posa ses deux bras velus autour de mon cou et me roula une longue pelle bien baveuse, avec la langue, pendant que je commençai à malaxer ses deux seins, un peu flasques mais lourds, pleins de sève et de chaleur.

— Oh, tu as les mains douces, toi, murmura-t-elle après avoir mordillé mon oreille. Lèche-les. J’aime bien qu’on me lèche les seins.

Au milieu des aréoles très brunes, les tétons plissés se tendirent et durcirent très vite pendant que je les titillais avec la langue. Je glissai une main vers le bas de son ventre rebondi, pour explorer l’épaisse toison qui le couvrait, aussi drue et plus frisée que ses cheveux, à la recherche de la vulve, qui s’ouvrit toute seule entre mon index et mon pouce. Dans ce trou moite et visqueux, j’atteignis sans peine son clitoris, qui se gonflait comme un petit bourgeon au printemps. Monique eut un spasme, se mit à trembler et murmura, d’une voix rauque :

— Oh là ! En plus, tu n’es pas manchot. Continue, je t’en prie. Ça fait si longtemps qu’un homme ne m’a pas tripotée.

Je compris qu’elle était frustrée de ne pas avoir eu de relations sexuelles depuis sans doute plusieurs mois. Je m’étais trouvé au bon endroit et au bon moment pour lui permettre de rattraper le temps perdu. Elle s’assit précipitamment sur la lunette, leva les jambes en les écartant au maximum pour les caler sur la paroi du cabinet et m’implora :

— Vas-y, Trésor. S’il te plaît, fais-moi une gâterie. Je t’en ferai une après.

Son intention première, selon toute vraisemblance, avait été de me tailler une pipe. Cependant, elle me découvrait assez dégourdi pour la contenter. Je m’accroupis entre ses grosses cuisses. Sa chatte, au milieu du buisson foisonnant qui la protégeait, dégageait une odeur lourde et acide, dont je m’enivrai en y plongeant la tête. Je donnai de longs coups de langue appuyés à l’intérieur du vagin, d’un vermillon éclatant, pour étancher les flots de mouille qui s’en écoulaient. Monique, haletante, poussait des gémissements qu’elle avait du mal à retenir. Je le tenais fermement par les jambons pour éviter qu’elle tombe, car elle ne pouvait s’empêcher de dandiner les fesses pendant que je la gougnotais. Elle semblait apprécier le traitement et murmurait de temps à autre :

— Oh c’est bon. Qu’est-ce que c’est bon !

Néanmoins, elle n’oubliait pas pourquoi elle m’avait attiré là et ne voulait pas jouir de cette façon, ni surtout trop vite. Elle se releva bientôt pour reprendre une position assise, tira presque brutalement la fermeture éclair de mon pantalon, dégagea ma bite du slip, la prit dans ses deux mains et remarqua :

— Oh, tu bandes bien. Je te plais, hein ? Toi aussi, tu me plais. J’ai toujours eu un faible pour les blonds. J’espère que je sais encore sucer un mec.

J’en témoigne en conscience, elle savait. Ni sa langue ni ses lèvres ni l’intérieur de ses joues n’avaient oublié la bonne méthode pour parfaire l’érection d’un sexe masculin, le mien en l’occurrence. Elle procédait avec lenteur pour être sûre de retrouver toutes ses sensations et de m’en donner, avalant ma verge tout entière afin de mettre le gland en contact avec l’entrée de sa gorge, comme s’il s’agissait d’un sexe. Cependant, elle ne voulait pas non plus me finir avec la bouche. Quand elle me jugea tout à fait prêt, elle se remit debout, me tourna le dos, s’inclina pour s’appuyer sur le mur du fond, écarta les fuseaux et m’ordonna :

— Vas-y. Prends-moi, maintenant.

Je la saisis par les fesses, ajustai ma bite à l’entrée de son vagin et la pénétrai doucement, évidemment sans aucune peine, tant elle était humide. Je donnai de petits coups de rein, en souplesse, pour introduire plus profondément mon sexe dans le sien. Cela lui convenait :

— Oui, dit-elle. Comme ça, c’est bien. Bourre-moi gentiment. En douceur.

C’est ce que je fis, mais en allongeant progressivement les mouvements du bassin, sans pour autant accélérer la cadence. Sa poitrine ballottait en cadence sous son torse. Les deux seins, parfois, se heurtaient et produisaient un claquement sec. Son vagin, plus étroit que je ne l’aurais imaginé, s’évasait doucement à mesure que je pistonnais Monique, qui gémissait et ahanait de plus en plus fort :

— Oui. Oui, ça vient. Je vais jouir. Continue, je sens que ça vient. Oh oui !

L’orgasme qui l’envahit lui coupa le souffle. Bouche ouverte, la bave aux lèvres et la morve aux narines, elle se laissa envahir par le plaisir, qu’elle n’avait probablement pas connu ainsi depuis bien longtemps et qui se prolongea lorsque j’éjaculai, en plusieurs longs jets, tout au fond de son trou. Quand j’eus fini de jouir, elle se blottit contre moi. J’enfouis mon visage dans ses épais cheveux, en caressant son épaisse chevelure :

— Oh putain, éructa-t-elle, c’est quand même meilleur que de se tripoter toute seule le soir avant de s’endormir.

— Tu n’as personne dans ta vie ?

— Je n’avais personne. Maintenant j’ai quelqu’un.

Entourant mon bassin de ses deux bras, elle déposa quelques baisers sur mon épaule, mon cou, avant de me confier :

— Dire que je voulais seulement te remercier. J’imaginais pas qu’en prime tu me ferais prendre un pied pareil !

— Me remercier ? Pour quoi donc ?

— Pour avoir aidé ma fille à réviser ses maths.

Je mis un instant à faire le rapprochement, avant de réaliser enfin :

— Ah ? Clotilde est ta fille ?

— Ben oui. Tu savais pas ?

— J’ignorais. Mais tu n’étais pas obligée. Même si tu ne couches pas avec moi, je veux bien continuer à aider Clotilde.

— C’est gentil. Alice me le disait, que tu avais bon cœur. Remarque, même si tu n’aidais pas Clotilde, je voudrais bien coucher avec toi. Matin et soir, si ça te chante. Et même...

Elle réfléchit un moment, avant de reprendre :

— Ça te dirait, que je te kidnappe pour le week-end ? On pourrait se donner du bon temps toute la journée, la nuit et encore demain. Dans un lit, ce serait quand même meilleur.

— L’idée est tentante. Mais il faudrait que je prévienne Alice. Elle pourrait s’inquiéter.

— On lui téléphonera de chez moi.

— Alors, je te suis. Et Clotilde ?

— Elle est déjà à la maison. Elle finit à onze heures, le samedi.

Avec l’eau des waters, avant d’y pisser abondamment, elle fit sommairement sa toilette intime puis la mienne, à l’aide de plusieurs bandes de papier hygiénique. Elle me regarda pisser avec une sorte de gourmandise, pendant qu’elle rajustait ses seins à l’intérieur des plis de son chandail.

Pour éviter les ragots, nous sortîmes séparément du lycée, pour nous retrouver, mais sans nous rejoindre, à l’arrêt du bus. Durant le trajet jusqu’à sa cité, nous fîmes semblant de nous ignorer. Après être descendus, nous ne nous rapprochâmes l’un de l’autre que lorsque nous fûmes certains que plus personne ne nous regardait. Monique me sourit et me dit :

— Tu vois, j’ai déjà envie que tu me baises encore. Je voudrais que tu puisses m’enfiler, là, sur le banc. C’est bête qu’on puisse pas tirer un coup juste quand et où on en a envie.

J’étais de son avis, mais ni elle ni moi ne pouvions changer les règles absurdes de la société.

Elle habitait un immeuble gris et ocre, récemment repeint, caché par bien d’autres, assez loin de l’avenue que nous venions de traverser. Son appartement se trouvait au quatrième étage. Clotilde ouvrit avant même que Monique eût posé le doigt sur la sonnerie. Elle portait une longue robe de chambre couleur turquoise et ne parut nullement étonnée de me voir débarquer. Après avoir refermé la porte derrière nous et gentiment débarrassé sa mère de son manteau marine, elle vint spontanément vers moi, se pendit à mon cou et m’embrassa avec autant de tendresse que de passion. Emue, Monique remarqua :

— Tu sais, c’est la première fois qu’elle embrasse un garçon. Enfin, c’est ce qu’elle m’a dit.

La jeune fille, qui en était vraiment une d’après ce que je pouvais comprendre, se concentra de nouveau sur sa tâche, pour un second baiser encore plus langoureux. Toute ingénue qu’elle était, elle se montrait cependant curieuse de découvrir mon anatomie et glissa une main délicate vers ma braguette. Surprise, elle s’écria :

— Oh, Maman, il a envie de moi. Il bande déjà.

— Tu veux dire qu’il bande encore. Il m’a baisée dans les toilettes du lycée. Et bien, en plus.

Pendant que Monique lui parlait, Clotilde, décidée à passer très vite aux choses sérieuses, avait dénoué la ceinture de sa robe de chambre, qu’elle laissa tomber à ses pieds, sur le paillasson de l’entrée, puis me poussa gentiment vers la salle de séjour, vers un divan en skaï marron passablement fatigué. Si elle ne ressemblait pas en tout point à sa mère, sa poitrine était assez semblable à celle de Monique, lourde, très douce et un peu molle. En revanche, ses aréoles étaient nettement plus claires et les bouts, menus et mignons, pas encore aussi développés que ceux d’une femme ayant déjà procréé.

Monique, amusée par sa précipitation, jugea néanmoins utile de la retenir :

— Attends, Chérie. Ne le bouffe pas tout cru. Il a encore ma mouille et son jus sur la bite. Il faut d’abord qu’il se lave.

— Je vais le laver, moi.

Pendant qu’elle m’entraînait vers la salle de bain, située au fond d’un long couloir très sombre, Monique se dirigea vers un poste téléphonique mural fixé à une cloison dans la cuisine. Je n’entendis que des bribes de la conversation qu’elle eut avec Alice, ponctuée de rires. Avec des gestes presque maternels, Clotilde m’aida à me déshabiller complètement et à accrocher mes vêtements à une patère près du lavabo. Ensuite, je l’enlaçai à nouveau, en caressant tout à loisir sa magnifique chevelure dorée. Après un long baiser, elle murmura :

— Je sens ta bite qui bande contre mon ventre. C’est excitant.

Pour sa part, elle avait sans doute déjà fait sa toilette avant notre arrivée. C’était mon tour, maintenant. Elle me fit grimper dans la baignoire, régla la température de l’eau, avant d’asperger légèrement mon ventre, puis se ravisa :

— Tu sens fort. C’est bien l’odeur de Maman. Il faut que je goûte. J’ai trop envie.

Ce fut donc plus avec la langue qu’avec l’eau de la douche qu’elle nettoya ma queue. Elle posa sa tête sur ma hanche, prit ma verge dans sa bouche et commença à me sucer, très doucement, avec autant d’application qu’elle en avait mise naguère pour les exercices de maths. Il est plus que probable qu’elle s’était instruite à la télévision en regardant des films pornographiques, car elle s’y prenait très adroitement, comme si elle n’avait que cela toute sa vie. Je me laissais faire benoîtement, tout en caressant ses beaux cheveux. C’est ainsi que Monique nous trouva après avoir terminé de parler à Alice.

— Eh bien, dit-elle, les grandes manœuvres ont déjà commencé, à ce que je vois. C’est bien, ma fille. Continue comme ça. Il est déjà bien dur, le brigand. Il va être juste à point pour t’attaquer au chalumeau.

Après m’avoir séché, les deux femelles me conduisirent à la chambre de Clotilde, rose et blanche comme une chambre de petite fille. La jeune fille se coucha sur son lit, heureusement assez large. Le trac commençait à la gagner, tandis qu’elle fixait le membre qui allait la déflorer. Monique, elle aussi nerveuse, me conseilla :

— Tâche de la mettre un peu en condition. Ne lui flanque pas tout de suite ton pieu dans les miches comme une brute.

A la façon dont elle en parlait, je crus deviner que c’était à peu près ce qui lui était arrivé en son jeune temps. Elle souhaitait que les choses se passent différemment pour sa gamine. J’étais ému, mais ce n’était pas la première fois, heureusement, que je faisais sauter le berlingot d’une pucelle. En écartant les cuisses de Clotilde, je découvris qu’elle avait une jolie fourrure au bas du ventre, légèrement plus foncée que sa chevelure et encore plus dense. Au creux de cette toison d’or, je discernai l’entrée de la caverne, aussi rose que le papier peint de sa chambre, mais délicatement nacrée. J’enfouis la tête, avec précaution, entre ses cuisses, comme je l’avais fait environ une heure plus tôt avec sa mère. Tout de suite, Clotilde, enfouissant ses deux mains dans mes cheveux, se mit à trembler et à gémir d’une voix aiguë. Des spasmes à répétition la secouaient tandis que je léchais l’intérieur de sa vulve, puis le clitoris. Elle mouillait, comme une grande. Monique, qui s’était rapidement dénudée près de nous, apporta sa contribution en me massant le dos, les fesses et les jambes. Puis, plus experte qu’il n’y paraissait, elle eut la charmante idée de glisser un doigt droit au fond de mon anus. Mon corps en fut tout électrisé. C’était une sorte de signal pour m’inciter à passer à la dernière phase de l’opération. Je rampai vers le corps de ma blonde, me couchai sur elle et la pénétrai. Le gland d’abord, puis un peu plus à la deuxième poussée, puis encore plus loin la fois suivante. Clotilde se mordit les lèvres, poussa un petit cri, bref. Voilà, le pire était passé. Je pouvais enfoncer plus profondément mon membre, qui ne rencontrait plus de résistance dans la cavité, qu’il fallait encore un peu élargir. En souplesse, je la barattai pour achever de faire d’elle une femme accomplie, tout en caressant ses jolis seins moelleux. En me retournant, je vis que Monique se masturbait en nous observant. Elle croisa mon regard et me demanda :

— Maintenant que ta mission est remplie, j’aimerais bien que tu me sautes. Tu as tout le temps de la reprendre et de la faire vraiment jouir.

Docilement, sa fille, souriante et épanouie malgré l’épreuve, se déplaça au bord du lit pour laisser la place à sa mère. Celle-ci voulut que je me couche sur le dos pour se planter sur ma verge. Elle me chevaucha avec ardeur, faisant voler ses seins dans tous les sens. Sous ses bras, ses aisselles aux poils très sombres se couvraient d’une sueur poisseuse. De nouveau elle arriva à l’orgasme un peu avant moi. Elle se retira avant que j’éjacule et incita Clotilde à pencher la tête vers mon sexe afin d’y recevoir mon sperme. Ce fut pour elle un autre dépucelage quand elle reçut mon foutre en partie dans sa bouche, en partie sur son visage et ses cheveux.

— Mmh, c’est bon, murmura-t-elle, déjà fine connaisseuse.

Après un nouveau passage à la salle de bain, il fut temps de nous restaurer. En attendant notre arrivée, Clotilde avait préparé une excellente potée auvergnate, sans doute la meilleure que j’aie mangée de toute ma vie. Monique, qui lui avait enseigné l’art culinaire, m’apprit à cette occasion qu’elle était originaire de Saint-Flour et qu’elle avait appris très jeune toutes les recettes traditionnelles de son beau pays.

Après ce bon repas, Clotilde, encore plus excitée qu’auparavant, demanda à refaire l’amour, cette fois de A jusqu’à Z. Nous retournâmes donc dans la chambre tous les deux, pendant que sa mère faisait la vaisselle. Elle me suça. Je la pris en levrette, longuement, sans me presser et elle eut cette fois un authentique orgasme, juste au moment où j’éjaculai tout au fond de son vagin.

Alors que nous récupérions de nos émotions, tendrement enlacés, Alice, que Monique avait invitée sans nous prévenir, s’immisça dans la chambre et, après nous avoir contemplés, s’écria :

— Oh, qu’ils sont mignons, tous les deux.

Elle s’assit au bord du lit, prit Clotilde dans ses bras et la berça longtemps, comme si elle avait été sa propre fille, en la cajolant :

— Alors ça y est, Trésor ? Tu es devenue une femme ? Il a été gentil avec toi, mon Jeannot ?

Clotilde, fatiguée mais apparemment satisfaite, hocha la tête. Dans le même temps, Monique se pencha vers ma bite, qu’elle embrassa en disant :

— Bravo, ma cocotte. Tu as fait du bon boulot avec ma petite puce.

Epilogue

Je garde bien sûr un souvenir ému de ce dépucelage de Clotilde, comme des autres filles et des femmes qui m’ont fait présent de leur corps, de leur sensualité. Plus de quinze ans se sont écoulés depuis ce beau jour. La vie a suivi son cours et nous a tous emmenés dans des directions divergentes, sans effacer pourtant la magie de ces moments de passion.

Alice et Yann se sont mariés, ont eu trois enfants ensemble et gèrent toujours ensemble, avec Sylvie, la jardinerie, filiale d’une chaîne aujourd’hui dirigée par mon demi-frère Eric. Après la mort de mon père, l’année suivante, ma mère s’est résignée à lui laisser la direction de l’affaire. Elle a également consenti à ce que j’entreprenne, comme je le souhaitais, des études de médecine, tout comme Alexandra, aujourd’hui endocrinologue dans un grand hôpital parisien, mais aussi mère de quatre enfants qui ont dû bien se régaler lorsqu’elle les allaitait. Elle a épousé Clément, devenu pour sa part avocat, parmi les plus prometteurs de sa génération, paraît-il.

Clotilde a eu moins de chance pour sa part. Je ne sais par quel concours de circonstances, elle a été séduite par cet idiot de Sébastien, qui lui a fait deux enfants, avant de se faire la malle et de mourir bêtement dans l’incendie d’une boîte de nuit en Allemagne. Qu’allait-il faire là-bas, alors qu’il avait toujours été nul en langues, comme pour le reste, d’ailleurs ? Nul ne le saura jamais. Sabine et Agnès vivent toujours ensemble, encore plus loin de nous, à Hambourg, où elles exploitent brillamment les talents érotiques dont la nature les a généreusement pourvues. Après avoir longtemps payé de leurs charmantes personnes, elles dirigent désormais un Eros Center dans le quartier chaud, où j’envisage toujours d’aller leur rendre visite un jour.

Danièle s’est remariée avec un haut fonctionnaire, veuf, à peine plus âgé qu’elle, qui lui a offert à Paris un superbe duplex avec vue sur la Seine, ainsi que la vie confortable à laquelle elle aspirait pour ses vieux jours. Son fils Jacques a laissé tomber Anita, pour épouser une autre masseuse, plus jeune, vraiment thaïlandaise celle-là, avec laquelle il a eu trois enfants. Sa première fiancée a néanmoins ouvert son propre salon et vit avec un autre Français, lui aussi blond et beaucoup plus stable, qui a épousé sa fille avant de lui en faire une autre.

Pour ma part, je suis devenu médecin comme j’en avais toujours rêvé, gynécologue, me partageant entre un cabinet privé et des consultations dans un hôpital en banlieue parisienne. J’ai fait des enfants à Sylvie, à d’autres femmes, mais, ayant connu durant mon adolescence tant de femmes si bonnes et si douces avec moi, je n’ai pas encore estimé urgent ni même possible de me consacrer à une seule compagne. La rencontre avec Monique et Clotilde représenta le terme de mon apprentissage sexuel et sentimental. C’était pour moi, en quelque sorte, la fin du commencement.